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sota Paros en el Hospital

Convocados por la Junta de Personal, en contra del reparto del complemento de productividad variable
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Paros intermitentes en el Hospital 
General a partir del martes día 15
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Serán indefínidos con una duración de dos horas diarias, de 8 a 10 de la mañana
Análisis de las cooperativas en Económicas.
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A partir del próximo mar- 
tes, día 15, se iniciarán una 
serie de paros intermiten
tes convocados por la Jun
ta de Personal del Hospital 
General, con una duráción 
de dos horas diarias, de 
8 a 10 de la mañana, ade
más de pedir la dimisión 
de ¡a Dirección médica.

La Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
ha convocado paros intermi
tentes como medida de pro
testa en contra del reparto del 
complemento de productivi
dad variable, al no llegar a 
un acuerdo con la Dirección 
médica del centro, plantea
miento que el director médico 
calificó de “infantil”.

(Pág. 5) La convocatoria de paro es indefinida al no llegar a un acuerdo con la Dirección médica.
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se estrecharon la mano al inicio de la reunión.
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La guerra en el Golfo, 
más cerca tras el fracaso 
de la reunión de Ginebra
Las conversaciones de Gine

bra entre Estados Unidos e Irak 
fracasaron ayer al no lograr 
ambos países impulsar una ini
ciativa de paz para solucionar 
la crisis del Golfo Pérsico.

El secretario norteamericano 
de Estado, James Baker, dijo 
ayer en una conferencia de 
prensa al término de más de 
seis horas de reuniones con su 
colega iraquí, Tarek Aziz, que

La Universidad 
destaca la 
incidencia de la 
economía social 
en Albacete

El pibximo día 14 será inau
gurado en la Facultad de Eco
nómicas y Empresariales \un 
curso seminario de estudios 
cooperativos, en el que se ana^ 
lizarán las cooperativas y la eco
nomía social. En esta Facultad 
se prepara un Programa Eras- 
mus para estudiar las econo
mías de los países de la CEE.

(Pág- 7)
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“lamentablemente” no vio 
“flexibilidad alguna” por parte 
de Irak.

El secretario de Estado dijo 
que no recibió propuesta alguna 
de Irak para solucionar la crisis 
y que Aziz se limitó a expresar 
los motivos por los que Irak 
está en Kuwait y que adoptó 
una postura defensiva en la 
mesa de diálogo.

(Pág. 26)

^B Y además ■
Una lectora de 
Riópar, ganadora 
del “Clio” 
sorteado por 
LA TRIBUNA

(Pág. 9)

El CDS trabaja 
por relanzar la 
imagen del 
partido en la 
provincia

(Pág- 8)

^^Jl^rán a cabo a finales de este mes

L®s agricultores pedirán 
^1 apoyo social para sus 
P''axinias movilizaciones
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y COAr agrarias ^'’”‘’’‘>ento al ^^^ hecho un 
f*® ^^spaldp 1 ^^ciedad para 
S^ '''"^n general 

de en el
^f®^ últim ' ^'^ Mancha 

^^níro^? ^^ de este 
í atraV P^*^ ^^ situa- 
55"^ o£ ^^ "' seetor. 
^Í*^^^^ y Dri^^f ^Poyo en las 
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partidos políticos.

(Pág. 16)

Entre otras medidas, 
pedirán a las oficinas 
bancarias que cierren 
sus puertas al público 
durante los días 29, 
30 y 31 de enero, en 
que se desarrollarán 
las protestas por la 
situación del campo

El Rey afirma 
que la crisis del 
Golfo pone en 
peligro el orden 
mundial

(Pág. 17)
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Más del 40% de descuento y a 
plazos. ¡Sin intereses!

Es una magnífica oportunidad para conseguir una 
Olivetti electrónica PT—505 o CT—606. Sólo ^ra 

los clientes de la Caja de Albacete. ¡Infórmes^!

Un nuevo herido 
al explotar otro 
artefacto en 
Bilbao

(Pág. 18)
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Naseiro^ Guerra
FERNANDO ONEGA

i el conflicto de Irak deja algún 
espacio informativo, el “caso 
Naseiro” está llamado a ser uno 

de los grandes argumentos de los próxi
mos tiempos. Su escenario se dibuja con 
estos perfiles; hay un recurso al Tribunal 
Constitucional, para conseguir que se 
anulen las actuaciones del juez Man
glano. Un partido político, la Unió del 
Poble Valenciá, divulga que este asunto 
está directamente relacionado con la 
financiación del Partido Popular. Algu
nas voces reclamarán que, por lo mismo, 
sean llamados a declarar Manuel Fraga 
y José María Aznar. Y, si se trata de 
profundizar en el tema, se espera que 
el juicio oral sirva para meter el bisturí 
en la financiación de los partidos. Para 
ello es fundamental el testimonio de 
Angel Sanchis. Pero Sanchis acaba de 
declarar que él “no hará ningún daño 
a su partido”.

En todos estos aspectos, no queda 
más que esperar. Politicamente, el deba
te es mucho más morboso. Hay una 
corriente de opinión (ignoramos su mag
nitud) que entiende que la apertura de 
juicio oral tiene un gran beneficiario: 
el Partido Socialista. ¿Cuál es la razón 
para ese beneficio derivado? Una muy 
simple: la cadencia de los acontecimien
tos llevaría la causa a coincidir con las 
vísperas de las elecciones municipales. 
Tal “casualidad” significaría que le 
PSOE se presentaría limpio a esa cam
paña, mientras caería sobre su principal 
competidor la sombra de la sospecha. 
Si hubiera una sentencia de condena, 
el perjuicio al Partido Popular sería 
todavía mucho mayor. Es difícil creer 
que la Justicia pueda entrar en este jue
go maquiavélico, pero también es curio
so que algunos partidos de oposición 
sean siempre los perjudicados cuando - 
se avecina un proceso electoral.

En la misma línea de sospecha está 
la circustancia de que el “caso Naseiro” 
avanza a una velocidad que poco tiene 
que ver con la tradicional lentitud de 
la Justicia, mientras que el “caso 
Guerra” parece eternizarse. El juez de 
este caso piensa tener terminada la ins
trucción en el próximo mes de junio. 
Aunque la comparación sea, como todas, 
odiosa, lo cierto es que se ha comenzado 
a hablar de “dos varas de medir” o 
de “sospechosa diligencia”.

Creo que no se puede simplificar. El 
caso Naseiro se agotó en sí mismo. Hay 
unas escuchas telefónicas que en sí mis
mas contienen los indicios de delito. Ahí 
se acaba todo. No hizo falta otro trámite 
que las declaraciones ante el juez y el 
derivado de la condición parlamentaria 
de Angel Sanchis. En cambio, en el caso

En la misma línea de sospecha está la circunstancia f 
que el “caso Naseiro” avanza a una velocidad que P^ 
tiene que ver con la tradicional lentitud de la Justicié' 
mientras que el “caso Guerra” parece eternizarse

Guerra, estuvimos ante un episodio que 
hubo que investigar en. sus múltiples 
ramificaciones. Creo que al gobierno o 
al poder judicial hay que acusarle de 
no haber permitido que el juez Márquez 
haya contado con ayudas; pero no es 
comparable ni el procedimiento ni las 
raíces que había que investigar. El caso 
Naseiro es simple, si no se complica. 
El “caso Guerra” es complejo en sí mis
mo.

Quizá estos juegos de comp 
sean muy atractivos. Pero tam * 
peligrosos. Son peligrosos para 
tigio de la Justicia, que nuna p 
ser un instrumento de la lucha p 
Pero también para el propio ^ 
la cuestión. Porque'aquí J jj^jui 
sin aclarar es por qué se p ^^ ^. 
escuchas telefónicas en r g! 
cotráfico, y “apareció” un cohecho, 
sí que es lo pintoresco.
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OPINION

LUIS PARREÑO

El suelo industrial
EDUARDO CANTOS

Jueves, 10 de
Enero de 1991

A destiempo y con 
responsabiiidad

polígono que ha merecido las 
alabanzas de quienes lo llega
ron a conocer?
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Punto de vista

Empieza la dura 
cuesta de enero

-te Hoy, en estos momentos

ticia.

s verdad, ayer, cuando 
hacíamos referencia a 
la posibilidad de que el 

ido socialista pudiera pre- 
ntar en su lista municipal de 
capital a Carmina Belmonte 

seros, como número uno, qui- 
s por la fuerza de la cos- 
mbre de escribir tantas veces 

nombre de calidad, que es 
1 de su madre, involuntaria- 
nnte omitimos el apellido 
Iroonte. Lo que nos apresu- 
os a corregir de manera 

•nmediata, porque además de 
^t de justicia, es para nosotros 
'm honor, y una satisfacción 
recordar a quien lo llevaba. Un 
ombre ilustre que dejó honda 
"n a en la historia reciente 

nuestra ciudad.
^'^^^^^ ^^^ suelo industrial 

con nosotros. Y el Ayun- 
tentó obra en consecuencia, 

de P®’’9ue a pesar
'"f°"?®s técnicos que 

dup h ^^“‘^hl de Urbanismo 
^^ departamen- 

la sen- 

láí (feV*' Polígono Indus- 
desesfim 5^Po**ano, se ha 
Eno'', ” ’^uy a la ligera.

la- 
* Martina' pernal 
dice Qup ?‘®on, cuando 
’l'te ^^'^^^ “” P°^ fl“^

P“^^ mientra^ ’^ ampliación, 
«¡ca” ^^^ 10 de “Ro-
hada y^í^P'^^do en la 
^^c sunnn ^alta-Mancha”, 
'^ciudad”^ ^^ beneficio para 
*^’n la nrñ *^^ ®^arre lo mismo 
'''‘^ sólo P^^^.^^ ®ri cuestión, 
“"os beneficiar
“'^on finaS^?^ Particulares, 

? '^«fenciaí ^“^ P^’^^
^^'a, si -? quien lo sus- 

depender 
^^ '‘nos dpto °^ ^ aspiración 
h 'nnibién ’^*'^^dos vecinos, 

derecho a

'k’®9ucal f V® ciudad. Que 
5^ esta historia 
í°'^P'tlsar después de 

h ’”*®«>bre el particular

La anarquía no nos 
parece bien para 
nada. Ni siquiera para 
la calificación del 
suelo industrial. Pero, 
¿lo que ahora se pide 
cabe que tenga esa 
consideración, o 
efectos, cuando está 
bajo la influencia de 
un polígono que ha 
merecido las 
alabanzas de quienes 
lo llegaron 
a conocer?
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Parece ser que los técnicos 
ya tienen formalizado su cri
terio. Según él, los peticionarios 
no han seguido el camino admi
nistrativo adecuado para alcan
zar el fin que persiguen. En 
ese caso, en vez de cerrarles 
las puertas, indíqueseles cuál es 
la correcta trayectoria adminis
trativa que han de trazar para 
no perder el tiempo, ni las 
esperanzas de lograr su propó
sito. Eso, por un lado. Por otro, 
creemos recordar que existe un 
informe del Polígono Industrial 
de Campollano, por el que se 
deja ver la posibilidad de 
ampliar sus terrenos en bene
ficio del progreso de la ciudad. 
Ese informe, escrito, o como 
se quiera llamar, que precisa
mente se hizo público cuando 
estaba en candelero lo de 
Romica ¿no aporta ninguna luz 
al problema que merezca la 
pena ser tenida en considera
ción? La anarquía no nos pare
ce bien para nada. Ni siquiera 
para la calificación del suelo 
industrial. Pero, ¿lo que ahora 
se pide cabe que tenga esa con
sideración, o efectos, cuando 
está bajo la influencia de un

Ha de ser un largo mes de rebajas.

Leemos la noticia de que a 
un constructor se le va a impo
ner una fuerte sanción por 
haber levantado una casa, aho
ra ya habitada, en un lugar dife
rente al autorizado. Lo que nos 
asombra de este caso, es que 
los servicios municipales corres
pondientes, en el momento 
adecuado no advirtieran la ano
malía para corregiría, que qui
zás fuera lo importante, además 
de, por el procedimiento legal 
adecuado, sancionaría. Como 
en la información de referencia 
no se hace alusión a que el 
constructor expedientado fuera 
advertido de su error durante 
el proceso de construcción del 
edificio motivo de la infracción, 
nos parece que todo lo que en 
este momento se está haciendo 
es a destiempo, ya que se ha 
dado lugar a que las viviendas 
se terminen, y además se ocu
pen. Lo que significa que desde 
que se empezaron a levantar 
hasta ahora, ha pasado dema
siado tiempo para que alguien 
se haya dado cuenta de una 
equivocación que tan directa
mente afecta al Plan General 
de Urbanismo, y que si en su 
momento se hubiera denuncia
do, el mal sería menor y, como 
anteriormente indicamos, sus
ceptible de ser corregido. Yo 
no voy a caer en el error de 
decir que el constructor esté 
exento de culpa. Alguna tendrá. 
Pero junto a la suya, también 
hay otras responsabilidades. La 
de los que tienen la obligación 
de vigilar, o mandar que se vigi
le, lo que sobre el suelo de 
la ciudad se hace. Y puesto 
que estamos metidos en barro, 
bueno será que otro día nos 
ocupemos de saber qué pasa 
con las autorizaciones de obra. 
Que según parece se conceclén 
después de pasar demasiado 
tiempo.

n las economías 
domésticas —nos 
referimos siempre a 

la clase media, en su sub
división de baja, media y 
alta— se ha de notar de aho
ra en adelante, “escalando” 
enero, los numerosos gastos 
que nos “ha obligado” a rea
lizar la celebración de las 
Navidades, incluida la festi
vidad de los Reyes Magos, 
cuya atenta generosidad va 
más allá de las cartas de los 
niños, extendiéndose a todo 
el entorno familiar, e, inclu
so, al de amistades íntimas.

El consumismo lo arrolla 
todo. Desde los primeros 
dias de diciembre, y quizá 
antes, se nos presenta un 
mundo de tantas sugeren
cias, tan tentadoras, —¡esa 
atracción casi mágica de la 
publicidad bien h^cha, en 
cualquier medio informati
vo!- que acaba por plan
teamos situaciones en las 
que no tenemos más reme
dio que liamos la manta a 
la cabeza y quedar a la 
expectativa de que salga el 
sol por Antequera.

A lo largo del año venimos 
haciendo mil juegos malaba
res para que nos cuadren los 
presupuestos domésticos, 
pero al llegar diciembre es 
cuando se nos rompen todos 
los esquemas, como vulgar
mente se dice, y entramos 
en bancarrota, al comenzar 
el largo mes de enero, que 
es una empinada cuesta para 
la que disponemos de poco 
“oxígeno”.

Entonces, aparecen las 
rebajas y agravan el proble
ma, porque son nuevas inci
taciones al gasto, al consu
mo, a las que muy pocas 
amas de casa se resisten, a 
pesar de la falta de liquidez. 
El mundo de las rebajas es 
bastante complejo y no todos 
lo entendemos, debido a que 
este reclamo se ha hecho 
habitual para todos los días 
del año. Y ello es una con
secuencia de la dura com
petencia —cada vez más 
fuerte— entre el gran y 
mediano comercio, ya que el 
pequeño, y es lo triste, va 
pereciendo poco a poco, que 
obliga no perder la atención 
del consumidor con el señue-

Resulta sorprendente 
que se formen colas 
antes de abrirse al 
público los 
establecimientos de 
rebajas...

lo —es lo que parece— de 
que los artículos van reba

jándose por días...
De todas las rebajas del 

año, las más atrayentes son, 
sin duda alguna, las de ene
ro, a las que los grandes esta
blecimientos dan un alto ran
go comercial, sin respetar 
fechas por muy festivas que 
sean ni horarios laborales. Es 
la “operación” liquidadora 
de las economías domésticas, 
cuando no se han recupe
rado del gasto del turrón y 
los juguetes y resulta verda
deramente sorprendente el 
que hasta se formen largas 
colas antes de abrirse al 
público las puertas de los 
establecimientos...

Sucede, también, que las 
amas de casa están conven
cidas de qqe esto “tiene que 
ser así” y domina unas mate
máticas especiales para com
prar duros a cuatro y hasta 
a tres pesetas, que ese es 
el aliciente que le lleva a 
recorrer los comercios donde 
las rebajas sean tales y no 
grandes carteles, expuestos 
en los escaparates durante 
todo el año.

Esta campaña mueve 
miles de millones. Donde 
parece que los márgenes 
comerciales son mínimos o 
nulos —y así debe ser, que 
no lo dudamos— las grandes 
firmas obtienen espectacula
res y positivos resultados 
económicos. En buena nor
mativa comercial este tipo de 
eventos deberían repetirse 
con mayor frecuencia, pero, 
insistimos, sin la falsa ima
gen que ofrecen los comer
cios siempre rebajados...

En fin, la actualidad son 
las rebajas que motivan que 
las familias hayan de pro
veerse de toda clase de 
recursos para superar la 
cuesta que se empina ante 
nosostros...



Jueves, 10 de
Enero de 1991 OPINION

Árcalaus el encantador -.^^^^

Naseiro y Guerra

D
on Rodrigo Rato ha 
retomado frase glorio
sa de la vida política 

española y ha tildado el pro
cesamiento de Rosendo Nasei
ro, Angel Sanchis y Palop, casi 
como así; constato que no me 
afecta.

Pero el administrado suspira 
por un pacto pluripartidista 
que acabe con este desagüe 
permanente, encabezado por el 
caso Guerra y confirmado por 
el tejemaneje escandaloso de 
los tres populares hoy proce
sados. Rato quiere hacer llegar 
a los ciudadanos que su partido 
resultó ser cristalino, que abrió 
de motu propio un expediente 
sancionador y que nadie exigió 
en la Cámara Baja una comi
sión de investigación para 
depurar responsabilidades polí
ticas.

Es -sin embargo- de clari
dad meridiana que sí le afecta 
al Partido Popular dicho pro
cesamiento, que hay responsa
bilidad política del señor 
Naseiro (diputado a Cortes, 
que debió presentar su renun
cia de inmediato) y en último 
grado de don José María Aznar 
que toleró, por omisión, aun
que recién llegado, a su Teso
rero nacional.

El concepto de la respon
sabilidad política -en este caso 
y cuando me refiero a don José 
María Aznar, en segundo gra
do, pues se ventilan actuacio
nes partidistas, que no de 
gobierno- la mide la sensibi
lidad del pueblo soberano. 
Parece claro que nadie atribuye 
responsabilidad al líder conser
vador de lo pergeñado por la 
tríada de la tesorería. Pero don 
Rodrigo Rato sabe -como el 
administrado- que el informe 
Ruiz Gallardón no quiso hilar 
en demasía fino; y que los con
servadores aceptaron -como 
trampa maniquea- la declara
ción socialista de no entrar en 
cuestiones internas de otros 
partidos, hasta que no se pro
nunciasen los tribunales ordi
narios de justicia, declaración

RAMON BELLO SERRANO

Los conservadores 
aceptaron -como 
trampa maniquea- la 
declaración socialista 
de no entrar en 
cuestiones internas de 
otros partidos, hasta 
que no se 
pronunciasen los 
tribunales ordinarios 
de justicia, 
declaración acorde 
con la judicialización 
de la responsabilidad 
política para 
sobrellevar el caso 
Guerra

acorde con la judicialización de 
la responsabilidad política para 
sobrellevar el caso Guerra.

Faltó el informe exhaustivo 
y la toma inmediata de deci
siones que pasaba, fatalmente, 
por la expulsión de Naseiro, 
Sanchis y Palop.

Voces interesadas quieren 
ahora hacer el doblete y 
comienzan a comparar la situa
ción resultante de la decisión 
del Tribunal Supremo con las 
diligencias seguidas contra 
Juan Guerra en los Juzgados 
de Sevilla, como si el deterioro 
en la ejemplaridad de las carre
ras públicas lo fuera genera
lizado o como -y esto es lo 
más grave- si los cargos públi
cos debieran sufrir, de tanto 
en tanto, la aparición de indi
viduos no deseados que man
cillan actuaciones honorables.

Algunos pesebnstas empie
zan a afilar argumentaciones 
(era candoroso observar cómo 
el señor Fernández Deu, cuan
do Javier Tusell hablaba de 
Juan Guerra, impulsado por un 
resorte gritaba el nombre de

Naseiro) que quieren de la 
comparación una liberación 
para sustentar lo que se abreva.

Pero siendo cuestiones gra
vísimas la problemática lo es 
distante y distinta. Desde un 
despacho oficial de la Delega
ción del Gobierno en Anda
lucía, Juan Guerra, hermano 
del vicepresidente del Gobier
no, puesto en el sillón por 
órdenes directas de don Alfon
so, amasa una fortuna al calor 
del poder público. La corrup
ción en Sevilla tiene -obliga
damente- una vertiente judi
cial, pero también la tiene polí
tica, siendo esa responsabilidad 
de quien autorizó la designa
ción, obligado como estaba a 
velar por la persona que elegía 
y a vigilar sus actividades. A 
mayor abundamiento parece 
probado que el vicepresidente 
no dijo todo lo que sabía en 
el debate del primero de febre
ro y al Parlamento. Cubrir el 
escándalo significaba (como ha 
puesto de manifiesto la prác
tica totalidad de la prensa 
nacional) que la mancha de la 
corrupción salpicaba al Gobier
no y que paralizaba su gestión. 
Así llevamos ya dos años.

El procesamiento de San
chis, Rosendo y Palop es -cier
tamente- un deshonor para el 
Partido Popular, pero las res
ponsabilidades políticas no 
afectan a la labor de Gobierno 
(están en la oposición), sólo 
a la del diputado que debió 
abandonar su escaño, y a quie
nes le respaldaron desde den
tro del propio partido, y son 
una quiebra para la imagen del 
partido, así como a la sensi
bilidad democrática de la- ciu
dadanía, pero en ningún caso 
puede equipararse un escánda
lo con otro.

De cualquier forma el pro
cesamiento aquietará las 
denuncias de la oposición. Y 
sólo restará la prensa. No pare
ce extraño que quiera legislarse 
contra la misma y que el Sena
do, sorprendentemente, anula
ra todo tipo de subvenciones 
en forma de represalia.

Llamadu
para el 
Asilo
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Ultimos días de la campaña “Llamadas para el Ado' 
Está próximo el momento gozoso de la entrega a las Moa* 
de San Antón del total de la cuenta 860/2222-1, ral 
Caja de Ahorros de Albacete, donde hemos recogidoi 
generosidad de un gran número de albacetenses, y os 
relación es la siguiente:

Cartas ^^b

En defensa de 
los pájaros

Sr. Director.
Ante la carta publicada en 

el diario de su digna dirección, 
en la que se vertían acusacio
nes gratuitas contra los pájaros 
en general, y en particular con
tra los que habitan los árboles 
del Paseo de la Libertad de 
nuestra ciudad, quiero hacer 
constar lo siguiente: triste será 
la Navidad en que no se escu
che el canto melodioso de 
estos pequeños amigos nues
tros; triste será el día en que 
nuesto Paseo de la Libertad 
se vea sin la compañía de los 
pájaros.

Y si defecan, la cosa no es 
tan grave: se lava el coche y 
en paz. Es un barato precio 
para tan altos beneficios... aun
que no sean empresariales.

L.M.H.

Letur y el 
transfuguismo

Ante las chiribitas publica
das el día 8 de Eneró de 1991 
en el diario LA TRIBUNA de 
Albacete por las que se me 
acusa de tránsfuga político, he 
de manifestar lo siguiente:

- Rechazo total de esta acu
sación; por cuanto, tras darme 
de baja del partido por el cual 
fui elegido concejal de Letur 
en las elecciones municipales 
de 1987, puse mi cargo a dis
posición del alcalde sometién- 
dolo, éste, a la consideración 
del Pleno, donde manifesté mi 
intención de incorporarme a 
Izquierda Unida a través del 
Partido de Acción Socialista 
(PASOC), y aprobándose por 
unanimidad mi continuación 
como concejal hasta el final de 
la legislatura.

- La moción contra la inter

vención militar en el Golfo 
Pérsico presentada por mí, a 
la que se hace referencia, fue 
aprobada por unanimidad en 
el Pleno del Ayuntamiento de 
Letur.

- Los vecinos de Letur están 
debidamente informados de la 
situación actual del Ayunta
miento y de cada uno de los 
concejales; por cuanto, junto 
a la información que cada uno 
de los concejales hemos faci
litado a cuantos la han soli
citado, los temas de Pleno se 
exponen en los tablones de 
anuncios de la localidad y se 
publican en el Boletín Infor
mativo Municipal que se dis
tribuye gratuitamente a todos 
los domicilios, no habiéndome 
sido presentada ninguna queja 
al respecto.

José Rodenas Belmonte, 
concejal del Excmo. Ayunta
miento de Letur.

Don Agustín Peiró Amo.........................
Don Rafael Navarro.................................
Don Antonio Zafrilla González............
M.R.G...........................................................
Don Francisco Medrano Fernández....
“Uno que ama a la Ancianidad”...........
D.N.L 9.598.129...........................................
Don Isidro Bernabé Sánchez.................
Colegio Oficial de Médicos....................
Asociación de la Virgen de Los Llanos
Anónimo......................................................
LS.LLC..........................................................
Donativos varios........................................
Donativos varios........................................
“Uno más”..................................................
Doña Concepción Fernández.................
Don Mariano Luján Servet......................
Don Melchor Hoyos Pérez............ ........
Doña Pilar Cuervas-Mons.......................
Anónimo.......................................................
Anónimo.......................................................
Publicaciones Albacete S.A......................
Don Juan Bonmatí Jover.........................
“Un agradecido”.........................................
Un Barrajense.............................................
N.M................................................................
Don Javier Sánchez Carrilero.................
D.N.L 4.886.858............... ..........................
Obra Social de la Caja de Albacete.... .
Bla y otros...................................................
“Ferratti”.....................................................
Confecciones López-Vera......................
S.A.T. “Casa del Alcaide”.......................
Proyconsa ....................................................
Un matrimonio católico...........................
Doña Carmen Sánchez Moya................
Anónimo............. .........................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Cereales Saltó S.A.....................................
Varios donativos anónimos....................
Anónimo......................................................
Anónimo.......................................................
Anónimo.......................................................
V.J.G.G.........................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Anónimo......................................................
Anónimo.......................................................
Un ex-alcohólico................ .......................
Asociación de Ex-Alcohólicos...............
Un matrimonio...........................................
Anónimo.......................................................
Un matrimonio..........................................
Don Enrique Montoya.............................
Don Guillermo Calvo Delgado.............
Anónimo......................................................
Don Francisco González Fernández.....
D.NJ. 4.970.383.........................................
Anónimo.......................................................
Anónimo ......................... ............................
P.P.O.............................................................
Anónimo ......................................................
Paqui García Alfaro..................................

Suma y sigue............................... -
Estará abierta la cuenta hasta el próximo

habrá algún retrasado.

AUTOMOVILES F
Todos 

los modelos >’

fe

.25.000^

...5.000'

...2.000

100.000

100.000 

,.50.000
5.000 Í^P 

icia...25.000 

..100.000 

. . . . 2.000 

....10.000 

...75.590 

. . . . .8.240 

. . . . .5.000 

....15.000 

....10.000 

...50.000

.100.000 

...50.000 

...30.000 

...50.000 

.100.000 

...25.000 

. . . . .5.000 

. . . . .5.000 

...25.000 

. . . . .6.000

...50.000 

...80.000 

...25.000 

...25.000 

..25.000 

...25.000 

...10.000

..5.000 

....1.000 

...1.000

4.000 

25.000 

.21.000 

...50.000 

.100.000

25.000 
..5.000 

..1.000 
.1.000

100 
' 70.000

1.000 

1.000 
''25.000 

.30.000 
25.000

2.000 
’ .5.000 
'..3.000 
" .500 
"■¡0.000 

■■26.000 

" 5.000 
■■■10.000 

■■ 1.000 
'■■■4.000

n pi 
6n, 
de ! 
los
e m » lec
DSC 

óal 
C.C 
El 
Uu 
laa 
ron 
Kg 
enh

es

IH 
la 
¡ún 
KÍ( 
ecc

iró 
es 

eci

As; 
lá

pre 
nta

eci 
lab 

írei

le ; 
Iría 
ab, 
he 

ida

toe 
doi

mp

ate 
Kai 
En

3^2!' 
sábad».* *

ngí

tisp 
ínti 
1 o 
te
Pf 
dbi

Exposición y venta: Avda, de España. 45 - Teléi^

M.C.D.2O22



Jueves, 10 de
Enero de 1991ALBACETE 51̂

 3:
 

lo
* 

1 c
 *

1 Paros en el Hospital

Jaata de Personal del Hospital General de 
facete ba convocado una serie de paros inter- 
Útentes de dos horas de duración que se ini- 
^án a partir del próximo martes, día 15. Esta 
cedida de presión fue aprobada por la Junta jadores también piden la dimisión del director

de Personal en contra del reparto del comple
mento de productividad variable, una vez que 
se rompieron las negociaciones con la Dirección 
del Hospital. Los representantes de los traba-

médico del centro, Antonio Marrón. Por otra 
parte, el gobernador civil de Albacete, Virginio 
Fuentes, ha solicitado entrevistarse con los 
miembros sindicales de la Junta de Personal 
del Hospital General.

Serán indefinidos, de 8 a 10 de la mañana, en contra del reparto del complemento de productividad variable

1 A®; 
Monja!
■1. er 1 
ogido ‘
»y ® j

i.OOOpi 
i.OOfl ’

Í.000 .

La Junta de Personal del Hospital iniciará 
paros intermitentes a partir del martes

El gobernador civil, Virginio Fuentes, ha solicitado reunirse con los miembros de este colectivo de trabajadores
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[La Junta de Personal del 
Íospital General de Albacete 
jíciará próximo martes, día 15, 
n paro de dos horas de dura- 
ón, de 8 a 10 de la mañana, 
K serán indefinidos, ya que 
los mantenemos en la línea 
¡ mantener la dimisión de la 
lección médica y no entra
os en el juego que proponen”, 
áaló la representante de 
C.00., Encamación Ortíz,
El pasado mes de diciembre 
iJunta de Personal celebró 
la asamblea en la que se apro- 
íon las medidas de presión 
kguir en contra del comple- 
¡nto de productividad varia- 
í,que consideran “antisocial”. iSb ese momento se mantuvie-
o contactos con la gerencia 
1 Hospital, en que se quedaba 
w la intención de negociar, 
lún los trabajadores, pero 
lideraban que el equipo de 
fcción no aceptaba sus que- 

rP0f lo que “el gerente se 
de las negociaciones al 

f estar apoyado por la junta 
dimisión 

B a dirección médica del cen- 
R excepto la Dirección geren-

1) el próximo martes se ini- 
jaun paro de deshoras dia- 
P .° 9^6 el gobernador 

Puentes, ha soli- 
^O’^ los 

dp Í^^^ sindicales de la 
s un ^el Hospital, 
X^^®”^do por este 
ablamn”'*”^'^”^® ^°^ paros, 

los la ^ ^^‘cn expu- 
'^ ante^dí^ dijeron en 

^°?P’’oi’ur como 
¿os reS’ P^’’® todavía 

*'’• NoSrn ^ "‘"®“"® 11"- 

‘"‘ener en 1 " 
”’^^’ presenté ’"®® ^^ ^*"’‘‘ 
‘‘®t civil las ^°^ ^1 gol’cr- 

^P'¿nto de" dcl 
Pable” pv . P’’oductividad 
“^ de’ 1" represen- 

t-nesem' 
ÍP? le

^neral exnnn- ^^ Hospital 
Jgnñados^noH ^H^ ^^ sienten 
’**'’* al ® l^"'ccción del 
^ de n^‘F 5» comple- 

"^nio si Hp^^l’^'l^ad varia- 
^ ^^ ‘zatara 1”’®’”!®^ Y cas- 
,?®l^ionali(ilH ? atender a 
.ibe”, dad de quien los

lo.

i^W^e^ representante 
p UQg probable que 

' ! ríe dine. 
L ^’l^mosn,? 1""^" direc- 

haber 
^ iiíl^'““>vidad rcnrplemento 

i la dimisión

8

A partir del próximo martes se iniciarán paros intermitentes de forma indefinida, que ocasionarán molestias al usuario, según señaló el director médico.

Los sindicalistas piden la dimisión del director médico, Antonio 
Marrón, quien considera “infantiles” los planteamientos de la Junta 
de Personal del Hospital General y agregó que “la huelga es un 
tema muy serio y una medida desmesurada”

del director, Antonio Marrón”.

Planteamiento confuso

Por su parte, el director 
médico del Hospital General 
indicó que “el planteamiento de 
la Junta de Personal es con
fuso”. Por complemento de pro
ductividad variable todos los 
años existen algunas diferen
cias, pero “nunca se convirtie
ron en huelgas ni planteamien
tos tan radicales, creo , que hay 
que hacerlo de una manera 
seria”, señaló Antonio Marrón.

El doctor Marrón considera 
que “el contexto de la petición 
me parece ilógico y la expli
cación que han dado no es pare
cida a lo que ocurrió, ya que 
a la reunión que mantuvimos 
no pudo asistir el gerente por 
encontrarse en Cuenca, en 
representación del Hospital, y 
la oposición a lo que pedían 
era la de la Dirección en pleno, 
además que nunca se intentó 

negociar algo que no fueran 
defender sus derechos”.

El director médico del Hos
pital General los planteamien
tos de la Junta de Personal los 
calificó de “infantiles” y agregó 
que “la huelga es un tema muy 
serio y una medida desmesu
rada, que afectará a los usua
rios”. Para Antonio Marrón es 
ilógico que no se acepte acabar 
con las listas de espera, creando 
un nuevo programa para ello, 
“si proponemos un cambio en 
el horario, ir de 11 de la mañana 
a 6 de la tarde, por ejemplo, 
de manera que así se podría 
atender a más pacientes, esta
bleciendo un plus, por lo que 
si lo rechazan ya hay poco que 
hablar”.

Dimisión

En relación con la dimisión 
del cargo que representa, Anto
nio Marrón señaló que “no se 
me ha pasado por la cabeza. 

no me preocupa, ya que la junta 
directiva fue la que me colocó 
en el cargo y tendría que ser 
la misma la que me lo pidiera”.

La Dirección del Hospital 
General hace un mes quiso 
negociar con la Junta de Per
sonal el reparto de 31 millones 
de pesetas para el complemento 
de productividad variable a 
cambio de que, entre otras 
cuestiones, se preparara una 
mesa de trabajo para redactar 
un reglamento de régimen 
interno que mejorara el Esta
tuto del Personal del Insalud, 
que data de 1972.

Este planteamiento fue cali
ficado de “aberrante” por parte 
de los sindicalistas que consi
deraron que “era algo ilegal y 
una oferta de compra”, por lo 
que la Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
mantendrá paros intermitentes 
de dos horas diarias a partir 
del próximo día 15, desde las 
8 a las 10 de la mañana.

Servicios 
mínimos

Según la representante 
sindical de CC.OO., 
Encarnación Ortíz, habrá 
una reunión de la Junta 
de Personal en la que 
informará sobre los paros 
a seguir a todos los asam
bleístas y se establecerán 
servicios mínimos, por lo 
que consideró que “no 
supondrá graves repercu- 
sines para el usuario”. La 
Junta de Personal comu
nicó los paros, votados 
mayoritariamente, al 
Insalud y a la Inspección 
de Trabajo, además de 
dirigirse a las autoridades 
sanitarias de la provincia 
y de la región.

Por su parte, Antonio 
Marrón, consideró que se 
producirán retrasos y se 
incrementarán las listas 
de espera, señalando que 
lo más destacado serán 
las molestias que se oca
sionarán a los usuarios, 
aunque se intentará que 
se respeten al máximo lós 
servicios mínimos.
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Alumnos de los talleres de restauración de fachadas, albañilería, fontanería y pintura de la Escuela-Taller trabajan en ‘‘Las quinientas”. LUis MIGUEL

El pasado martes un grupo de alumnos de este centro inició los trabajos

La Escuela-Taller está restaurando las
fachadas del Barrio “Las quinientas”

EI estado de deterioro que presentan los exteriores de las viviendas está ya avanzado

Un grupo de alumnos de la Escuela-Taller de Albacete 
inició el pasado martes los trabajos de restauración 
de las fachadas de los bloques de viviendas del Barrio 
de ^Las quinientas”, que presentaban un estado de 
deterioro ya avanzado.

de todo el barrio, donde ya 
eran muy necesarios estos 
trabajos.

EI Depósito del Sol

Felicidad IZAGUIRRE

Los trabajos están siendo 
acometidos desde el pasado 
martes por alumnos de los 
talleres de restauración de 
fachadas, albañilería, fontane
ría y pintura de la Escuela-Ta
ller de Albacete.

El estado de deterioro 
avanzado que presentaban los 
exteriores de los bloques de 
viviendas del Barrio de “Las 
quinientas” ha sido el factor 
que ha determinado el inicio 
de las labores de restauración, 
que ya fueron programadas 
con anterioridad por la Con

cejalía de Acción Social del 
Ayuntamiento.

Un monitor de la Escue
la-Taller, Máximo Fernández, 
dirige el trabajo de los alum
nos en las fachadas de las 
viviendas, en las que se ha 
observado que el sistema de 
recogida de aguas de las 
cubiertas no estaba en buenas 
condiciones de funcionamien
to. También se han detectado 
deficiencias en los zócalos, en 
los enfocados exteriores y en 
los revestimientos de pintura.

Según el monitor, es impre
visible saber el tiempo que va 
a llevar restaurar las fachadas

Los alumnos de la Escue
la-Taller también están reali
zando trabajos de electricidad 
en el Barrio de “Las seiscien
tas” y de remodelación del 
antiguo depósito del agua 
conocido como Depósito del 
Sol, que será destinado para 
la futura Escuela Municipal de 
Música.

Las labores de este centro 
recaen en la conservación del 
patrimonio histórico-artístico 
existente en la ciudad de Alba
cete, y de aquellas se verán 
beneficiados el antiguo edifi
cio del Ayuntamiento, el del 
Recinto Ferial, el de “la gota 
de leche”, y la zona verde

conocida como “La Pulgosa”.
Promover la orientación 

profesional y asesoramiento 
de iniciativas juveniles de 
empleo es uno de los fines 
más importantes de la Escue
la-Taller, donde se* están for
mando especialistas en oficios 
y actividades que están a pun
to de desaparecer y cuyas téc
nicas resultan imprescindibles 
en un momento en que la res
tauración del patrimonio a 
cualquier nivel es objetivo 
prioritario de las comunidades 
locales y supralocales.

La escuela cuenta con los 
siguientes medios personales; 
un director, un encargado 
general de obra, un coordi
nador de formación (pedago
go), un secretario, seis instruc
tores, uno por cada módulo, 
y alumnos-trabajadores, distri
buidos en seis grupos.

El sindicato de la Guardia Civil 
aumenta su actividad en Albacete

LT

El sindicato clandestino de 
la Guardia Civil ha incremen
tado su actividad en Albacete, 
al tiempo persiguen entre sus 
objetivos ¿a legalización de este 
sindicato unificado, “como 
garantía de los derechos colec
tivos”. Asimismo, en un comu
nicado de prensa, expresan que 
“el SUGC es un sindicato inde
pendiente, pero manifiesta sus 
firmes convicciones progresis
tas. Por ello, se propone el man
tenimiento de relaciones con

aquellas fuerzas políticas, socia
les, sindicales y ciudadanas que 
compartan estas reivindicacio
nes”.

Fundamentalmente, el Sindi-s 
cato Unificado de la Guardia 
Civil ha lanzado un manifestó, 
que encabezan con un “¡Ya 
estamos aquí!” para continuar 
diciendo: “Y estamos dispues
tos, pese a quien pese, a den- 
fender los derechos de los guar
dias civiles privados ílicitamente 
de libertad, por la aplicación 
de unos reglamentos que, úni
camente y por propio imperio

de la Constitución, están des
tinados a las fuerzas armadas 
y no a la Guardia Civil, que 
constituye uno de los cuerpos 
y fuerzas de la seguridad del 
Estado”.

En el manifesta también se 
indica que “nuestras pretensio
nes son que los miembros de 
las fuerzas armadas destinados 
en el Cuerpo se batan en reti
rada a sus cuarteles a paso de 
tambor y que de una vez por 
todas se nos considere, en épo
ca de paz, funcionarios civiles 
del Ministerio de Interior'”.

POR UNA GUARDIA CIVIL 
DEMOCRATICA AL 

SERVICIO DEL PUEBLO

Folleto que distribuye el sindicato.

Anchuras no quiere el

Vecinos de 
Anchuras 
trabajan di 
ayer una fu 
de Defensa

Anchuras (Efe).- Ca 
renta vecinos de Ao 
entre ellos el alcalde, Sí 
Martín, trabajan desde i 
el arado de la finca i 
Rosalejo”, permutada 
Ministerio de Defensa 
antiguos propietarios p 
instalación de un campo i

Los ocupantes, que el | 
día 3 se constituyeron en 
dad agrícola para expl( 
finca y evitar la ubicaci 
polígono, llegaron a “El 
lejo” pasadas las nueve 
mañana con seis tractore 
dé los cuales conducía Sa 
Martín.

El primer edil and 
mostró su satisfacción 1 
“normalidad” con la quí 
desarrollado el trabajo, 
cisó que “nosotros nunca 
buscado problemas.

A la zona ocupada F 
agricultores sólo se desp- 
coche de la Guardia " 
en ningún momento i®P 
paso de los tractores.

Por su parte, el pt® 
de la sociedad agrico 
Gómez, comentó que 
ramos que haya ui^ ‘ 
te. porque si el Mm* 
hubiera querido que , 
mos hubiera actuado y

Gómez añadió que ’ 
ción de la socieda 
el 25 por ciento de U * 
Rosalejo” que esta i ■ 
otro 50 por ciento « 
dado a unos colon 
40 años trabajan^ 
y que tienen p u 
recurso para dirt®’ 
que les corresponde 
territorio^ , T_^po

Según Gómez, j 
to restante ped " ^^^, 
sociedad en la ^1“ ’¡-¡pí 
la familia Moro, p „ yj 
vecinos de A^chu ■ 
ra quieren ejerce 
sobre las tierras ■ j^

A 10 largo de 
el presidente -il
agrícola contra ®’ 
facilitó a los P -je’ 
comunicado, Lnsíf 
que “sería una 1^^^ 
permitir «I^® 
utilizada por y^aí
representantes .jjj*
cuyo apellido h |^(0)5! 
a aquella dura j^ ¡oifl 
hoy, tras recorjer^^. 
senderos 06 ^5''
a destruir Caban

M.C.D.
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Se celebrará en la Facultad de Económicas un curso seminario de estudios cooperativos

Importante incidencia de la economía 
social en el crecimiento de Albacete

Se requiere a las cooperativas que establezcan entre sí estrategias comunes de desarrollo
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El día 14 de enero será 
inaugurado en la Facultad . 
de Ciencias Económicas y 
Empresariales un curso 
seminario de estudios coo- ’ 
peratívos, en el que se ana
lizarán las cooperativas 
como elementos dinamiza
dores del crecimiento eco
nómico de Albacete.

Felicidad IZAGUIRRE

El curso ha sido preparado 
por la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales 
del campus universitario de 
Albacete, con la colaboración 
de la Dirección General de 
Cooperativas y Sociedades 
Laborales del Ministerio de 
Trabajo y Seguridad Social, la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y la 
Cámara Oficial de Comercio 
e Industria de Albacete.

En las sesiones del curso 
se analizarán el movimiento 
cooperativo y todos los fac
tores que conforman la eco
nomía social, como elementos 
que están impulsando el cre
cimiento económico de la 
región y especialmente de 
Albacete, y se proporcionará 
formación básica de los dis
tintos aspectos que afectan a 
la realidad de las cooperativas.

El vicedecano de la Facul- 
hd de Económicas y Empre- 
^ales, Juan Ignacio Palacio 
Morena, es el coordinador del 
<:arso, que va dirigido no sólo 
2 estudiantes universitarios, 
smo a todas aquellas personas 
implicadas en la economía 
^al en general.

^ organización de este 
curso tiende a hacer efectiva 

relación entre Universidad

Alfredo Iglesias indicó que el curso se desarrollará hasta el día 7 de febrero. LUIS MIGUEL

y sociedad, y queremos que 
este sea el punto de partida 
para la posible creación de un 
Máster de Cooperativas, y de 
la inclusión de algunas mate
rias referidas a las sociedades 
laborales dentro del Plan de 
Estudios de la Facultad”, indi
có el decano de la Facultad 
de Económicas y Empresaria
les, Alfredo Iglesias, quien 
valoró las cooperativas como 
instrumentos de primer orden 
para potenciar y hacer com
petitivo el sector agrario.

“En el marco de la eco
nomía social -añadió- hay que 
incidir en la importante faceta 
comercial de las cooperati
vas”.

En términos similares se 
pronunció el coordinador del 
curso seminario, señalando los 
problemas que afectan al 
movimiento cooperativo, 
como la concepción aislada 
que se tiene de las coopera
tivas sobre el resto de las 
pequeñas y medianas empre
sas, y que es preciso superar, 
y a su vez el aislamiento de 
aquellas entre sí, al no bara
jarse sistemas efectivos de 
relación y estrategias comunes 
en el marco del movimiento 
cooperativo, para facilitar sus 
tareas como pequeñas empre
sas.

El vicedecano señaló que 
en Albacete son las coopera-

tivas agrícolas las que tienen 
un mayor peso cuantitativo, 
aunque también las hay en los 
sectores de industria y servi
cios que, desde el punto de 
vista cualitativo, pueden llegar 
a tener una importancia 
mayor que las agrarias.

El curso será inaugurado a 
las 7,30 de la tarde del día 
14, en la Facultad, por el direc
tor general de Cooperativas y 
Sociedades Laborales, Ramón 
Salabert Parramón, y en las 
sesiones participarán profeso
res y profesionales con acre
ditada experiencia en movi
miento cooperativo, como 
Manuel Grande Puertas y 
Juan Molina Cabrera.

FEDA valora 
positivamente la 
reunión entre 
Industria y la 
CEOE

F.l.

El secretario general ’de la 
Confederación Provincial de 
Empresarios de Albacete (FE- 
DA), Justo Roldán, valoró posi
tivamente él acuerdo de la cele
bración de la reunión entre el 
ministro de Industria y Energí^, 
Claudio Aranzadi y uña dele
gación de la CEOE encabezada 
por su presidente, José Maria 
Cuevas, que tuvo lugar ayer en 
Madrid, para examinar la situa
ción de 49 subsectores indus
triales de España y desarrollar 
soluciones eficaces a lo largó 
del año que les permitan refor
zar sus puntos débiles antes de 
la entrada en vigor del Mercado 
Unico el 1 de enero de 1993.

Esta reunión es contemplada 
por Justo Roldán como el 
desarrollo de la primera cumbre 
de “La Industria Española” que 
se celebró hace más de un año 
en Zaragoza, donde ya se puso 
en evidencia la necesidad de 
abordar una política sectorial 
completa ante la proximidad del 
Mercado Unico.

“En el marco de la industria 
es fundamental la toma de, 
medidas para garantizar la com
petitividad de Jas empresas 
españolas, pues éstas están 
actualmente en desventaja con 
las de otros países europeos, 
entre otras razones, ppr no aca
bar de adaptarse la legislación 
española al Mercado Europeo”, 
señaló el secretario general de 
FEDA.

“Sin duda, -añadió- las con
clusiones que se adop^n en 
esta reunión tendrán su reper
cusión en Albacete, aunque en 
esta capital predomine más el 
sector comercio que el de la 
industria”.

Subsectores más débiles

Programa Erasmus para estudiar las
economías de los países de la CEE

i o S

^^ Universidades 
□ P^’^uguesas visitarán

\iiií Cien ■ ^^^^‘'‘cs la Facultad 

k va a • . Albacete, lo 

J‘ Sus en elí ^'^^^8^‘‘ma 

ade!^ parió con el univer-

¿ del* Europea Comunidad

lece

estudiar
países

^^
 ^^

 *?1 
^^

. ^^
 ^^

h^ómiX”

Qup’i ^^^®’^o Iglesias, 
venida de estos 

pto de ^’^n^arca en el 
^^^P^^’^ción que 

r®®de momentos el
t® Aplicada de
[‘'‘Crosas con
rcqriq . ^rsidades euro- 
hpr¿/='Coimbra.
L'^»*"'’Facultad 

O^®^alpc .'^^Q^ómicas y 
1 ^^^^^ V ^^^ profesores 
1 P^'^ugueses permi-

tirá la puesta en marcha de un 
programa académico muy ambi
cioso, en el que se abordarán 
cuestiones como la gran impor
tancia de la economía social en 
los países del Sur de Europa.

“La economía social ha pro
piciado un factor de crecimien
to fundamental en países como 
Italia y Portugal, que analiza
remos en profundidad con los 
profesores que llegarán a nues
tra Facultad en este mismo 
mes”, indicó el vicedecano de 
Económicas, Palacio Morena.

Todo ello contribuirá a enri
quecer en contenido el curso 
seminario de estudios coopera
tivos que ha preparado la Facul
tad de Ciencias Económicas y 
Empresariales, y en el que se 
ofrecerán ponencias sobre la 
organización, administración y 
contabilidad de la empresa coo
perativa; las relaciones labora
les en ésta, y un análisis general 
de la economía social en el 
desarrollo de la región. Profesores italianos y portugueses visitarán la Facultad de Económicas.
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La delegación de la CEOE, 
con el respaldo de 34 organi
zaciones industriales pertene
cientes a la patronal, presen
taron a Aranzadi un plan de 
análisis de los subsectores 
manufactureros industriales 
más débiles.

La metodología que los 
empresarios propusieron a los 
representantes del Ministerio 
de Industria, consiste en la ela
boración de 49 estudios, uno 
para cada uno de los subsec
tores industriales, que elabora
rán consultoras independientes 
coordinadas por la CEOE.

Los trabajos se realizarán 
entre las empresas más repre
sentativas de cada uno de los 
subsectores mediante encuestas, 
algunos de los cuales no se 
encuentran vinculados al Minis
terio de Industria, como es el 
caso del sector de la alimen
tación.

El objetivo para la patronal 
es estudiar los problemas que 
se están planteando en cada 
caso y ver si las actuales medi
das son eficaces.

Los estudios y sus posteriores 
discusiones servirán a las 
empresas para diseñar sus pro
pias estrategias competitivas 
con la suficiente antelación, 
ante la proximidad del Mercado 
Unico.
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La gestora prepara la actuación y el programa de las próximas elecciones
Política Territorial ha absorbido sus competí,,

El CDS trabaja por relanzar 
el partido en la provincia

La Cámara de la Propieda 
recaudó un 3% de sus cuot

E. CAÑAS

“Se está transmitiendo la idea de que en este partido no queda nadie

Miembros de la gestora 
del CDS en ia provincia, 
representantes de los añ
ilados de la capital, han 
comenzado el estudio de 
la situación del partido 
actualmente, de cara a 
relanzar la actividad del 
mismo con vistas a las 
próximas elecciones.

Eva CAÑAS

A la reunión asistieron los 
seis representantes de la capi
tal en la gestora del CDS en 
la provincia: Deogracias 
Carrión, Ramón Ramos, Juan 
Antonio Navarro, Andrés 
Soriano, Manuel Martínez 
(portavoz de esta gestora) y 
Onofre Contreras, quienes 
acordaron una serie de pro
puestas para elevar a la ges
tora, que se reunirá mañana.

Según el concejal Onofre 
Contreras, “en primer lugar, 
nuestro trabajo va dirigido a 
relanzar la imagen del par
tido, ya que se está dando 
el mensaje de que en el CDS 
no quedan militantes”. Así, se 
apresuró a destacar que la afi
liación en la provincia supera 
los 700 y que las bajas no 
han sido superiores al 10%, 
“en este período de crisis 
nacional y provincial”. Por 
tanto, dijo Contreras que 
“emprenderemos acciones 
-aunque no quiso precisar el 
alcanze de las mismas- para 
mejorar nuestra imagen, por
que en este partido no somos 
cuatro. Haremos una presen
tación más abierta de la ges
tora a los medios de comu
nicación y una serie de actos 
públicos, aunque puedan 
entenderse como preelectora
les. En definitiva, será sácar 
al elector de esa imagen erró
nea que en los últimos meses 
se ha difundido de nosotros”.

En la reunión de la gestora, 
también explicarán las líneas 
políticas que está marcando 
el partido desde Madrid, 
“puesto que hemos sido noso
tros los que hemos tenido más

Martínez, Ramos y Contreras visitaron la redacción de LA TRIBUNA.

0

contacto en los últimos días 
con los secretarios de Orga
nización y de Participación 
Ciudadana”.

Listas consensuadas

Según Onofre Contreras, 
en la gestora también se plan
teará el hecho jle que se 
hagan propuestas sobre la 
metodología que seguirá el 
partido para la composición 
de la listas electorales, “con 
el objetivo de que esas listas 
salgan consesuadas”.

Ayer mismo, por la tarde, 
estos miembros de la gestora 
mantuvieron una reunión de 
trabajo con los afiliados de 
Hellín y en próximos días tie
nen que afrontar dos encuen
tros destacados, por un lado, 
el día 19, una reunión en Ciu
dad Real, a nivel de Casti
lla-La Mancha, con el pre
sidente del partido, Adolfo 
Suárez, con la política muni
cipal como fondo; y el día

30, los representantes de la 
gestora de Albacete asistirán 
a una runión en Madrid, a 
la que están convocados todos 
los concejales centristas.

Sobre la designación del 
candidato a la Alcaldía de 
Albacete, Contreras dijo que 
“no creo que estemos en con
diciones de cumplir con las 
fechas, de últimos de este mes 
o primeros dél siguiente, 
apuntadas por Gómez Cal- 
cerrada, pero sí es cierto que 
a mediados de febrero que
remos hacer un acto de pues
ta de largo del partido en la 
provincia de cara a las elec
ciones”.

Sobre la postura del grupo 
municipal de cara a otro pac
to presupuestario en el Ayu
tamiento, Contreras dijo que 
“será el tema primordial de 
la reunión que mantendremos 
el jueves próximo con el 
comité de distrito, porque 
quizás el equipo de gobierno 
opte por la prórroga”.

La Cámara de la Propiedad 
Urbana de Albacete sólo recau
dó durante el pasado año el 
3% de sus cuotas, lo que supuso 
que sólo ingresara un millón de 
pesetas, frente a los 40 millones 
que venía recaudando en los 
últimos años.

Las cámaras de la propiedad, 
entre ellas la de Albacete, care
cen de personalidad jurídica 
desde el pasado mes de junio, 
toda vez que el Gobierno nacio
nal decretó su supresión.

Así, en estos momentos la 
Cámara de la Propiedad sólo 
realiza funciones puramente 
administrativas, realizando 
algún tipo de libramiento en 
cuanto a los gastos del local 
o las nóminas de los funcio- 
narios^ que en un total de nueve 
tendrán un nuevo destino.

Según Valentín Cuervas 
Mons, que ha sido presidente 
de la Cámara hasta su disolu
ción, “aquí seguiremos hasta las 
últimas disposiciones que se 
den sobre esta institución”. Las 
competencias de la Cámara de 
la Propiedad Urbana fueron 
asumidas por la Consejería de 
Política Territorial de la Junta 
de Comunidades.

Sobre las funciones o com
petencias de esta institución. 
Cuervas Mons dijo que “ahora 
ya no podemos hacer hada.

antes nuesta función erads 
der la propiedad urbana” £ 
los servicios que todavía i, 
prestando la Cámara de hl 
piedad están los contrate 
arrendamiento o la adma 
ción de fincas.

Al carecer de competes 
el año pasado los recibos fue 
públicos y sólo pagaron loü 
dadanos que así lo estime 
lo que representó sólo el 
de lo que recaudaba nm 
mente. Con el decreto oí 
que suprimía las cámaras! 
propiedad, desapareció hi 
gatoriedad de pagar estastt

Casos similares ál de \ 
cete se están produciend) 
otras provincias comoeseli 
de Ciudad Real, donde de 
de 200.000 aportaciones 
recibía la Cámara' antes de 
se suprimiera la obligatori: 
del pago de las cuotas, en 1! 
solamente ha contado ¡ 
2.000, lo que no permite ell 
cionamiento normal de lar 
dad.

Un portavoz de los i 
empleados de la Cántara 
Ciudad Real señaló que em 
provincia no se ha prodc: 
un movimiento asociativo 
propietarios de inmuebles f 
convertir a la Cámara a 2 
asociación privada que siguí 
defendiendo sus intereses.

Modificación del PG0U par
construir una residencia

E.C.

La comisión de Urbanismo 
municipal verá en su reunión 
de hoy la modificación del 
PGOU para programar como 
urbanizables unos terrenos del 
Paseo de la Cuba destinados 
a la construcción de una resi
dencia de la Tercera Edad.

La finca donde se ubicará la 
residencia dependiente del 
Inserso fue cedida por la Dipu
tación, según acuerdo adoptado 
en una sesión plenaria.

En esta comisión de Urba
nismo también se verá, como 
anunciamos ayer, el informe de 
los técnicos sobre la propuesta 
de ampliación de Campollano,

hecha por los propitariosdc 
parcela colindante al Po^ 
El informe técnico es des 
matorio, pero la oposición 
ce estar de acuerdo en 13^^ 
sidad de ampliar e 
polígono. „

De esta forma, a pe® 
informe destimatorio de 
nicos, la comisión de- ' 
mo podría terminar 
informe favorable, 
los concejales del 
rían en contra.' -^

En la comisión « « 
bién la propuesta dei 
del área de sanciona 
tructor y promotor 
vivienda ubicada en 
indebido según el Huv ■

í^anYEn
SUMINISTROS INDUSTRIALES
MAQUINARIA - HERRAMIENTAS - FERRETERIA INDUSTRIAL

Comunicamos a nuestros clientes qi* 
atenderemos en nuestras nuevas 

instalaciones de: 
P.Ind. Campollano C/ A n® 3.

Nuevo tel. 52 00 00 y nuevo fax: fl^

DON CHIVITO LES OFRECE SU NUEVO RESTAURANTE 
EN SAN ANTON DONDE PODRA SABOREAR NUESTRAS 
PARRILLAS DE PESCADO, MARISCO Y CARNES Y 
DONDE PODRA CELEBRAR COMUNIONES BAUTIZOS 
Y COMIDAS DE EMPRESA.
C/ PABLO MEDINA, 2 TEL. 21 53 93 ALBACETE

C.D.2022
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Sólo por leer LA TRIBUNA

Ya cayo el CLIO
Una lectora de Riópar fue la afortunada

Ante el Notario de esta capital, D. José 
Martínez Cullell, se procedió a efectuar 
el sorteo del coche RENAULT CLIO, den
tro de la promoción efectuada por LA 
TRIBUNA de Albacete en los meses de 
Diciembre y Enero pasados.

De entre los miles de cupones recibidos 
en nuestra soficinas, la suerte se encargó 
de designar al afortunado ganador del 
coche, que en este caso es afortunada: 
se trata de D^ María Dolores Fernández 
Martínez, de Riópar, a quien sólo por 
leer LA TRIBUNA le ha caído este mag
nífico vehículo que le será entregado la 
próxima seman.

ENHORABUENA A LA GANADORA, y 
nuestro agradecimiento ao todos los lec
tores de LA TRIBUNA que enviaron sus 
cupones.

Coche del Año en Europa

R
'

ny

J

1

f

El
deia’”^®® ®® efectuó en la notaría de D. José Martínez Cullell (en el centro), en presencia del director de publicidad de LA TRIBUNA D. Miguel Bendito y del oficial 

• “Otaría D. Jacinto Arias.

Í
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El próximo lunes, a las ocho y cuarto de la tarde en el Auditorio Municipal

Primer concierto del ciclo dedicado a
Mozart en el 200 aniversario de su muerte

Se trata de un ñcital de piano a cuatro manos con obras poco conocidas del músico salzburgués

El lunes 14 de enero, como 
ya anunció este periódico, 
tendrá lugar, en el Auditorio 
Municipal, el primer con
cierto del ciclo “Mozart: 
Integral de la obra para dos 
pianos y piano a cuatro 
manos”, interpretado por 
Eulalia Solé y Judit Cuixart.

LT

Este concierto, de entrada 
libre, dará comienzo a las ocho 
y cuarto de la tarde, y se ins
cribe dentro de las actividades 
musicales de Cultural Albacete.

En el mismo, que está dedi
cado a la modalidad de piano 
a cuatro manos, se podrán escu
char las siguientes obras: Sonata 
en Re Mayor KV, 381, Sonata 
en Si Bemol Mayor KV. 358, 
Fantasía en Fa Menor para el 
mecanismo de un reloj KV. 608, 
Andante con variaciones KV. 
501, y Sonata en Do Mayor KV. 
521.

Una de las imágenes más 
repetidas y encantadoras de la 
familia Mozart es la del cuadro 
que Johann Nepomuk della 
Croce -que ilustra el cartel del 
ciclo que ahora se inicia en 
Albacete-pintó hacia 1.780, con
servado en la casa-museo de

1
i ^^ 

Í

Eulalia Solé y Judit Cuixart.

Mozart en Salzburgo. En él 
puede verse a los hermanos 
Nannerl y Wolfgang ante un 
pianoforte tocando a cuatro 
manos.

Esta imagen mozartiana es 
la que mejor justifica un ciclo 

como el presente, en el que con
memorando como todo el mun
do el segundo centenario del 
fallecimiento de Mozart, podrá 
escucharse a un Mozart poco 
frecuentado pero igual de gran
de que el de sus obras más céle

bres; con el matiz añadido de 
poder atisbar en ellas la inti
midad de ciertas sesiones musi
cales hechas en casa (la “haus- 
musik”) para el popio placer 
de quienes componen e inter
pretan estas piezas.

Dos grandes 
intérpretes

Las dos intérpretes 4 
este concierto tiene» 
reconocida calidad:

Eulalia Solé nació es 
Barcelona y ha estudiai 
en el Conservatorio Supe, 
rior de aquella ciudad, et 
el Conservatorio Luip 
Cherubini de Florencia; 
en el Conservatorio Eurol 
péen de París. Es diré: 
tora del departamento 4 
piano del Conservatorio 
Superior de Badalona. Hi 
actuado en diversos pal 
ses de Europa y Améria 
y en los más importaante 
festivales del estado espa
ñola, tanto en recitad 
como con orquesta. % 
repertorio abarca toda 
las épocas, habiendo tam 
bién contribuido al estre- 
mo de importantes obra 
de vanguardia.

Por su partte, Judí 
Cuixart, nacida tambiéa 
en Barcelona, cursó la 
carrera de piano como 
alumna libre en el Cos- 
servatorio Superior Muni
cipal de Barcelona. A la 
muerte de su primen 
profesora, Enriqueta 
Garreta Toldrá, prosigue 
sus estudios con Angel 
Soler, Alberto Giménea 
Atenelle y la propia Eula
lia Solé, con quien ba 
ofrecido recitales a cuatro 
manos. Actualmente es 
profesora de piano en el 
Conservatorio Municipal 
de Badalona.

EXPOSICIONES

* Exposición de Artistas Jóvenes organizada por 
el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá lugar en 
Hall del Auditorio Municipal:

- hasta el día 19 de enero.
* I Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 

Mancha en una exposición itinerante que recorre 
las provincias de la región. En Albacete estará en 
el mes de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de exposiciones 
de la Delegación de Educación y Cultura.

* Exposición de Antonio Carrilero, sobre “El pai
saje humano de La Mancha”, en la sala de expo
siciones Arco Iris, en la Avenida de la Estación 
número 5:

- hasta el día 15 de enero. El horario es de 
9 a 2, por la mañana y de 4 a 9, por la tarde.

* Exposición de fotografía que bajo el título gené
rico de “Niños” se presenta en la sala de consultas 
del Hospital General de Albacete, cuya autora es 
Concha Marín-Bamuevo Fabo:

- hasta el día 9.
* Exposición de aves correspondientes al IV Con

curso Regional de Castilla-La Mancha de Cana- 
ricultura y Ornitología, organizado por la Asociación 
Cultural de Ornitología Deportiva “San Juan”:

- hasta el día 13 de enero, en el Teatro Municipal 
de Albacete, ubicado en la calle Mayor.

CONFERENCIAS

* Conferencia del Grupo de Estudios de Actua
lidad, sobre el “Fracaso escolar”:

- día 18, a las 8,30 de la tarde, en el local de 
la Asociación de Padres de Alumnos del Colegio 
San Fulgencio de Albacete, en la calle San Fulgencio, 
s/n. El conferenciante será Higinio Olivares.

* Ciclo “El estado de la cuestión”. “La economía 
española en el contexto internacional”. Conferen
ciante: José Luis Malo Molina. Título de la con
ferencia: “Principales retos de la economía espa
ñola”:

- día 31, en el salón de actos de la Diputación 
de Albacete, a las 20,00 horas.

* Segundas Jornadas Taurinas organizadas por 
la Peña Taurina de Tarazona de la Mancha, en 
los bajos de la Biblioteca Municipal, que tendrán 
lugar el 12 y 19 de enero:

- día 12, a las 6,30 de la tarde, intervendrá Emilio 
Martínez Espada, crítico de la Revista de Toros 
y del diario “El País”, sobre “La triunfal temporada 
albacetense de 1990 en Madrid”. José Antonio 
Naranjo, de Revista de Toros y crítico de la Cadena 
SER, con el tema “Las Ventas y cierra España 
y el Mundo”. Este mismo día también se hará la 
presentación del joven dibujante taurino Eloy Mora
les, y otro de los invitados será Antonio Rojas, 
matador de toros y directo de la Escuela Taurina 
de Tarazona de la Mancha.

- día 19, a las 6,30 de la tarde, Enrique Gar
cía-Solana Gavidia, crítico de la Cadena SER, que 
tratará “Los toros en Albacete”; también intervendrá 
Angel Calamardo, director de RNE en Albacete 
y se hará un estudio de la temporada 1990. El invitado 
será el matador de toros Dámaso González.

CONCIERTOS

* Conciertos del ciclo “Mozart: Integral de la 
obra para dos pianos y piano a cuatro manos”.

- día 14, en el Auditorio Municipal de Albacete, 
a las 20,15 horas. Se interpretarán las siguientes 
obras: Sonata en Re mayor KV. 381 (123a), Sonata 
en Si bemol mayor KV. 358 (186c), Fantasía en 
Fa menor para el mecanismo de un reloj KV. 608, 
Andante con variaciones y Sonata en Do mayor 
KV. 521. Intérpretes: Eulalia Solé y Judit Cuixart.

- día 18, en el Centro Sociocultural “Santa Clara” 
de Hellín, a las 20,30 horas. Se interpretarán las 
siguientes obras: Fantasía en Fa menor para el meca
nismo de un reloj KV. 608 (Busoni), Duettino con
certante KV. 459/III en Fa mayor (Busoni), Adagio 
y Fuga en Do menor KV. 546/426 (Lewicki), Larg- 
hetto y Allegro en Mi bemol mayor (Stadler) y 
Sonata en Re mayor KV. 448. Intérpretes: Begoña 
Uriarte y Karl-Hermann Mrongovius (dúo de 
pianos).

- día 21, en el Auditorio Municipal de Albacete, 
a las 20,15 horas. Se interpretarán las siguientes 

obras: Fantasía en Fa menor para el mecanis®® 
de un reloj KV. 608 (Busoni), Duettino concertt* 
KV. 459/III en Fa mayor (Busoni), Adagio y W 
en Do menor KV. 546/426 (Lewicki), Largheto. 
Allegro en Mi bemol mayor (Stadler) y Sonata 
Re mayor KV. 448. Intérpretes: Begoña Gria L 
Karl-Hermann Mrongovius (dúo de pianos).

- día 28, en el Auditorio Municipal de , 
a las 20,15 horas. Se interpretarán las siguió 
obras: Sonata en Do mayor KV. 19d, Sona 
Sol mayor KV. 947a, Fantasía en Fa ®®nor 
594, Fuga en Sol menor KV. 375e, Andan 
Fa mayor (Fureine Orgelwalze) KV. 616 y ■ 
en Fa mayor KV. 497. Intérpretes: Miguel Z-an 
y Fernando Turina.

* Concierto “extraordinario”. .
- día 22, en la Casa de Cultura de

a las 20,45 horas. Intérprete: Cuarteto

TEATRO

* Representación de la obra (>• 
zas”. Intérpretes: Irene Gutiérrez Caba, j^^j, 
dona, María José Alfonso, Carlos Estrada y 
Acosta. Dirección: Angel García

- el día 17, en el Teatro Regio de Ai
las 22,30 horas. . _5 veif

* Representación de la obra: "-'^^^^^.’oarjaGi' 
tiuno-trescientos veintidós...”. Intérpretes, .^jét 
sa Merlo, Manuel Tejada y Luis Merlo.
Ana Diosdado. Albac^'^

- día 25, en el Auditorio Municipal de 
a las 22,30 horas.

- día 26, en el Auditorio Municipal 
a las 19,00 horas y a las 22,30 horas.

- día 27, en el Auditorio Municipal 
a las 19,00 horas.

de A»** 

de A»**

INFORMACION CCLTUR^
1 *

* Punto de Información Cultural t 
Ministerio de Cultura: , (.3iie S^

- en la Biblioteca Pública del Estado, ^^[^f^jf 
José de Calasanz, 14, quinta planta- 
23-84-54. De -9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.

.2022
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SEAT.
DE NUEVO N^l

VENGA
En 1990 hemos vuelto a lograrlo. 

SEAT es de nuevo n- 1 en producción, 
en exportación y-en facturación.

Todo un éxito. Celébrelo con el 
SEAT MALAGA GLX.
Confort y equipamiento. GLX de serie, 
en todas sus versiones diesel y gasolina. 
Prestaciones. Hasta 100 CV de inyección. 
Tecnología. Motores System Porsche 
que admiten gasolina sin plomo. 
Servicio. 6 años anticorrosión, asisten
cia en carretera, hilo rojo 24 horas, 
guardia en festivos y, si lo quiere, la 
supergarantía: 5 años sin límite de 
kilómetros.

^^1.344.000”*"
Precio final recomendodo por eUabricofite. (IVA y transporte incluidos).

Venga a ganar con nosotros. Este 
mes, al comprar un MALAGA GLX le- 
damos

Y además:

oferta válida para vehículos en stock.
TAE: 19,5%. Financiaciones a 24, 36 ó 48 meses.

En su Concesionario SEAT, usted 
gana. De nuevo.

Grupo Volkswagen

á^^í Patrocinador y Coche Oficial Bar^^ha *92
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Hellín y su comarca
Se celebró una reunión a nivel comarcó

Ei Partido Popular comenzó sus preparativos de 
cara a las próximas elecciones municipales

El PP iniciará un acercamiento a barrios y ciudadanos

Ei Partido Popular comenzó los preparativos de cara 
a las próximas elecciones. En la noche del martes se 
celebró una reunión en la que estuvieron presentes los 
representantes de los pueblos de la comarca^ con la asis-

tencia del responsable provincial, Martínez Paños. En 
las próximas semanas continuarán las reuniones en otras 
poblaciones del entorno.

Angel ROMERO

El Partido Popular comenzó 
sus actividades en la comarca 
hellinera en las últimas cuarenta 
y ocho horas con una reunión 
en la que se comenzaron a esbo
zar los proyectos de cara a los 
compromisos electorales de los 
próximos meses. Este acto es 
el inicio de otra serie de reu
niones de carácter sectorial que 
se celebrarán durante lo que 
resta de Enero y el próximo mes 
de Febrero en distintas pobla
ciones de la comarca. Tras la 
reciente constitución de la direc-

tiva provincial y siguiendo la 
tónica empleada en otros luga
res de la provincia, los conser
vadores no han querido dejar 
pasar mucho tiempo sin empe
zar a mantener contactos con 
los responsables y simpatizantes 
de la comarca hellinera, tenden
tes a sentar las bases de lo que 
será la próxima campaña de 
elecciones, donde en cada 
población se faculta a los res
ponsables para realizar sus pro
pios programas electorales para 
que, dentro de las directrices 
generales de esta fuerza política, 
se incluyan aquellos apartados

que puedan ser del máximo 
interés para cada lugar.

Actuaciones próximas

CAMARA OFICIAL DE
COMERCIO E INDUSTRIA

DE ALBACETE

CURSO SEMINARIO
DE ESTUDIOS

COOPERATIVOS

Lunes 4 febrero:

Lunes 14: Conferencia Inaugural. 19'30 horas.
Martes 15: Análisis dé la Economía Social en el 

desarrollo de Castilla-La Mancha.
Jueves 17: . La empresa cooperativa como socie

dad mercantil.
Lunes 21: Organización y Administración de la 

empresa cooperativa.
Martes 22: La contabilidad de la Empresa Coo

perativa.
Lunes 28: Fiscalidad de la Empresa Cooperativa.
Martes 29: La Empresa Cooperativa y las Rela

ciones Laborales.
La Comercialización en la 
Empresa Cooperativa.
La Administración y la Empresa 
Cooperativa.
Clausura.

En esta primera reunión estu
vieron presentes, además de la 
junta local, el presidente pro
vincial, Gabriel Martínez Paños, 
secretario Emigdio de Moya 
Juan, Lucrecio Serrano, vocal y 
Adolfo Sánchez Teruel, diputa
do regional, por parte de las 
poblaciones de la zona estuvie
ron, entre otros, los represen
tantes de Albatana, Ferez, Soco
vos, Ontur, Letur, Liétor y Elche 
de la Sierra, además de otras 
personas.

Marisefa Andújar, miembro 
de la Junta Provincial y encar
gada de coordinar las activida
des que se llevarán a cabo en 
los pueblos de la comarca, nos 
indicó al finalizar la reunión que 
la misma había sido convocada 
siguiendo los objetivos que en 
su momento se marcó la direc
tiva recién elegida: “Es una de 
las metas que se marcó la nueva 
ejecutiva: mantener cuanto 
antes una serie de'contactos con 
las distintas poblaciones de la 
^na y bajo esas características 
se celebró la reunión en Hellín 
a la que han asistido alrededor 
de cuarenta personas. Los temas 
tratados se refirieron principal
mente a las próximas elecciones 
municipales y los plazos a seguir 
para que en cada lugar se con
feccionen las listas. Asimismo se 
establecieron dos criterios gene-

rales que regirán durante los 
próximos meses. Otro aspecto 
importante fue el anuncio de 
una próxima reunión que se 
celebrará en Madrid el día dos 
de Febrero, en la que estarán 
presentes los alcaldes y porta
voces de los ayuntamientos con 
más de cinco mil habitantes. Se 
tratará en líneas generales de 
una pequeña convención, indi
cándose por Martínez Paños los 
puntos que en ella se aborda
rían, estando prevista que sea 
clausurada por el presidente 
nacional, José María Aznar”

Marisefa indicó que, pese a 
que la reunión celebrada no 
había sido realizada con carác
ter general para todos los mili
tantes, hubo bastante asistencia 
de personas interesadas.

Programas de acuerdo a 
necesidades

Martes 5 febrero:

Jueves 7 febrero:

Horario: De 18 a 20'30 horas
Lugar: Facultad de Ciencias Económicas y Empre
sariales de Albacete.

CLES DE MANTENIMIENTO 
ALBACETE, S.A.

(Liquidación y extinción)
En cumplimiento de lo establecido 
en los arts. 263 y 275 de la Ley 
de Sociedades Anónimas, se hace 
público que la Junta General 
Extraordinaria de Accionistas, 
celebrada el 30-11-1990, ^acordó, 
por unanimidad, la disolución y 
simultánea extinción de la misma, 
mediante la adjudicación global al 
socio único del activo y pasivo 
sociales, consistiendo el activo en 
metálico y el pasivo, exclusiva- 
mente, en créditos a favor de 
dicho socio único, que quedan 
extinguidos por confusión, sin que 
existan otras deudas frente a ter
ceros, aprobando el siguiente 
balance final:

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Secretaría de la Facultad de Ciencias Económicas y 

Empresariales

ACTIVO
Tesoreria......................
Pérdidas acumuladas
TOTAL ACTIVO...........
PASIVO
Capital social...............  
Fondos ajenos
S.A.)..................... .........
Resultados ejercicio...
TOTAL PASIVO...........

...14.054

.376.125

.390.179

...100.000 
(Eulen, 
...338.482 
...(40.113) 
...390.179

Albacete, 1 de Diciembre de 1990. 
EL ADMINISTRADOR GENERAL UNICO.

La reunión mantenida duró 
alrededor de dos horas, cele
brándose en la sede local. “Un 
hecho significativo -indicó 
Marisefa- fue el interés y aten
ción demostrado por los asis
tentes en comenzar a trabajar 
desde los primeros momentos 
de cara a las próximas eleccio
nes. Afortunadamente en esta 
ocasión ya se conoce con exac
titud la fecha de las mismas y 
ello nos permite planificar la 
campaña con cierta comodidad, 
evitando las prisas de última 
hora. Es deseo del presidente 
provincial y toda la junta de que 
las personas que vayan a com
poner las listas y otros cargos 
como interventores, delegados, 
etc, estén ya preparados con 
tiempo suficiente y sobre todo 
que empiecen a trabajar desde 
el próximo mes, por lo que a 
partir de Febrero comenzare
mos a movemos en ese sentido”.

Según se desprendió de los 
comentarios de Marisefa Andú
jar, la precampaña inicial del 
PP se realizará a base de visitar 
barrios y poblaciones, con el fin 
de acercar más el partido a los 
ciudadanos y que se puedan 
exponer los problemas particu
lares de cada lugar. A tal efecto 
se han nombrado los correspon
dientes responsables de cada 
comarca, siendo precisamente 
Marisefa la responsable de la 
zona hellinera, contando con la 
colaboración de Angel Fernán
dez, concejal del Ayuntamiento 
de Elche de la Sierra y miembro

COLABORA: Cámara Oficial 
de Comercio e 
Industria de 
Albacete

PATROCINA: Dirección 
. _ General de

Cooperativas y 
Sociedades 
Laborales 
(Ministerio de 
Trabajo y 
Seguridad 
Social)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.N.G..

Marisefa Andújar.

de la ejecutiva provincial y D 
nisio Pérez, concejal de Fa 

Otra de las características 
la campaña electoral popí 
será la de que cada poblac 
elabore sus programas de aa 
do a las necesidades intrínse 
del lugar, así dentro de laslói 
básicas de actuación de gni 
5e da opción para ajustais 
las problemáticas partícula! 
asimismo se deja libertad p 
la confección de listas.

‘^Pistoletazo de salids'

La idea es trabajar desdi 
principio, evitando las pris# 
última hora y aunque noseí 
carón fechas específicas pal 
confección de las listas, sí 
creyó oportuno que queda 
ultimadas durante Febrero,; 
ello a partir de ahora se o 
brarán nuevas reuniones so 
riales en distintas poblaofl 
de la comarca que serán tí 
dinadas por Marisefa And 
y su equipo que visitarán 
trece pueblos de la eo®* 

Ayer estaba programada! 
nueva reunión en Yeste, do 
también estaban el pi^ 
y secretario provinciales. M 
sefa ha calificado estas I®® 
nes iniciales como el “P^ 
tazo de salida” de cara a 
próximos compromisos: Í®* 
tamos que la gente erapi®® 
ilusjonarse con el trabajo- 
que una campaña no sej® 
trabajar a última hora s¡su^ 
re ganar, por ello es nece® 
ver a las personas, conoc^ 
problemas y realizar los 
mas acordes con lo que'® * 

quiere”.

SONSECAPIEI.
“ OFERTA 15 DIAS 
CHAQUETON ZORRO PLATEADO 1® CALÍ 

ENTRADA 32.000 ptas. * + 10 Mensual’^ 

de 12.800 ptas.Í MARQUES DE VILLORES ”) Tel. 50 13 38 ALBAC^
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Hellín y su comarca ^^gs^*^ ■
Ante la falta de noticias y comunicaciones oficiales

Preocupación en la familia del 
soldado hellinero en el Golfo

i B

Preocupante la falta de comunicación ofícial sobre lo que ocurre en el Golfo

La falta de comunicación oficial sobre lo 
Rue ocurre en la zona del Golfo Pérsico 

es una de las mayores preocupaciones de 
los familiares de los soldados embarcados, 

hasta ahora solo Francisco Javier ha podi- 
ído comunicar con su madre sin que ella

pudiera llamarlo. En Hellín no pudieron 
ver por televisión a Francisco Javier duran
te el concierto ofrecido en la Navidades, 
aunque en reportajes emitidos por las tele
visiones privadas anteriormente sí fue posi
ble hacerlo.

A. ROMERO
------------------ -------------------

Como ya informó el pasado 
^Rartes LA TRIBUNA, la 
jRngustia ante la circustancia de 

poder comunicarse con los 
7 (®ijos embarcados en los navíos 

«pañoles que patrullan la zona 
■el Golfo Pérsico, es la nota 
■ominante de las familias afec
tadas. En este sentido se mani- 
mesta Rosario Graells, madre 

. Francisco Javier que el pasa- 
31 de Octubre partía a bordo 
la corbeta “Diana” con rum- 

100 a la zona conflictiva.

días en que nos encontramos, 
Al contrario que ocurrió con 
el soldado de Villarrobledo, en 
Hellín no pudieron ver por tele
visión a Francisco Javier duran
te el concierto ofrecido por 
Marta Sánchez en las Navida
des, aunque en reportajes emi
tidos por las televisiones pri
vadas anteriormente sí fue posi
ble hacerlo.

‘Solo él puede llamar’

ticas! 
popiá

i Rosario ha realizado innu
merables llamadas a los esta
mentos militares tratando de 
peabar información sobre la 
iituación que en estos momen
tos se vive en la zona con resul-

g 3(^ lados casi infructuosos: las noti- 
rínseo ’,'^^ ^^ pocas y en muchas oca-

1

iiones no llegan a producirse, 
o que hace aumentar aún más 
a preocupación de esta familia.

oto ’^P^ci^lniente en los críticos 
ad'ia ==■

Rosario nos indicaba ayer 
cómo las comunicaciones tele
fónicas solo las puede realizar 
Francisco Javier que es quien 
llama, cuando puede hacerlo, 
a su casa: “Por nuestra parte 
solo podemos enviarle mensa
jes, vía Madrid. Desde su par
tida el último día de Octubre 
hemos echado en falta un 
mayor abundamiento en las 
comunicaciones, aunque nos 
consolábamos con aquello de 
que “la falta de noticias, son

buenas noticias” en el sentido 
de que no ocurría nada extraor
dinario. Francisco Javier está 
muy animado, como creo que 
ocurre con sus compañeros 
(dentro de lo que cabe), recibió 
todas las cartas que nosotros 
y sus amigos le enviamos duran
te las Navidades, aunque tuvi
mos la mala suerte de no poder 
verlo durante la retransmisión 
televisiva”.

Rosario ha manifestado que, 
hasta ayer ignoraban cuándo 
comenzarán el viaje de regreso 
a España, cumpliéndose los tres 
meses desde que salieron a 
finales de Enero: “La falta de 
información oficial, unida a las 
noticias sobre la zona, situación 
internacional, suspensión de 
vuelos, etc, hace que siempre 
estemos preocupados y pen
dientes de saber lo que ocurre. 
Unicamente queremos saber a 
qué atenemos y nq creo que 
eso sea pedir mucho” J.F. Bernardo, primero por la derecha.

Avante ten 
la talidad 
de^Stihl.

• ^ortobordes 
^f^tritos 
Y^^SVolina 

* ^^rta$9t9$ 
• Motosierras

^^orom/ento y servicio

RE-MO 
¿W Sebastián Elcano, 41 
«ono: 22 23 82 ALBACETE 

I'''OTOSIERRA
AHORA DESDE 

~^30^900 ptas.

IMPORTANTE EMPRESA 

PRECISA 

PERSONAL FEMENINO 
PARA SU 

DEPARTAMENTO 
COMERCIAL

Se requiere: - Buena presencia
- Irtipetu de trabajo
- Dedicación plena

Abstenerse estudiantes
Interesadas presentarse
Jueves día 10 en Arquitecto 
Fernández, 7, 4°A,

Albacete de lOh a 2h y de 5h a 8h. 
Atenderá st®. Ruescas.

HOY
SUBASTA 

2.500 OBRAS EN SALA 
1.000 CUADROS Y 1.500 OBJETOS

BRONCES, MARFILES. RELOJES. PORCELANAS. 
CRISTALES. LIBROS. BASTONES. MURANO. 

ANTIGÜEDADES. CAPPODIMONTI. PORCELANAS CHINAS, 
CRISTAL DE BOHEMIA, LIMOGES, ART, DECO. Y DEMAS 

OBJETOS DE ARTE, REGALO Y DECORACION

1.000
CUADROS
DE 200 AUTORES

0

GRACIAS 
ESPIRITU

®^nto BonoKLoto NO S£ OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
J MILLONARIO!

PINTURA ANTIGUA Y MODERNA:
R. DE MADRAZO, ROLDAN Y MARTINEZ. TORAL. BARRACHINA. EUS 
TAQUIO SEGRELLES. RENEDO. B. PALENCIA. MARIANO MONTOYA. 
ROSER VINARDELL. MIRO. ITURRINO. ANTONIO PECCORADO. DALI. 
ALAMO. EDUARDO NARANJO. CEJUDO NOGALES. GESSA. IGLESIAS 
SANZ. PILA DIEZ. ALEXANDRE. PERELLO. LEON FRIAS. DIEZ MARTI. 
JUAN SOLER. CASANOVA. CARMEN GRASSA. MONTALBAN. C. GOI 
TIA. SERRATO. R. LUNA. V. SANCHEZ NAVARRO. JEREZANO. DEL 
GADO ROMERO. CALDERON. MARTIN. RAFAEL CARRERAS. MARTI 
FONT. ANA FARRET. PAYES. FERRER. TORRESPONS. BERENGUER. 
CARRANZA. J.R. CEBRIAN. JACOMO. OLLER. CHELO VILLEGAS. 
COLOMER. ARNALDO. BARRIGA ARIAS. COPERNICO. MARIAN RIVAS. 
MARES ROBERT. ALARCON. CARLOS PUENTE. BRACHO. TORRES 
GHANDI. GRASSA HONTECILLAS. PARDO GONZALEZ. MOYA SEGRE 
LLES. VILLAR. SANTIAGO GARCIA. PADILLA. RAFAEL CARERAS. SAN 
CHEZ SOLA. MERCADE. RUSIÑOL. ZARCO. GONZALEZ MARCOS. 
RIANCHO. PALOMAR. ZUMEL. Y 100 AUTORES MAS.

EXPOSICION DEL 9 AL 13 DE ENERO

SUBASTAS: VIERNES 11 A LAS 8,15 TARDE 

SABADO 12 A LAS 8,00 TARDE 
DOMINGO 13 A LAS 8,00 'TARDE

RESTAURANTE INTERNACIONAL - ALBACETE 
ENTRADA LIBRE - MUDI ARTE - CRUSH-BERO
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Almansa
Desde 1986 existe una Ley que prohíbe la instalación de estos artilugios

La caída de un pararrayos radioactivo moviliz 
la red de protección radiológica de Almansa

^Cuando se encuentran cerca de un colegio, las medidas de protección deben ser aún mayores^^

La caída de un pararrayos radioactivo moviliza a la red 
de protección radiológica de Almansa. En los últimos días, 
y debido a las fuertes rachas de viento que han azotado 
a nuestra ciudad, se desprendía un pararrayos con cabezal 
radioactivo. Este hecho, ha provocado que, la Red de 
Protección Radiológica se movilizase para tratar de solu
cionar este problema

Luis BONETE que existe en tomo a este tema

Como ya informamos, en la 
finca situada en el número uno 
de la calle Pío Baroja de nues
tra ciudad, se desprendía un 
pararrayos con cabezal radioac
tivo sobre el tejado de un ático, 
corriendo el peligro de caer en 
el patio del colegio Esclavas de 
María desde una altura de 12 
.metros. Cuando se tuvo cono
cimiento de este hecho, miem
bros de Acción Ecologista y de 
la Red de Protección Radio
lógica de Almansa, pusieron 
estos hechos en conocimiento 
de las autoridades municipales 
debido al peligro que supone 
el que un pararrayos de estas 
características pueda entrar en 

*- contacto con las personas.
Anteriormente ya se habían 

realizado contactos con los 
vecinos de la finca, para infor
marles de las condiciones de 
inestabilidad del armazón que, 
ha provocado la caída del 
pararrayos. Las organizaciones 
antes citadas, realizaron duran
te los últimos días gestiones con 
el Ayuntamiento y las autori
dades provinciales, con el obje
to de que se contactase con 
ENRESA, empresa nacional 
e ^cargada de los residuos 
radioactivos para que se pro
cediera a la retirada del 
pararrayos en el más breve

Desde el pasado sábado

“En estos momentos existe 
una despreocupación social 
muy grande en torno a este 
tema. Los problemas de este 
pararrayos se detectaron el 
pasado sábado, se hicieron las 
gestiones oportunas ante los 
responsables de la finca donde 
está ubicado y se nos contestó 
que, ellos tenían conocimiento 
que desde el jueves el pararra
yos estaba caído. Las gestiones 
con el responsable de la finca, 
se remontan al año pasado, 
concretamente al mes de agos
to”, manifestó Alfredo Martí
nez. Añadió Martínez que “en 
aquellas fechas, nosotros les 
hicimos notar que el pararrayos 
se encontraba en un estado 
lamentable y que corría el peli
gro de caer. Viendo que la acti
tud que tomaban en la finca 
era de despreocupación, nos 
pusimos en contacto con la 
dirección del colegio colindante 
con la finca, haciéndoles las 
observaciones pertinentes, res
pecto a los peligros que puede 
acarrear la caída de un pararra
yos de estas características”.

El pasado sábado, se pusie
ron al habla con la Guardia 
Civil y las autoridades locales; 
teniendo en cuenta las fechas

Los pararrayos radioactivos, un problema latente.
1

espacio de tiempo posible
El portavoz de la Red 

Protección Radiológica 
Almansa, Alfredo Martínez

de 
en 
ha

realizado unas manifestaciones 
en las que destaca el peligro 
que suponen estos aparatos y 
la escasa concienciación social

navideñas “se hace 
posible, pero no lo 
Lo deseable hubiera 
al comienzo de las 
hubiese solucionado

todo lo 
deseable, 
sido que, 
clases se 
ya este

asunto, pero nos encontramos 
con la desagradable sorpresa de 
que, en la provincia de Aiba

cete, no se dispone de personal 
cualificado a nivel oficial para 
poder detectar si hubo alguna 
clase de escape de elementos 
radioactivos o que pudieran 
coger muestras de polvo de la 
base del pararrayos”.

“Sin ser alarmistas ni pesi
mistas, hay que decir que, los 
pararrayos radioactivos son 
peligrosos para la salud, de 
hecho desde el año 1.986 existe 
una ley que prohíbe su insta
lación. Los responsables de fin
cas, industrias etc. que tengan 
este tipo de pararrayos, debe
rían de inmediato solicitar de 
las autoridades municipales que 
soliciten a los organismos com-

potentes el envío de personal
cualificado a fin de que, de una 
manera periódica, realicen un 
seguimiento de este tipo de ins
talaciones. Lo grave de este 
caso es que ya estaban avisados 
de lo que podía pasar, y lo 
único que se le ha ocurrido a 
alguna persona es, coger el 
mástil, cosa que no se debe de 
hacer jamás, y sujetarlo con 
cables; lógicamente a los cuatro 
días de haber hecho eso, el 
pararrayos se cae”.

Por parte de esta Red se 
piensa que, son los responsa
bles de la finca los que se tienen 
que encargar de que se vaya 
haciendo un seguimiento de su

estado y para que la If^ 
lidad sea absoluta. Este tipo
pararrayos representan un (* 

como tal se del»gro y 
actuar

“Un golpe de viento fo 
el que lo ha tirado, lo P® 
hacer caer en cuaq 
momento al patio dd^j 
Cuando un pararrayos de 
tipo se encuentra cerca 
colegio, las medidas 
ridad deben de ser aun . 
res, los responsables oc ' 
y del colegio deberían 
tomado ya medidas, pct . 
permitido entre todos q 
tomando un ángulo p e 
hasta que ha caído •

Normativa y riesgos
Los pararrayos radioactivos tienen, 

en principio, una estructura similar a 
los pararrayos normales, lo que cambia 
es la parte más alta. Todos los pararra
yos radiactivos tiene una forma circular 
y en el centro tienen un eje en forma 
de punta que sobresale. La mayoría 
de este tipo de pararrayos, tienen un 
aro circular característico, aunque hay 
algunos modelos que tienen una forma 
circular semejante a un plato o existen 
otros parecidos a un embudo invertido; 
estos últimos carecen de aro que los 
circunde. Algunos poseen varias pun- 
titas en su extremo superior y otros 
se caracterizan por poseer un anemó
metro incorporado

Peligros

Estando las cápsulas en buen estado, 
el riesgo de recibir una radiación direc

ta puede ser escaso
Pero el problema es que no están 

siendo revisados ni controlados, es evi
dente que la corrosión, el viento, las 
lluvias, las heladas, fuertes calores... 
pueden deteriorar y producir escapes 
e incluso el desprendimiento completo 
del cabezal, con el extravío de las sus
tancias radiactivas y la contaminación 
ambiental puede llegar a las personas 
por varias vías: inhalando partículas 
suspendidas en el aire, a través del 
agua de los depósitos, al mojarse con 
la lluvia etc. Pero el mayor problema 
es que sean manipulados o retirados 
por personas no cualificadas y poste
riormente arrojados a vertederos, cuan
do en realidad deben de llevarse a un 
cementerio radiactivo

Es importante saber que la conta
minación radiactiva es acumulativa y 
produce efectos a largo plazo si la dosis 

es baja. Estos efectos necesitan de años 
para manifeslarse. Una vez recibida la 
radiación, que no la notaremos, los 
efectos son inevitables

Normativa

En su informe al Congreso y al Sena
do, en 1.985, el Consejo de Seguridad 
Nuclear manifestaba

a) No es posible la homologación 
de los pararrayos radiactivos atenién
dose a lo dispuesto en la Orden Minis
terial de 20 de Marzo de 1.975, por 
la que se aprueban las normas de 
homologación de aparatos radiactivos

b) Los pararrayos radiactivos deben 
de ser considerados como instalación 
radiactiva a todos los efectos

c) Los riesgos de radiación directa 
para el público en general, en con
diciones normales de funcionamiento 

son escasas . s
d) Los riegos de contamin ^ 

causa del deterioro del ^*^^®”’ jies *■ 
tención, en condiciones ñor ^^^^ 
los radioisótopos empleados,

de acd-"

e) Los riesgos en caso ^ ¿nieto 
son considerables y el ®*® ^ 
de fuentes radioactivas irap que 
un factor multiplicativo del ^^|^^^jnio 
asume la población en su

Real Decreto

Artículo único.A partir gtotl‘'^ 
en vigor del presente Real j.^djoolO' 
da prohibido el empleo j.3ríay<’^ 
mentos en la fabricación de 
la importación e instalación jjgdh'O^ 
yos que incorporen fuentes ^^gpifi 
así como la importación ^jjiníi»
radiactivas destinadas a
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Albacete 
Se Entera De Todo

1 *

Día tras día, más de 40.000 lectores 

ponen en marcha el motor, 

que hace de nuestro diario

esa máquina que incansable lleva

una información clara, directa e independiente

a todos los rincones

de nuestra provincia.

Se Encarga De Ello
Lá Tribuna 

do Albocoto
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Dimite Jesús 
Fuentes 
como diputado 
del PSOE en 
Toledo

Toledo.(Efe).- El portavoz 
del PSOE en la Diputación de 
Toledo, Jesús Fuentes, renun
ciará a su cargo como diputado 
provincial en el próximo pleno 
de esta corporación, que tendrá 
lugar el viernes, día 11.

Según informó ayer en una 
nota el gabinete de prensa de 
la Diputación toledana. Fuentes 
dio a conocer su decisión en 
un escrito dirigido al presidente, 
Mariano Diez, y presentado en 
el registro de la corporación con 
fecha 8 de enero de 1991.

La vacante de Jesús Fuentes 
será ocupada por el alcalde de 
Chozas y Canales, Antonio 
Antúnez, según las listas de 
diputados y suplentes presen
tadas en la Junta Electoral tras 
las elecciones municipales de 
1987.

Una vez aceptada la dimisión 
del actual portavoz del Grupo 
Socialista. La Junta Electoral 
Central deberá enviar a la Ins
titución Provincial la credencial 
de Antúnez, que desde ese 
momento comenzará su labor 
como diputado.

Fuentes, senador y ex-secre- 
tario provincial del PSOE, es 
miembro de la Ejecutiva Regio
nal de este partido desde el con
greso de diciembre de 1990 en 
el que Juan Pedro Hernández 
Moltó relevó al presidente de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
al frente de la Secretaría Gene
ral.

El Centro de 
Salud de 
Talavera 
analiza 
hamburguesas

Talavera de la Reina (To
ledo).(Efe).- El Centro Regio
nal de Salud de Talavera de 
la Reina comenzó ayer una 
campaña de inspección de 
hamburgueserías y estableci
mientos afines a este tipo de 
productos.

Según informó ayer a Efe 
el director del centro, Juan 
Atienza, “la campaña ha sur
gido a raíz de las noticias apa
recidas en la prensa nacional 
y la alarma que se ha creado 
entre la población”.

El encargado de esta cam
paña es el veterinario Javier 
Santamarta, que también se 
ocupa del servicio de sanidad 
ambiental y de higiene de los 
alimentos del centro.

Atienza dijo que la inspec
ción, cuya duracción no está 
prevista, se realizará en Tala
vera y en el área s’anitaria del 
centro que abarca un total de 
90 pueblos.

La inspección consiste en 
examinar las condiciones del 
establecimiento y tomar mues
tras de la hamburguesa para 
analizaría después en el Cen
tro de Salud.

El campo se levantará a finales de este mes.

11®
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Incremento

Ante las inminentes movilizaciones en el campo

Las organizaciones agrarias 
piden apoyo de la sociedad

Se ban dirigido a entidades fínancieras, partidos y gobierno regional

Las organizaciones agrarias ASAJA y COAG hicieron 
ayer un llamamiento a la sociedad para que respalden 
la buelga general en el campo de Castilla-La Mancha 
los tres últimos días de enero para protestar por 
la situación que atraviesa el sector.

Toledo. (Efe).- Los convo
cantes intentarán obtener 
apoyos en las ciudades, aun
que los esfuerzos de estas 
organizaciones se centrarán 
en movilizar a las poblaciones 
rurales mediante piquetes 
informativos y tractoradas en 
los cascos urbanos de los pue
blos de la comunidad autó
noma.

Así lo expusieron a los 
medios de comunicación el 
secretario regional de jóvenes 
agricultores (ASAJA), José 
María Fresneda, y el coordi
nador de la confederación de 
agricultores y ganaderos en la 
comunidad autónoma, Ale
jandro Isasi.

Para conseguir hacer par
tícipes a todos los sectores de 
la población de los problemas 
del campo, los dirigentes de

En la reunión mantenida ayer en Madrid

López Carrasco trató con el ministro 
la agilización de subvenciones

Madrid. (Efe).- El Ministe
rio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación (MAPA) y los res
ponsables de este área en las 
comunidades autónomas estu
diarán los mecanismos posi
bles para agilizar el pago de 
las subvenciones al campo pro
cedentes de los fondos estruc
turales de la CE.

Este no fue uno de los temas 
tratados en la reunión que 
ayer celebró el ministro de 
agricultura, Carlos Romero, 
con los consejeros de las die

ambas organizaciones agra
rias han invitado a entidades 
financieras, partido políticos 
y gobierno regional a man
tener reuniones.

Los representantes de los 
agricultores pedirán a las enti
dades financieras que cierren 
sus puertas esos días, mien
tras que Fresneda no descartó 
que una de las medidas de 
presión sea la retirada del 
dinero de los agricultores de 
las Cajas de Ahorro.

Mañana se entrevistarán 
con el consejero de agricul
tura, Fernando López Carras
co, y por la tarde con los diri
gentes del PP, el único par
tido que hasta el momento 
ha accedido a su petición.

Por su parte. Fresneda 
expuso un panorama bastante 
pesimista del futuro del sector 

cisiete comunidades autóno
mas, y a la que asistió Fer
nando López Carrasco, en 
representación de Castilla-La 
Mancha.

A dichos representantes se 
les informó también del estado 
actual de las negociaciones de 
la política agrícola común y 
de las conversaciones de la 
Ronda Uruguay sobre el 
acuerdo general sobre arance
les y comercios (GATT). En 
la reunión se ha evaluado tam
bién la aplicación de decreto

Las empresas 
alimentarias 
recibieron 640 
millones de la 
el Ministerio

Toledo. (Efe).- El Mi 
rió de Agricultura y la C 
nidad Europea concec 
640 millones de peseta 
1990, a 20 empresas as 
mentarías de Castilla-ú 
cha.

Según informaron 
fuentes del gobirno civil, 
ayudas permitieron a 
industrias de la re'gión in 
cerca de 2.700 miHoK 
pesetas.

en la región y dijo que “un 
agricultor con cuarenta hec
táreas de cereal no podrá vivir 
el próximo año, uno de cada 
cinco ciudadanos lo va a pasar 
muy mal en esta región”.

Según ASAJA y COAG la 
pretensión del gobierno espa
ñol de reducir el porcentaje 
de población activa, que en 
la región se situaron entre el 
21 y el 23 %, a los niveles 
europeos (7 %) no podrá ser 
absorbido con las actuales 
estructuras económicas.

Según los citados represen
tantes de los agricultores, que 
cuentan con 42.000 afiliados 
en la comunidad autónoma, 
de los que 40.000 pertenecen 
a ASAJA, la decisión del 
acuerdo general de aranceles 
aduaneros y comercio 
(GATT) de reducir el 30 % 
las subvenciones a los pro
ductos del campo “hará caer 
los precios un 40 % en los 
próximos cinco años”.

Los objetivos de los con
vocantes de estas movilizacio
nes son rebajar la edad de 
jubilación en el campo de los 
60 a los 55 años.

En el total'del'está 
Ministerio de Agricultura 
ca y Alimentación con 
durante el pasado año, 2 
millones de pesetas para: 
a la inversión en el í 
industrial agroalimentari( 
lo que se incrementare 
un 50 % las ayudas res 
1989.

Del total de subvenc 
otorgadas, 12.000 miUoni 
pesetas fueron financiado 
el Ministerio de Agria 
mientras que los 8.0001 
nes restantes procediere 
la comunidad europea.

Por otra parte, las invi 
nes realizadas por < 
empresas comunitarias, ct 
ron tanto con ayudas o 
nales como comunitaria 
cieron también hasta sin 
en 145.000 millones de pe 
un 50 % más que ea

de mejora y modernización de 
las explotaciones agrarias, para 
cuyo desarrollo el MAPA 
invirtió en 1990 cerca de 
46.000 millones de pesetas. La 
conferencia sectorial de ayer 
analizó también la evolución 
de las rentas agrarias europeas 
que, según la información 
estadística de la CE (EURO- 
TAT), se han incrementado en 
Portugal y España (un 3,6 por 
ciento), frente a la recesión 
general del resto de los países 
comunitarios.

La viceconsejei 
invertirá 26 
millones en 
formación par 
las mujeres

Toledo.(Efe).- La * 
sejería de la mujer de a 
de Comunidades invertí^ 
de 26 millones de pes^' 
el desarrollo de cinco'-' 
de formación pora 
con cargas familiares» 

partidas.
Según informaron 

fuentes de la Jy^,^^’,%j 
que se impartirán e 
mes y hasta el pr?®. j 
en las cinco pro* ( 
región, son los P^® ^ 
nizados por la vic 
de la mujer.

Las asistentes a 
en su totalidad ma ^^^ 
ras, separadas, d^,. 
viudas, contaran 
tección económica m . 
siste en el 75 
mínimo ¡nterproK» ., 
vención para rra^sp jj, 
da por hijo menor 
de 3.000 pesetas.^ .e

El total de miyc^ 

ticiparán en es 201 
de 97, de las 
ceden de Albac ’^^ 
tas de Toledo, gnu 
Real y 32 de 
Guadalajara.

M.C.D.2O22
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H Audiencia Real al Cuerpo Diplomático

AiR^yJ^^^ e^^^^^ ^a^ ^y^^ ^^^ ^^p^^^ ^^s^^ 
con preocupación la “difícil’' situación en el 
Golfo Pérsico, que, a su juicio, “pone en cuestión 
el orden mundial”, por lo que recomendó apoyar 
todos los esfuerzos en favor de la paz. Durante

el acto anual de recepción al Cuerpo Diplomático 
extranjero acreditado en España, que tuvo lugar 
en el Palacio de Oriente, el Monarca pronunció 
un discurso en el que afirmó que la “victoria 
más grande y duradera es aquella que se con

sigue sin necesidad del empleo de la fuerza”. 
Añadió que España asume sus responsabilidades 
y respalda las resoluciones de la ONU por con
siderar que sus principios “son la base más 
sólida del entendimiento entre los pueblos”.

Durante el acto de recepción al Cuerpo Diplomático extranjero acreditado en España, que tuvo lugar en el Palacio de Oriente
Mill • 

aCii 
icedii
ietai 

agn

El Rey Juan Carlos afirma que la crisis del
Golfo pone en cuestión todo el orden mundial

Por su parte, Felipe González dijo que la retirada de los buques españoles en caso de guerra “sería injustifícable”

O
 

S

ÍH

j MADRID. (Agencias).- En 
jun ámbito más general, el Rey 
¿estacó la “imperiosa necesi- 
)jdad” de profundizar en fórmu
las de cooperación internacio-

stálfe (nal que permitan la superación 
i! de “grandes desafíos globales 
w |jue nos afectan a todos”, entre

un

CO
0,2(1 Bosque mencionó la lucha con- 
ira»lra el subdesarrollo, el narco- 
;1 a láfico, el terrorismo, la discri- 
arifti Ilinación y la violación de los

derechos humanos.
res® En el transcurso de su inter

vención, don Juan Carlos hizo

i

^nág m repaso a lo que ha supuesto 
lona ^^^ P^ra Europa y para el 
ados nundo, año que, a su juicio, 
¡rioil ¿a sido de enorme trascenden-

ieroo En esta línea, hizo referencia
a la superación del conflicto 

inven ^m-Oeste, que “ha desenca- 
j .; llenado un proceso de apertura 
5, creí 1 entendimiento” definido de 
1 forma “jubilosa” por la instau- 

tación de regímenes pluralistas 
en el centro y este de Europa 
í por la unificación de Alema-

S Di 
rias,

situa

—’ ^^^ ^^^° ^^^ España con-
™uye de una manera activa 
t ^®'^^^^^cción de una nueva 
turopa que por medio de su 
ronalecimiento interno y de una 
®ayor proyección exterior pue- 

en polo de esta- 
' ad y desarrollo en los próxi

mos años.arí
S

W
 ^w

\

>

H ^1

Su Majestad destacó la necesidad de “profundizar en fórmulas de cooperación internacional que permitan superar los desafíos que nos afectan a todos”.

vií

mismo modo, Don Juan 
JOS manifestó que es nece- 

o aspirar a que ese espíritu 
y colaboración se 

2^ «l conjunto de las

ooí 
mtí 

not<

R¡y Centenario

Ei Monarca añadió que España asume sus responsabilidades y respalda 
“con decisión” las resoluciones de Naciones Unidas por considerar 
que sus principios “son la base más sólida del buen entendimiento 
entre los pueblos”

iió?i”^°^^^® También se refi- 

CentPn ^^^"aiemoración del V 
' ¡?2?®^^ Descubrimiento

10 del^v” ^ ’ ^^P'aso el encuen- 
isdei io **^JC y el Nuevo Mun-

m

ai fierra saV^^'P'^^^*^^ años la 
í ''«dad redonda 

in>#^^rDorar°n ^"^ ”“®''^ ^^a al 
^We del ^? P^*^^^ ’^an impor- 

-n mtonppc .Planeta que, desde

tosí-

^nios América”,

‘^^ ^°^ “grandes 

^^ terreno de 
1 ^a, de 1 ^^^^ ^^ demo- 
jA’ Wn v de P’‘ocesos de paci- 

® mteorapí' ^^ avances hacia 
'^osterp?” ^'^ ^^ continente.

9'*^ a amhn ^^^®» ®l Rey indicó 
^f®'’ajanin<:^ ^^°^ ^^^ Atlántico 

'''‘^’'oestrac ^^'^ ilusión para 
*'mplenipnt ^piaciones no sean

te)'

” ?^.8í;; “«o d un rico
^úar Pn ^^^’^^ulo para pro- 

í” ^eben ?"^P?s cuyos lími- 
-^^^^.^ Únicamente 

plantad» S'^ación y nuestra

%

En relación a esta cuestión, 
Don Juan Carlos aludió al 
encuentro de mandatarios ibe
roamericanos que tendrá lugar 
este año en Méjico y al que 
seguirá otro en España en 1992.

Al acto de recepción al Cuer
po Diplomático, que estuvo pre
sidido también por la Reina 
Sofía, asistieron, asimismo, el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y el ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, acompaña
dos de sus esposas.

Igualmente acudieron al acto 
el subsecretario de Exteriores, 
Inocencio Arias, el secretario de 
Estado de Cooperación, Luis 
Yáñez, y el secretario de Estado 
para las Comunidades Euro
peas, Pedro Solbes.

De forma previa al discurso 
del monarca y en nombre del 
Cuerpo Diplomático extranjero, 
el Nuncio del Vaticano en 
España, Mario Tagliaferri, en 
su condición de decano de este

Cuerpo, tomó la palabra y alu
dió también al conflicto del 
Golfo, del que dijo que ha ser
vido como elemento para refor
zar la solidaridad internacional.

González, toante

Por su parte, el presidente 
González fue muy tajante res
pecto al papel que jugarían los 
buques españoles destacados en 
el Golfo en caso de que esta
llase la crisis: “La retirada sería 
injustificable, no la comprende
ría nadie”. El presidente hizo 
estas declaraciones en el trans
curso de la recepción de los 
Reyes al Cuerpo Diplomático, 
en conversación informal con 
los periodistas, insistiendo en 
todo momento en que él per
sonalmente esperaba que esa 
guerra pudiera ser evitada.

Tanto el presidente como 
Ordóñez no contaban en ese 
momento con información 
sobre la reunión de Ginebra,

aunque a la una y media el 
ministro recibió una llamada en 
el Palacio Real, pero sólo para 
comunicarle que Baker y Aziz 
se habían tomado unos minutos 
de descanso. Dijo también Gon
zález que no había que pensar 
en hasta dónde se podía nego
ciar, si el bloque multinacional 
se daría satisfecho con una reti
rada parcial de Irak “porque 
lo importante es analizar el ori
gen del conflicto, que parece 
que lo olvidamos. Se trata de 
la violación del Derecho Inter
nacional, de la invasión de un 
país por otro. Tiene razón Bush 
cuando afirma que la paz o la 
guerra dependen de Irak, por
que ha sido Irak quien ha ini
ciado este conflicto”.

Explicó González que “jamás 
se había dado que un país per
teneciente a Naciones Unidas 
fuera invadido por otro y obli
gado a desaparecer. No pode
mos ser insensibles a ese 
hecho”.

Un detalle 
significativo

El ministro Ordóñez, a 
sólo unos metros de dis
tancia del grupo que 
rodeaba al presidente, 
confesaba que “desde 
hace un par de días sólo 
puedo contar el diez por 
ciento de lo que sé”, y 
se mostraba muy inquieto 
pr la situación.

Por supuesto, no dio ni 
un sólo dato sobre su 
entrevista con Baker hace 
dos días en Londres, 
excepto que había concer
tado con el secretario de 
Estado que ayer mismo 
le llamaría a Madrid, tras 
su encuentro con Aziz.

En la recepción, los 
embajadores de Irak y 
Kuwait saludaron a los 
Reyes uno detrás de otro, 
consecutivos. El Rey retu
vo unos segundos al 
embajador de Kuwait, 
que contaba después que 
“me transmitió los mejo
res deeos para mi país en 
el nuevo año y me trans
mitió también su solida
ridad”.
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Estado en que quedó tras la explosión la furgoneta “Ford Transit” propiedad de Isidro Jiménez.

Vil 
cor 
PSl

El juez Baltasar Ganón.

La explosión se produjo a 50 metros de la que el martes causó heridas a una mujer y a su hija

Ull herido grave al hacer explosión 
ayer un nuevo artefacto en Bilbao

La víctima, un hombre de 34 años, sufre la amputación de su pierna izquierda

Isidro Jiménez Dual, de treinta y cuatro años de edad, 
sufrió ayer la amputación de su pierna izquierda al 
hacer explosión un artefacto colocado en el vehículo 
que él mismo acababa de poner en marcha, informaron 
fuentes oficiales.

BILBAO. (Efe).- El aten
tado se produjo en el barrio 
bilbaíno de Txurdinaga, a 
unos 50 metros de distancia 
del que el martes causó igual
mente la amputación de una 
pierna de María García 
Bañuelos y heridas de impor
tancia a su hija de 11 años, 
Laura Manzanares.

La explosión se produjo a 
las 10,50 horas de ayer. El 
artefacto había sido colocado 
en la parte delantera izquierda 
de la furgoneta “Ford Transit” 
de color azul, matrícula 
BI2424-BB, propiedad de Isi
dro Jiménez, quien acababa

de ponerla en marcha, a la 
altura del número 94 de la 
calle Julián Gayarre, frente a 
su domicilio.

Según informaron fuentes 
del Gobierno Civil, el arte
facto constaba de 4 o 5 kilos 
de un explosivo aún sin deter
minar y disponía de un meca
nismo de balancín, preparado 
para que hiciera explosión al 
mover el vehículo.

Isidro Jiménez, único ocu
pante de la furgoneta, fue tras
ladado al hospital de Basurto, 
donde sufrió una amputación 
traumática exterior inferior de 
su pierna izquierda y se le

apreciaron heridas inciso-con
tusas en región ciomática, 
tórax y muslo, y fractura del 
hueso malar con pérdida de 
sustancia cutánea.

Otras tres personas que se 
hallaban en las inmediaciones 
del vehículo que hizo explo
sión fueron atendidas en el 
Cuarto de Socorro de Otxar
koaga de heridas leves, infor
mó la Policía de Bilbao.

La onda expansiva ocasionó 
desperfectos en cinco automó
viles cercanos al lugar de los 
hechos, así como roturas en 
cristales de edificios colindan
tes.

Vecinos de la zona indica
ron que los familiares de Isi
dro Jiménez aseguran que se 
dedica la venta ambulante de 
zapatos, si bien precisaron que 
su nombre había aparecido en 
unas listas en las que se le

relacionaba con el tráfico de 
drogas.

Negaron igualmente que 
formara parte del denominado 
“clan de los Bañuelos”, al que 
sí pertenecen las dos mujeres 
heridas en el atentado de 
anteayer.

Según el parte médico faci
litado ayer, María García 
Bañuelos sigue ingresada en 
la Unidad de Cuidados Inten
sivos del Hospital de Basurto 
y puede ser trasladada en el 
transcurso del día a la planta 
de traumatología.

Su hija, Laura Manzanares, 
presenta heridas múltiples en 
cara, contusiones y erosiones 
en brazo derecho, fractura 
abierta de peroné izquierdo, 
traumatismo de antepié con 
fractura de metatarsianos.

Su pronóstico es reservado.
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La huelga de los jornaleros se 
endurecerá, según los sindicatos
SEVILLA. (Efe).- Los sindi

catos UGT y CCOO aseguraron 
ayer a Efe que a partir de hoy 
las acciones de los jornaleros 
en huelga se recrudecerán “en 
todos los sentidos”.

Entre estas acciones se des
tacan los cortes de carreteras, 
ocupaciones de fincas, marchas 
y concentraciones de huelguis
tas.

Los jornaleros de la provincia 
de Sevilla iniciaron el martes 
una huelga indefinida convoca
da por los sindicatos UGT, 
CCOO, CNT y CGT para pre

sionar a la patronal agraria 
ASAJA en la negociación del 
nuevo convenio para el campo, 
en el que las centrales reivin
dican, entre otros aspectos, el 
incremento de salarios, la 
reducción de la jornada laboral 
y la igualdad de contratación 
de hombres y de mujeres.

En declaraciones a Efe, el 
responsable provincial de la 
Federación de la Tierra de 
UGT, Rafael Maravell, aseguró 
que “hoy somos más optimistas 
que ayer en cuanto a la inci
dencia de la huelga, ya que el

90 por ciento de los jornaleros 
de la provincia la secundan”.

El portavoz de UGT informó 
además de la existencia de 
piquetes informativos en la 
zona de la Vega de Carmona, 
El Arahal y Ecija, al tiempo 
que ratificó su “disposición a 
sentamos a. negociar con la 
patronal, aunque para ello exi
gimos que presenten por escrito 
su plataforma, al igual que lo 
hemos hecho nosotros. .Ellos 
dicen que están dispuestos a 
hablar, pero no dicen sobre 
qué”. Continúa la huelga general indefinida.

en Bayona. ji
Eulogio Ro^^LgilK 
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Garbín le I»^,, 
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r^s socialistas exigen que se produzcan cambios importantes en el ‘'acuerdo programático” nacionalista

El PSE-PSOE condiciona su entrada 
en un Gobierno junto con el PNV y EE

Fernando Buesa, diputado general de Alava, dijo que '^no necesitamos a EE para formar Gobierno

El PSE-PSOE condiciona su entrada en un Gobierno vasco 
tripartito, junto con el PNV y EE, a que se produzcan 
‘^cambios importantes” en el acuerdo programático alcan
zado por éstos, según anunció ayer el diputado general
de Alava, Fernando Buesa.

VITORIA. (Efe).- En rueda 
de prensa celebrada ayer en 
Vitoria, Buesa, miembro de la 
comisión negociadora del 
PSE-PSOE, aseguró que los 
^cialistas “no queremos levan
tar expectativas exageradas 
^bre la posibilidad de entrar 
bn el Gobierno”, y añadió que 
.“hay que admitir, porque así 
ho quiere el PNV, que EE pue- 
tóa formar parte del Gobierno”. 
Buesa reiteró que “en estos 
¡momentos la oferta es insufi- 
¡ciente” y añadió que “estamos 
ien un fase de análisis” de la 
misma y que después de esa 
[valoración “abriremos o no un

proceso de negociaciones”.
La Ejecutiva del PSE-PSOE 

mantuvo ayer por la tarde una 
reunión, encabezada por el pre
sidente de este partido y secre
tario de organización del PSOE, 
José María Benegas, para ana
lizar y valorar los resultados de 
la reunión, mantenida el mar
tes, con el PNV y EE.

Buesa, que participa en esta 
reunión, aseguró que “no podrá 
tratarse la oferta porque ayer 
no se nos hizo una completa”, 
por lo que por ahora es “in
suficiente para poder decidir si 
vale la pena o no iniciar un 
proceso negociador”. Benegas analizó con la Ejecutiva del PSE la reunión con el PNV y EE.

Programa 
común

Buesa añadió que “el 
PSE-PSOE no se va a 
adherir a un programa 
que hayan confeccionado 
PNV y EE, sino que tiene 
que valorar si es posible 
confluir a través de las 
propuestas de todos en un 
programa común; por 
tanto, un programa de 
Gobierno en el que par
ticipe el Partido Socialista 
deberá reflejar aspecto 
importantes de nuestro 
proyecto político”.

A expensas de las deci
siones que tome la Eje
cutiva del PSE-PSOE, los 
tres partidos implicados 
en las conversaciones 
podrían celebrar una 
segunda reunión esta mis
ma semana para definir 
si existen o no posibili
dades de llegar a un 
acuerdo, reunión a la que 
asistirían los máximos 
dirigentes del PNV, 
PSE-PSOE y Euskadiko 
Ezkerra.
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Nuevas gestiones para subastar 
las obras de la autovía del Norte
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SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
La Diputación de Guipúzcoa ha 
^iniciado las gestiones para vol
ver a subastar las obras de los 
¡tramos guipuzcoanos de la 
^autovía Irurzun-Andoain, infor
mó un portavoz de esta ins- 
[titución.

Esta decisión se adoptó ayer 
un consejo extraordinario de 

[hobiemo de la institución foral 
J tras llegar a un acuerdo con 
p adjudicatarias que se nega- 

a acometerías por temor 
P KK amenazas de ETA para 

no obstaculicen” jurídica- 
^ente la nueva concesión.
L.i facultó también al 

Obras Públicas, Julen
P®*^ '”'^'ar los trá- Ltn^ '■^solución de los con- 

oiip ^^’^ empresas vascas, 
el ^^s obrasUde ETA.

el ’?^°™ó Goikoetxea, 
8®"F^al, Imanol 

entrevistó anteayer 

hunciaron ’ quienes no 
_ a sus derechos.

pero se comprometieron a “des
bloquear la situación” mediante 
una solución de “mutuo acuer
do”.

El titular de Obras Públicas 
no especificó qué tipo de con
cesiones hará la Diputación 
para que los empresarios renun
cien a la adjudicación, si bien 
señaló que era la solución “más 
conveniente y rápida”.

Según Goikoetxea, la resci
sión unilateral del contrato por 
parte de la Institución foral 
implicaría la intervención del 
Consejo de Estado, organismo 
que tendría que estudiar el 
asunto y emitir un dictamen, 
proceso jurídico que es muy lar
go y retrasaría la nueva adju
dicación.

Admitió que la nueva trami
tación retrasará el comienzo de 
las obras, aunque no descartó 
que éstas empiecen antes de las 
próximas elecciones municipa
les -previstas para finales de 
mayo- y que, por tanto, sea el 
mismo Ejecutivo actual, de coa
lición entre EA Y EE, el que 
inicie la ejecución del proyecto.
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PUNTAZO

EN EXCLUSIVA 
PARA 

ALBACETE 
Y PROVINCIA 

OñlECEMOS

Distribución y man- 
tenimiento de 
Máquina expende
dora de artículo de 
gran consumo.

Interesados 
llamen al teléfono: 

968-23 11 44

REBAJAS
ESTE AÑO NO TE PIERDAS

lAS REBAJAS DEL VAL GENERAL
PORQUE VAN A SER

UN VERDADERO PUNTAZO DE PRECIOS.

CENTRO COMERCIAL VAL GENERAL
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EL PLACER
DE VIVIRLOS

Más de 1.950 instalaciones a su servicio.
RENAULT rwcaate»4« I^fficawtes Mf
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REN.

RENAULT CIJO 
COCHE DEL ANO 1991 EN EUROPA.

España, Alemania, Francia, Italia, Inglaterra y hasta 12 países europeos 
^ás lo han decidido. El resultado ha sido contundente. Renault Clio ha obtenido 
la máxima puntuación posible en este tipo de elección. Por muchas razones: su 
amplia gama de motorizaciones, su alto nivel de equipamiento en todas las 
versiones, sus interesantes opciones, su excelente presentación y, sobre todo, 
^rque de esta forma se valora el esfuerzo que Renault 
"a realizado para elevar el nivel de los coches pequeños.

Clio es el coche del año 1991. Materia Viva.
Desde 1.045.000 Ptas. (Precio Península y 

^aleares, 1VA y TYansportes incluidos). CÍio 
nMERlAVIVA
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Aranzadi y Cuevas mantuvieron un encuentro fructífero.

Para analizar el futuro de las empresas en la CE

Javier Solana, ministro de Educación y Ciencia.

U
 .1-

Para el ministro, las relaciones con la Iglesia no están en su mejor momento

Solana: ‘‘Hay un repunte 
reaccionario en la Iglesia

^La LOGSE se atendrá al respeto a la Constitución”, reiteró

El ministro de Educación 
y Ciencia, Javier Solana, 
afirmó que el Gobierno 
socialista no ba tenido 
grandes problemas con la 
Iglesia, a pesar de la 

. publicación del documen
to episcopal sobre la 
moralidad pública, aun- 
que reconoció que ^bay un 
repunte de los sectores
más reaccionarios de 
Iglesia”.

MADRID. (Efe).- En 
encuentro informal con

la

un 
los

periodistas que habitualmente 
cubren los temas religiosos, 
el ministro de Educación y 
Ciencia reconoció que las 
relaciones entre la Iglesia y 
el Estado “no pasan por su 
mejor momento” aunque 
señaló que mantiene su amis
tad con destacados miembros 
de la jerarquía española.

Dijo, no Obstante, que 
recientemente ha mantenido 
una reunión con el nuncio de 
la Santa Sede, Mario Taglia- 
ferri, quien le expuso su preo
cupación por como recogerá 
la reforma de la enseñanza 
los títulos de las Universida
des de la Iglesia Católica y 
el papel de la asignatura de 
religión en el ámbito de esta 
reforma.

Respeto a las relaciones 
Iglesia-Estado

Javier Solana recordó que 
tuvo tres entrevistas con obis
pos de la jerarquía eclesiástica 
española, durante la redac
ción del proyecto de la Ley 
de Ordenación del Sistema 
Educativo (LOGSE), “y en 
ellas quedó claro que la Ley 
se atendría al respeto a la 
Constitución y a las relaciones 
Iglesia Estado”.

“Nunca hubo engaño -in
sistió-. Me he entendido bien 
con el secretario general de 
la Conferencia Episcopal, 
Agustín García Gasco, a-^

quien le dije, desde el prin
cipio, que me negaba a que 
la asignatura de religión 
tuviera un área específica”.

Dijo que “una cosa es que 
los jóvenes españoles conoz
can la religión católica, por
que si no no podrían entender 
la historia de España, y otra 
muy distinta es que la estu
dien desde los seis a los die
ciseis años en todos los cur
sos, a menos que se quiera 
hacer catequesis”.

La asignatura de Etica

También expresó su nega
tiva a que exista la asignatura 
de Etica como alternativa a 
la de religión. “Con todo -se
ñaló- este Gobierno ha finan
ciado escuelas con ideario 
católico, mucho más que el 
anterior Gobierno de UCD”.

Aseguró que el Gobierno 
“está y estará siempre abierto 
al diálogo” y anunció que a 
finales de este mes tendrá 
nuevas reuniones de trabajo 
con los obispos.

Consideró que la actitud de 
la jerarquía española se debe 
“a un despunte de los sectores 
más reaccionarios de la Igle
sia española y a un despunte 
del Opus Dei”.

Respecto al documento

Manuel Fraga afírma que 
está dispuesto a testificar 
donde le llame la Justicia

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente de la Xunta de Gali
cia, Manuel Fraga, fue entre
vistado ayer en el programa 
“Protagonistas” de la Cadena 
COPE. Fraga conversó con Luis 
del Olmo sobre los temas de 
actualidad así como de su ges
tión al frente de la Xunta cuan
do está a punto de cumplirse 
su primer año de mandato.

En relación al denominado" 
“caso Naseiro”, Fraga afirmó 
que está “dispuesto a testificar 
donde quiera que me llame la 
Justicia”. No tengo nada que 
reprocharme. El inicio del caso, 
bajo el juez Manglano, comen
zando con poderes extraordina
rios relacionados con un

supuesto caso de investigación 
de droga para meterse en ese 
terreno, no puede entenderse 
más que como lo ha entendido 
la opinión pública. Respecto a 
otros casos y al tratamiento que 
se le han dado, no cabe duda 
que se han empleado dos pesos 
y dos medidas”.

Con respecto a la crisis del 
Golfo, afirmó que “Sadam 
Husein ha cometido un error 
al no aceptar la conversación 
con Europa. Me temo que 
algún tipo de violencia puede 
haber porque en ningún 
momento se ha buscado un 
compromiso. Creo que con el 
compromiso actual, el bloqueo, 
es suficiente”.

sobre la moralidad pública. 
Solana expresó su “respeto 
por las Opiniones de los 
demás, aunque creo que es 
injusto con la sociedad espa
ñola y en él se vierten afir
maciones de dudosa legitimi
dad democrática”.

Calificó de “pequeño gran 
giro” la actitud actual del 
episcopado sobre el laicismo 
“del que han teorizado sin 
mucho fundamento” aunque 
recordó que el Gobierno “ha 
mantenido silencio ante este 
documento, que creo que es 
la actitud correcta”.

La polémica LOGSE sus
citó vivas polémicas en la 
sociedad española durante 
estos meses atrás, debido a 
la oposición de un gran sector 
de la población española al 
proyecto de ley. Desde el 
principio el Gobierno socia
lista mantuvo su postura 
tajante de defender el pro
yecto original al que se inter
pusieron multitud de enmien
das.

La Conferencia episcopal 
también elaboró un escrito en 
el que denunciaba que la Ley 
atentaba contra la falta de 
libertad de los padres a la 
hora de elegir la enseñanza 
que creían oportuna para sus 
hijos.

Manuel Fraga Iribarne.

»

Pacto de colaboración 
entre Industria y la CEOE

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Industria, Claudio Aran
zadi, y el presidente de la 
CEÓE, José María Cuevas, 
acordaron ayer hacer un estudio 
en profundidad entre los dis
tintos sectores de la industria 
de cara a su competitividad en 
la Comunidad Europea y en el 
Mercado Unico.

El ministro de Industria estu
vo acompañado, en su reunión 
con la CEOE, por el subsecre
tario del Departamento, Fer
nando Panizo, su jefe de gabi
nete, Alejandro Pina, el director 
general de Industria, Mariano 
Casado, y el secretario de Esta
do de Economía, Pedro Pérez.

Cuevas acudió a la reunión 
con el secretario general de la 
confederación empresarial, 
Juan Jiménez Aguilar, y con 
varios presidentes de las orga
nizaciones empresariales secto
riales.

Aranzadi dijo tras la reunión, 
en conferencia de prensa, que 

. se había encargado un estudio 
a cinco empresas consultoras 
para realizar una serie de 
encuestas entre más de cincuen
ta empresas de los diferentes 
sectores industriales y tener una 
base de análisis para comparar 
a estas empresas con sus homo
logas de Francia, Alemania, Ita
lia y el Reino Unido.

Él ministro, que desvinculó 
este encuentro con un posible 
pacto sobre la competitividad, 
afirmó que las organizaciones 
empresariales, por su parte, 
aportarán datos suficientes para 
obtener un mejor conocimiento 
de los diferentes sectores.

*^Políticas horizontales^^

Aseguró Aranzadi que a 
pesar de que estos estudios se 
han encargado a las organiza
ciones sectoriales “no vamos a 
cambiar de política industrial, 
pues seguiremos con unas polí
ticas horizontales, lo que no 
quiere decir que se vayan a 
abandonar las políticas secto
riales, pero sólo en aquellos 
casos en los que la intervención 
pública esté justificada”.

“No vamos a retornar -señaló 
el ministro- a los planes de 
desarrollo, pues hay que aban
donar la mentalidad arbitrista 
e intervencionista”.

Estas políticas horizontales 
serán las señaladas en planes 
como el técnológico nacional.

con sus subplanes, ya aprobar 
por la comisión delegadas 
asuntos económicos. 1

Para la realización de H 
estudios encargados hay 
meses de plazo y cuatro á 
para su posterior diagnKi4 
detallado, e incidir, posten» 
mente, en los puntos en d 
sea necesario.

No excluyó el ministro ¡ 
posibilidad de tener encueiitis 
similares con las organizacioiie 
sindicales, si es que estas j
desean, pero matizó que en i® 
gún caso esto| significarán í 
inicio de un proceso de c» 
certación en un amplio senü« 

Reconoció Aranzadi qneW 
empresarios le habían expíen 
do sus deseos para ver 
bilidad de obtener unos be® 
ficios fiscales que apoyen -
competitividad de las empr^
“peticiones -dijo- que non®' 
mente vienen haciendo .

Proceso de colabora^

El presidente de la CEOÍ 
José María Cuevas, dijo qu 
trata de un proceso de 
boración entre el Minute 
Industria y las organizad^ 
empresariales dirigido n 
análisis profesionalizado^ 
“propicien datos olosag 
que permitan conocer co . 
titud la situación industn^, 
España respecto

Opinó Cuevas que no» 
de hacer exámenes sec . 
dos, sino de conjun
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empresas, y ver las n de donde hay que re^J 
cesos más intensos d .

Anunció el máximo ^, 
empresarial que 13 jjK
a elaborar un docum c^ 
la situación energética 
ña que va a 
terio de Industria par 
lo estudie y, si .jeS 
oportuno, incluir nfe ^ f¡i 
indicaciones en el 
Energético Naciona • ^i>

Aranzadi dijo qu ^^ ^ 
sidera necesario ^^, ¡potlod 
tricas le envíen un ^, 
mentó consensuado 
reordenación dei . j^j p 
en estos momentos ^^^^^Y»' 
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tras su reunión d
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El Banco de 
España no ha 
recomendado la 
fusión de las 
cajas gallegas

SANTIAGO DE COMPOS
TELA (Efe) - El Banco de 
España comunicó al presidente 
de la Federación Gallega de 
Cajas de Ahorro, Manuel Cam
pos Villarino, que no ha rea
lizado ningún informe en el que 
recomiende la fusión de todas 
estas entidades financieras en 
una.

En una nota divulgada ayer, 
la Federación Gallega de Cajas 
de Ahorro asegura que Villa
rino solicitó información al 
Banco de España sobre este 
supuesto estudio, cuya existen
cia publicó el diario “ABC” y 
fue recogido por la prensa galle
ga-

_____ Controversia_______ __

La Federación informó de 
que el banco emisor “ha par
ticipado que no se había pro
ducido informe alguno al res
pecto”.

Esta circunstancia fue puesta 
de manifiesto ayer, en una reu
nión que celebró en Orense la 
Federación Gallega de Cajas de 
Abono, bajo la presidencia de 
Campos Villarino, titular de la 
“Caja de Abonos Provincial de 
Pontevedra”.

Además, la agrupación citada 
señaló que con esta nota “da 
por finalizada la controversia” 
causada por este asunto.

Esta federación está integra
da por “Caixa Galicia”, “Caja 
de Ahorros Provincial de Oren
se”, “Caja de Ahorros Muni
cipal de Vigo” y “Caja de 
Abonos Provincial de Ponteve
dra”.
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“ Caixa Galicia” es favorable 
a un “proceso de convergencia” 
de las cajas de ahorro gallegas, 
como ha reiterado en diversas 
ocasiones su director general, 
losé Luis Méndez, ’ señalaron 
fuentes de la entidad financiera.

Mientras, las otras tres enti
dades, conocidas como las 
cajasde ahorro del sur, han ini
ciado recientemente un proceso 
J acercamiento en “asuntos 
l^niuales”, aunque prefieren 
•uantener su independencia, 
^cgún Campos Villarino.

Manuel Campos Villarino 
señaló “rotunda y tajantemen- 

que en este momento “no 
^® contempla fusión alguna”.

Mercado de divisas
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U ecu....................................... .
0 marco alemán................. .
11 franco francés................. .
11 libra esterlina....................  
llW liras italianas...............l
11110 francos belgas............ .
11 florín holandés................ .
11 corona danesa................ ..
11 libra irlandesa...............A
1100 escudos portugueses!
1100 dracmas griegas......1
11 dólar canadiense............ .
11 franco suizo...................... .
1100 yens japoneses............
11 corona sueca.................... .
11 corona noruega................
11 marco finlandés............. 1
1100 chelines austríacos..-l
11 dólar australiano_i^iii^

Pronostican un aumento del PIB de algo más del dos por ciento

El Club de Empresarios 
prevé un mal año económico

Según la asociación, la inversión disminuirá en los próximos meses

Ei Club de Empresarios, 
que agrupa a máximos 
directivos de 175 socieda
des, prevé un empeora
miento de la economía 
durante 1991, sobre todo 
los primeros meses, con 
un repunte a fínal de año 
que positilitará terminar 
el ejercicio con un aumen
to del PIB de algo más 
del dos por ciento.

Crisanto Plaza, secretario 
general del Club y directivo 
de Telefónica, afirmó que en 
una situación en la que no 
haya guerra en el Golfo Pér
sico o, si la hay finalmente, 
sea corta, el año 1992 podría 
terminar con un crecimiento 
del PIB superior al tres por 
ciento, siempre y cuando se 
corrija el desequilibrio de la 
balanza por cuenta corriente.

Según Plaza, la inversión 
disminuirá en los próximos 
meses, especialmente en bie
nes de equipo, algo normal 
en opinión de Jesús Prieto, 
presidente del Club de 
Empresarios, si se tienen en 
cuenta las fuertes importacio
nes registradas durante los 
últimos cuatro años, período 
de clara expansión de las 
empresas.

Prieto, que insistió en que 
esta asociación es un club de 
opinión, no una patronal, res
pondió a una pregunta sobre 
la posibilidad de éxito en el 
diálogo social que la historia 
de la concertación enseña que 
resulta más fácil llegar a 
acuerdos en épocas duras que 
en otras de bonanza.

A su juicio, es preciso man
tener el diálogo y que se “ma
noseen” los problemas exis
tentes, porque es el único 
modo de lograr acuerdos, 
aunque sean parciales.

Eludió pronunciarse sobre 
cifras idóneas de aumento 
salarial para 1991 que dijo 
deben pactarse, aunque recal
có la importancia de que en 
esas negociaciones se incluyan 
cuestiones relativas a todos 
los demás problemas de las 
empresas.

El presidente del Club de 
Empresarios se mostró “indu-
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El Club eludió pronunciarse sobre cifras idóneas de aumento salarial.

dablemente” a favor del 
denominado “pacto de pro
greso”, que, de lograrse, 
debería incluir un acuerdo 
sobre productividad, en opi
nión de Antonio López, pre
sidente de Amper y vocal de 
la asociación.

Prieto defendió los exce
dentes empresariales, por su 
utilidad para capitalizar las 
empresas, realizar inversiones 
y repartir dividendos.

Ley de huelga

En cuanto a la necesidad 
de promulgar una “ley de 
huelga”. Prieto afirmó que “o 
se respetan los servicios míni
mos en los servicios públicos 
o tiene que haber una regu
lación, porque hay grupos que 
actúan con cierta frivolidad 
en estos temas”. Respecto a 
la composición del club, su 
presidente dijo que está for
mado por directivos de las 
empresas más importantes de 
España y de todos los sec
tores. En cuanto a sus rela
ciones con CEOE, afirmó que 
en muchas ocasiones el club 
ha tenido puntos de vista dife
rentes, pero es consciente de 
la necesidad de una organi
zación patronal, a la cual per
tenecen algunas de las empre
sas representadas en el club.

El dinero entró con fuerza 
en los mercados de valores

MADRID. (Fax Press).- El 
mercado de valores madrileño 
reaccionó ayer con una fuerte 
entrada de dinero que se gene
ralizó a todos los valores.

A pesar de que en los pri
meros compases de la mañana 
la inactividad y los goteos a la 
baja marcaban el ritmo a seguir 
a la espera de noticias proce
dentes del exterior, el mero 
hecho de que estén retiñidos 
Tarik Aziz y James Baker supo
ne un rayo de esperanza a la 
interminable crisis del Golfo.

Ligera baja 
del dólar

El dólar norteameri
cano cotizó ayer a 97,02 
pesetas, lo que significa 
un pequeño retroceso 
de 0,26 puntos respecto 
al cambio del día ante
rior. La moneda esta
dounidense registró 
variaciones que llegaron 
a sobrepasar la peseta, 
ya que osciló a lo largo 
de la mañana entre 
97,64 a 96,55 pesetas. El 
marco aleman se situó 
hoy en 63,191 pesetas. El 
Banco de España hizo 
una intervención contra 
Deuda, por 204.100 
millones de pesetas al 
14,65 por ciento.

En el Mercado Inter
bancario, el precio ,del 
dinero osciló entre 15,00 
y 15,12 para un dia, hasta 
15,10 para una semana 
y hasta 15,15 para la 
quincena.

A un mes se situó 
entre 15,12 y 15,18; mien
tras para tres meses 
fluctuó entre 15,25 y 
15,30.

A última hora de la mañana 
el índice general pasó de perder 
27 centésimas a ganar, una vez 
finalizada la sesión, 5,54 puntos.

No obstante, todavía no se 
puede decir que la situación sea 
favorable para invertir ya que 
el juego a muy corto plazo es 
el que manda.

Por sectores, es de destacar 
la fuerte subida registrada en 
construcción con cerca de 30 
puntos seguida de las entidades 
bancarias que suben más de 5 
puntos.

Volvo prepara 
una amplia 
expansión en 
la Unión 
Soviética

GOTEMBURGO (Suecia),- 
La fábrica de automóviles Vol
vo prepara una amplia expan
sión en la Unión Soviética, 
según publica el diario “Go- 
teborg-Posten”.

Volvo venderá a la URSS 
60.000 automóviles del modelo 
200, que más tarde “puede pro
ducirse” bajo licencia por los 
soviéticos cuando dejen de 
fabricarse en la planta sueca de 
Torslanda.

El consorcio tuvo ya contac
tos con la URSS para establecer 
puntos de montaje y venta de 
automóviles en la antigua fábri
ca de armas soviética de Tje- 
repovet. Volvo tiene un “par 
de años difíciles” por delante, 
que pueden anular en el ejer
cicio de 1990 los beneficios de 
6.400 millones de coronas (1.066 
millones de dólares) que tuvo 
en 1989, según reconoció en 
diciembre su nuevo director, 
Christer Zeterberg.

La empresa, que tiene en 
Suecia al 70% de sus empleados 
y sólo el 20 por ciento de las 
ventas, sufre las consecuencias 
de la inflación superior al diez 
por ciento, pero confía en que 
la “reforma fiscal y el acerca
miento” a la Comunidad eco
nómica Europea creen un “cli
ma más positivo”, dijo Zetter- 
berg. El consorcio sueco se 
fusionó en febrero de 1990 con 
el francés Renault en la pro
ducción de camiones, lo que les 
convierte en el mayor fabricante 
de vehículos pesados de Europa

Los ascensores y 
las grúas 
industriales, los 
más resistentes 
al control

MADRID (Efe)-Las empre
sas oficiales de control de cali
dad sólo han podido inspecio- 
nar un 12 por ciento de los 
ascensores existentes en Espa
ña, por lo que, en este momen
to, funcionan unos 350.000 apa
ratos elevadores que deberán 
someterse a control antes de 
1993.

Estos datos fueron facilitados 
por José Martín, presidente de 
Inspección y Garantía de Cali
dad (IGC), empresa dedicada 
a la gestión de calidad, control 
reglamentario e industrial y 
medio ambiente.

Según los datos facilitados 
por IGC, los sectores más resis
tentes al control industrial son 
los ascensores, las grúas de 
construcción y el almacenaje de 
productos químicos. Por el con
trario, las actividades con mayo
res cuotas de control son el 
transporte de mercancías peli
grosas por carretera y las ins
talaciones industriales de gases 
combustibles. La empresa Ins
pección y Garantía de Calidad 
está controlada en un 35 por 
ciento por su presidente y el 
resto, en paquetes del 32,5 por 
ciento, está en manos de la 
empresa francesa Socotec y de, 
la alemana TUV Bayer._______
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^H Cotizaciones de la Bolsa de Madrid Indice general (ayer 220‘08) (anterior 219‘43) —-^^—^=
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Bancos-----— Inmobiliaria v Construcción------Químicas —
Exterior 3405'00 3420'00 (M.C.) Valenciana 8700'00 8550'00 Fosforera__________ 2410'00 __2550'00

Central 4355'00 4355'00 (M.C.) Uralita 1420'00 1335'00 (M.C.) Nicas______________ 41'00 41'00

Banesto 3170'00 3160'00 (M.C.) Cristaleri 4760'00 4680'00 Tafísa_____________ 1390'00 1390'00

Hispano 2490'00 2515'00 (M.C.) Dragados 2345'00 2265'00 (M.C.) Hércules His.______ 1200'00 P 1200'00

B. N. París __ 170'00 El Encinar 455'00 500'00 Fénix______________ 5520'00 5450'00 (M.CI

Popular 8900'00 8990'00 (M.C.) Vallehermo 1950'00 1880'00 (M.C.) Siderometalúrgicas
Santander 4340'00 4330'00 (M.C.) In. Metrop. 905'00 (M.C.)—

Valencia U85'00 U85’00 (M.C.) In. Urbis 1215'00 U25'00 (M.C.) Ponferrada________ — 59'00

Zaragozano 2625'00 2640'00 Vas. Centra 3875'00 3950'00 (M.C.) Hullas C. Cort. — 480'00

Bilbao Vizcaya 2450'00 2390'00 (M.C.) Zabalburu __ 560'00 A. Hornos_________ 210'00 201'00 (M.q

Andalucía 7180'00 7250'00 Urb. Metro __ 2330'00 Aux. FFCC________ 503'00 503'00

Herrero 3750'00 (M.C.) C. P. Lemona 1135'00 Acerinox 4150'00 4200'00

Pastor 5640'00 5640'00 (M.C.) Cubiertas 11950'00 U950'00 Asturia. Zinc 2825'00 2730'00

Atlántico 299500 2995'00 (M.C.) Eurobuildi P 135'00
Españ. Zinc 1150'00 1050'00

Fomento 1550'00 1550'00 Asland Cat. (Ma) 275'00
Macosa 418'00 406'00 (M.C.)—
N. M. Quiján 177'00 174'00 (M.C.)Bankinter 6800'00 6700'00 (M.C.) Renta Inm. 1685'00—
D. Felguera 1150'00 1160'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) 1600'00 Sansón (BA) 2000'00 2025'00—
Amper 850'00 875'00 (M.C.)

Comer. Tras. (Ma) D 1330'00 Asland Cat. (Ba) 260'00— —
Forjas Ala 97'00

C. Molins (Ba) 1000'00 1000'00
-- ---

Olarra_____________ 51'00Eléctricas — Focsa (Ba) 3065'00
—

—
Siemens 200'00

Aguas B. (Ba) 2780'00 2760'00 Corp. F. Alba 4670'00 4550'00 (M.C.) Tubacex 375'00 364'00 ÍM.C.|_
Cat. Gas. 4810'00 4980'00 (M.C.) Sociedades de inversión — Zard Otis 10600'00 10600'00 (M.C.L
Viesgo 3085'00 3140'00 (M.C.) U Cerrj (Bi)_______ D 120'00
Fecsa P. 529'00 526'00 (M:C.) General Invers. 1015'00 1025'00 System Af_________ 1185'00 '
Cantábrico 1525'00 1525’00 (M.C.) Cartisa — 1350'00 Tycsa______________ 200'00 210'00
Hidruña 350'00 353'00 (M.C.) Finsa — 644'50 Ib-Mei 310'00 302'00
Hidrola 427'00 424'00 (M.C.) Mobinter __ 180'00 Carburo (Ba)______ 995'00
Iberduero 632'00 628'00 (M.C.) Ceivasa 1185'00 1185'00 Unid. Hermet. 185'00 ___
Sevillana 496'00 492'00 (M.C.) Cartinbao 265'00 265'00 Tycsa (Ba)_________ 200'00 __ _
U. E. Fenosa 504'00 502'00 (M.C.) Invatisa__________ — 1330'00 Automóviles

—

Endesa

Gesa

1260'00

2150'00

1260'00

2100'00

(M.C.)

(M.C.)
Patrisa___________

Fintisa

— 1150'00

875'00 Bendix Esp.________ 339'00 ___

Alimentación------------------------- Rentisa __ 1260'00 Citroen __ 5900'00 ___

Bansaliber P 1010'00 1060'00 Tudor 930'00 919‘00_íM-^ ¡

Uniasa 1210'00 1165'00 (M.C.) Figranvisa __ 367'75 Fasa Renault 201'00 206'00____ -

El Aguila 930'00 940'00 Esp. Invers 245'00 245'00 L. R. Santan 72'00 71'00___

Azucarera 5000'00 4900'00 (M.C.) Cartex P 185'00 P 185'00 Motor Iber 369'00 360'00

Ebro 2330'00 2350'00 (M.C.) Fibansa__________ — 733'00

Ind. Agr. (Ma) — 913'00
845‘OOJM^Viscofán 1810'00 1810'00 (M.C.) Telefónica 852'00

Tabacalera 3515'00 3540'00 (M.C.) Papelera_________ 250'00 249'00 (M.C.) Iberpistas__________ 119'00 118'25_____ -

Koipe 2800'00 2900'00 (M.C.) P. Navarra 45'00 Acesa_____________ 800'00 799'00 JU^

Bodeg. y Beb. (Ma) 390'00 390'00 Unipapel_________ — 700'00
U. Cervecera 54'00 53'00 Sarrió 575'00 569'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) 924'00 Torrás (Ba) 1580'00 Ceselsa ___ 710‘00__^

_2£7:OO_^Damm. (Ba) 847'00 849'00 Tabacos (Ba) 245’00

Bodeg. Bilb. (Bi)

Bodeg. y Beb. (Bi)

800'00

850'00

Onímim^ — Seg. Bilbao (Bi) 

U. Ibérica (Va)

175'00___

__ Ercros 639'00 630'00
— ____39:og_^

Reunión (Va)______ 52'00 52W_^

Comercio — E. I. Aragón 1065'00 1050'00 (M.C.)
Vidrala 1610'00

162ffljMJ=*-

Insular Nitro. 645'00 (M.C.)
Primbilbao (Bi) 6_io:oo_^

Finanzauto 1385'00 1380'00
1 ■

Repsol___________ 2120'00 2065'00 (M.C.) __j4yoo_^-^
El Turia (Va) — 216'00 Cepsa 1450'00 1405'00 (M.C.)
Saba (Ba) 600'00 635'00 Petromed 4120'00 4000'00 (M.C.)

-=-= — —

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Barna 225'00 220'00 (M.C.) (M. C.) = Mercado Continuo

Sniace 200'00 199'00 (M.C.) D = Dinero

Asland 2030'00 1875'00 (M.C.) Mafre 3970'00 3750'00 (M.C.) P = Papel

Valderrivas 15250'00 15000'00 Oxígeno_________ — 950'00

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH ^
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COMUNICADO DE
McDONALD S ESPAÑA

Ante las equívocas informaciones aparecidas recientemente en los medios 
de difusión, MCDONALD'S España, en consideración a sus Clientes, Pro
veedores, Administraciones Públicas, Medios de Comunicación y Público 
en general, informa que:
— McDONALD'S es una compañía conocida y reconocida mundialmente 
por sus exigencias y afán de calidad.
— De EE.UU. a Japón, tanto en Francia como en la URSS, la China 
o España, en 54 países servimos diariamente más de cuarenta millones 
de hamburguesas con la misma fórmula de CALIDAD.
— Como líderes mundiales en restauración, contamos con nuestras propias 
Universidades, invertimos continuadamente importantes recursos en Inves
tigación y Desarrollo y justificadamente, como expertos en materia de 
nutrición, colaboramos con distintos Gobiernos, Organismos o Empresas 
en mejorar la CALIDAD de los procesos y productos alimentarios.
— McDONALD'S España garantiza la CALIDAD de todos sus productos 
por sus sistemas de formulación y control homologados internacionalmente 
por la propia Compañía, pero debemos resaltar que sus restaurantes en 
España son ya habitualmente sometidos a las previstas inspecciones de 
las Autoridades Sanitarias competentes y nos congratulamos de no haberse 
encontrado motivo alguno de intervención.
— Agradecemos a quienes, como responsables de la Administración corres
pondiente, han corroborado lo anterior, y rechazamos su presunta negli
gencia ante las supuestas irregularidades encontradas y publicadas de 
forma subversiva.
— Nos preocupa la resonancia conseguida por un seudoanálisis/informe 
de incalificable valor y agradecemos y ofrecemos nuestra colaboración 
a quienes deseen cualquier tipo de análisis SERIO sobre la CALIDAD 
de nuestros productos.
— No existe hoy día ninguna razón legal para que McDONALD'S España 
deba considerar un cambio en la CALIDAD de sus productos y es en 
el ejercicio de sus derechos e intereses que ya en Octubre de 1990 
anunció el cambio de sus grasas para freir de origen animal a aceites 
vegetales.

Agradecemos a los Medios de Comunicación su interés en el tema, 
gue confiamos continúe y nos permita finalmente gozar de un enjuiciamiento 
sensato y objetivo sobre nuestra CALIDAD.
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El apretón de manos entre James Baker y Tarek Aziz no culminó en ningún resultado positivo.

Baker dijo al término de la reunión con Aziz que no vio ‘'flexibilidad alguna'’ por parte de Irak

La guerra en el Golfo, más cerca tras 
el fracaso de la reunión de Ginebra

Aziz leyó la carta de Bush para Husein y la devolvió a Baker con actitud de rechazo

Las conversaciones que mantuvieron ayer en Ginebra 
el secretario norteamericano de Estado, James Baker, 
y su colega iraquí Tarek Aziz fracasaron al no lograr 
ambos países impulsar una iniciativa de paz para solu
cionar la crisis del Golfo Pérsico.

GINEBRA. (Efe).- James 
Baker, dijo ayer en una con
ferencia de prensa al término 
de más de seis horas de reu
niones con su colega iraquí, 
Tareq Aziz, que “lamentable
mente” no vio “flexibilidad 
alguna” por parte de Irak.

El secretario de Estado dijo 
que no recibió propuesta algu
na de Irak para solucionar la 
crisis y que Aziz se limitó a 
expresar los motivos por los 
que Irak está en Kuwait y que 
adoptó una postura defensiva 
en la mesa de diálogo.

Baker señaló que “estamos 
a favor de cualquier iniciativa 

diplomática” que pueda con
ducir a una solución pacífica 
del conflicto, pues, añadió, “es 
lo que deseamos”, al tiempo 
que elogió la propuesta del 
secretario general de Naciones 
Unidas, Javier Pérez de Cué
llar, para buscar una solución 
a la crisis.

Indicó que Irak “está inten
tando utilizar el tema pales
tino para efectuar su agresión 
contra Kuwait, lo que nos 
parece inaceptable”.

El jefe de la diplomacia 
norteamericana informó de 
que le entregó a Aziz la carta 
del presidente de su país, 

George Bush, dirigida a su 
colega iraquí, Sadam Husein, 
que Aziz leyó “detenidamente 
y con mucho cuidado” y se 
la devolvió en una actitud de 
rechazo.

La carta, escrita en inglés 
y árabe, expresaba que si Irak 
no se retiraba de Kuwait 
afrontaría muy graves conse
cuencias que podrían llevar a 
la aniquilación del país, según 
dijeron fuentes norteamerica
nas.

Baker dijo que había venido 
a Ginebra para tratar de 
encontrar una solución polí
tica a la crisis desatada el 
pasado dos de agosto con la 
invasión iraquí de Kuwait, 
pero señaló que no había via
jado para negociar, sino para 
escuchar y hablar “como así 
lo hicimos”.

Baker dijo que no ha encon

trado “flexibilidad alguna” por 
parte de Irak y reiteró que 
debe cumplir con las resolu
ciones de las Naciones Unidas 
que exijen su retirada de 
Kuwait o afrontar el recurso 
de la fuerza a partir del 15 
de enero.

La conferencia de prensa 
comenzó con casi media hora 
de retraso debido a que el 
propio Baker informó que le 
había dado un “informe com
pleto” al presidente norteame
ricano, George Bush, sobre el 
resultado de las conversacio
nes con Aziz.

Baker dijo que el mensaje 
que le transmitió a Aziz de 
parte de Bush y de los aliados 
de la coalición internacional 
es que “Irak debe retirarse 
pacificamente de Kuwait o ser 
expulsado por la fuerza”.

La guerra, a un paso.

_A
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Aziz está 
dispuesto a 
recibir a los 
ministros de la 
CE en Bagdad

GINEBRA. (Efe).- El mii¿ 
tro de Asuntos Exteriores á 
Irak, Tarek Aziz, se mostró ajü 
dispuesto a hablar de la criá 
del Golfo Pérsico con represen
tantes de la Comunidad Euro
pea, a condición de que la reu
nión tenga lugar en Bagdad 
informaron fuentes oficiales 
suizas.

El ministro luxemburgués de 
Asuntos Exteriores, Jacques 
Poos, propuso la celebración, en 
Argel, de conversaciones dit^- 
tas entre europeos e iraquí 
para evitar la guerra, antes de 
la fecha límite del 15 de enero, 
a partir de la cual el Consejo 
de Seguridad de la ONU autfr 
riza el uso de la fuerza si d 
ejército iraquí no se ha retirado 
de Kuwait.

Desde que Luxemburgo as^ 
mió la presidencia de turno 
la CE, el primero de enera 
Jaques Poos se ha opuesto 
que los contactos bilateral^ 
CE-Irak se celebren en la capt 
tal iraquí.

Se espera que Aziz con i 
y explique sus razones p 
insistir en Bagdad copio® 
nario de la reunión ^ ^® - 
de la entrevista que tuv 
Ginebra con James Baker.

Rechazo a las acusacioB^ d 
Baker

Por otra parte, Tarek 2
rechazó ayer en rueda de p 
las acusaciones de Esta ^ 
dos según las cuales 
comentió un “error de

Sadam Husein: ‘‘Los soldados 
de EEUU nadarán en su sangre”
BAGDAD. (Efe).- El presi

dente iraquí, Sadam Husein, 
advirtió ayer a las fuerzas nor
teamericanas que se encuentran 
acantonadas en el Golfo Pérsico 
que “nadarán en su propia san
gre” si atacan Irak.

La televisión iraquí emitió 
estas palabras pronunciadas por 
el presidente iraquí durante una 
reunión con miembros del Par
tido Baaz, en el poder.

Se desconoce si las amenazas 
de Sadam Husein fueron hechas 
antes o después del anuncio del 
fracaso de las conversaciones

entre el secretario de Estado 
norteamericano, James Baker, 
y el ministro iraquí de Asuntos 
Exteriores, Tarek Aziz.

Por otra parte, la Bolsa de 
Nueva York bajó y se dispa
raron los precios del petróleo 
tras anunciarse el fracaso de las 
conversaciones Baker-Aziz.

Antes de que el secretario 
norteamericano de Estado, 
James Baker, dijera que no 
había detectado flexibilidad 
alguna en la actitud de Irak en 
su larga reunión con Tarek 
Aziz, los contratos de petróleo

para entrega en febrero bajaban 
3,42 dólares y se cotizaban a 
23,75 dólares el barril en la bol
sa mercantil de Nueva York.

A las 14,18 locales (21,18 gmt), 
media hora después, los precios 
se habían disparado y estaban 
a 28,25 dólares el barril.

En la bolsa de valores de 
Nueva York, que ganaba más 
de 30 puntos antes del anuncio 
de Baker, el Promedio Dow 
Jones de Industriales perdió 
todas sus ganancias, las'prime
ras desde el comienzo del año, 
y retrocedía 2,23 puntos. Sadam Husein.

a

al invadir Kuwait.
“Nunca hemos hecnu ^. 

nuestros cálculos, estarn^^^^ 
bien informados ác J .. ^ 
desde el comienzo , J jf i 

los periodistas ^’J^^gfeiarií 1 
su entrevista con 
norteamericano

de B*

¡o
"James Baker. .

“Sabemos lo que ylí 
despliegue dejas fue^uj 
resoluciones de Nae ¿{ 
das, es incorrecto^ 
error de cálculo”, ana j

Según Aziz, *® 
Ginebra fue, elesde P jjp|(r 
vista profesional (de irguió! 
máticos), “seria: ”nte d 
escuchado cuidado
uno al otro”. ., de (Í* 

“Vine con la
podíamos aclarar -0, co^ 
didos entre los dos P „ 
que no se ha producía
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El Gobierno de 
Somalia “no 
puede salvarse”, 
según fuentes 
diplomáticas

NAIROBI. (Efe).- El 
Gobierno de Somalia, que des
de hace dos semanas se enfren
ta en Mogadiscio con los guerri
lleros del Congreso Unificado 
Somalia (USC), “ya no puede 
salvarse, pero aún es capaz de 
defenderse, ya que controla par
te de la capital”, afirmaron ayer 
fuentes diplomáticas italianas 
en Nairobi.

Según estas fuentes, los com
bates se han intensificado en 
la zona del aeropuerto, por lo 
que calificaron la situación en 
Mogadiscio de “dramática”, ya 
que además de la guerra impe
ran en esta ciudad el hambre, 
el miedo y la desesperanza.

La intensificación de los com
bates impidió que fueran eva
cuados varios extranjeros a 
Kenia, mientras que se anuncia 
un brote de cólera en diversas 
zonas de Mogadiscio, que se ha 
transformado en una “ciudad 
fantasma, donde se mata y se 
saquea”.

El Departamento de Estado 
norteamericano informó ayer 
que la Embajada de EEUU en 
Somalia fue saqueada por indi
viduos que utilizaron granadas 
para derribar las puertas de la 
sede diplomática. El portavoz 
del Departamento de Estado, 
Richard Boucher, señaló que, 
“según informaciones de per
sonas evacuadas, la embajada 
ha sido saqueada”.

Por otra parte, dos aviones 
italianos salieron ayer desde el 
aeropuerto keniata de Momba- 
sa con rumbo a Mogadiscio, 
para evacuar a más extranjeros 
residentes en el país.

Gorbachov y 
Yeltsin firman un 
acuerdo de 
estabilización 
económica

MOSCU. (Efe).- El presiden
te soviético, Mijail Gorbachov, 
y el presidente de la Federación 
Rusa, Boris Yeltsin, firmaron 
el martes un acuerdo sobre las 
medidas para estabilizar la eco
nomía de la URSS este año, 
lo que pone fin a la “guerra 
de los presupuestos”, informó 
ayer la agencia “Interfax”.

Según el servicio de noticias 
independiente, con esta firma 
finaliza el enfrentamiento que 
el Kremlin mantenía con la 
Federación Rusa, la mayor y 
más importante república sovié
tica, en el capítulo de los pre
supuestos para este año.

El principal rival político de 
Gorbachov ha anunciado una 
sustancial rebaja de las contri
buciones de la Federación Rusa 
a las arcas del Estado, y según 
la misma fuente, ambos líderes 
también llegaron a un acuerdo 
sobre los mecanismos de coor
dinación entre los presupuestos 
de la Unión y de Rusia.

El presupuesto defendido por 
Yeltsin establecía la entrega al 
poder central de 23.400 millo
nes de rublos, 119.000 millones 
de rublos menos que en 1990, 
según cálculos del Kremlin.

Un grupo de simpatizantes del partido gubernamental le apaleó 

Un maestro muere durante la 
huelga estudiantil en Grecia

El ministro de Educación presentó su dimisión tras los incidentes de Patras

El maestro griego Nikos 
Stavoneras murió ayer en 
un hospital de Padras a 
consecuencia de los golpes 
que recibió en los enfren
tamientos de anteanoche 
entre ocupantes de una 
escuela de esa localidad y 
un grupo que intentó 
desalojarles por la fuerza.

ATENAS. (Efe).- Stavone
ras, profesor de matemáticas, 
ingreso el miércoles por al 
noche en el hospital en estado 
de coma y fue declarado clí
nicamente muerto, tras los 
incidentes que se registraron 
en una escuela de Patras, 
capital del Peloponeso, 200 
kilómetros al Oeste de Ate
nas.

En los enfrentamientos 
resultó herido de gravedad un 
estudiante de 23 años, y otros 
dos maestros, heridos leves.

El Gobierno del primer 
ministro conservador, Cons
tantinos Michotakis, se reunió 
ayer para analizar los hechos 
e investigar la identidad de 
las personas que intentaron 
el desalojo forzoso.

EL alcalde de Patras, 
Andreas Karávolas,' acusó 
ayer a partidarios de la orga
nización juvenil del partido 
gubernamental (ONNED) de 
ser los responsables de los 
incidentes y señaló que las 
autoridades se abstuvieron de 
intervenir.

Las autoridades judiciales 
de Patras presentaron una 
demanda contra cuatro sos
pechosos de estar implicados

Las divergencias entre el Gobierno y el Parlamento lituanos forzaron su dimisión

Landsberguis pide a Prunskiene 
que siga al frente del Gobierno

VILNA. (Efe).- El presidente 
lituano, Vitautas Landsberguis, 
pidió ayer a la dimisionaria pri
mera ministra, Kazimiera 
Prunskiene, que siga al frente 
del Gobierno hasta la forma
ción de un nuevo Cabiente.

Prunskiene presentó el mar- 
te.s por la tarde su dimisión y 
la del Gabinete que preside 
ante las reiteradas divergencias 
entre el Gobierno y el Parla
mento de la república báltica 
de Lituania, que llegaron a su 
punto culminante cuando los 
diputados abolieron por amplia 
mayoría la subida de precios 
ordenada por el Ejecutivo.

La dimisión del político más 
popular de la república fue 
aceptada por la Cámara por 72 
votos a favor, ocho en contra 
y 22 abstenciones.

Prunskiene, de 47 años, ocu
paba el puesto desde marzo 
último, tras las elecciones legis
lativas en las que los naciona
listas consiguieron mayoría 
absoluta en la Cámara.

Prunskiene presentó su dimi
sión poco después de que la

Michotakis presidió una reunión de urgencia de su Consejo de Ministros.

en los incidentes que causa
ron la muerte del maestro.

La Confederación de 
Maestros de Grecia (OLME) 
anunciaron ayer que todas la 
escuelas permanecerán cerra
das en protesta por los hechos 
de Patras, mientras que los 
profesores de dicha ciudad 
iniciaron una huelga indefi
nida.

La mayoría de las escuelas 
secundarias griegas están ocu
padas por estudiantes que se’ 
oponen al decreto presiden
cial, anunciado el pasado 
noviembre, que pretende un 
nuevo sistema de exámenes, 
limita las faltas de asistencia, 
lo que prodría obligar a

Kazimiera Prunskiene.

Cámara aprobara con sólo un 
voto en contra y siete absten
ciones una enmienda de la 
Constitución de la república por 
la que el Gobierno puede ser 
censurado por simple mayoría 
de votos y no por dos tercios 
de los legisladores como antes.

La primera ministra también 
es atacada por su proximidad 

repertir el año escolar, y esta
blece un control del compor
tamiento de los jóvenes fuera 
de las clases.

Dimisión

El ministro griego de Edu
cación y Asuntos Religiosos, 
Vasilis Kondoyianopulos, pre
sentó ayer su dimisión tras 
los incidentes. Kondoyiano
pulos será reemplazado por 
el ex titular de Economía 
Yorgos Suflias, según decidió 
el Consejo de Ministros, que 
se reunió ayer con urgencia, 
presidido por el primer minis
tro, conservador, Constanti
nos Michotakis.

a las posicione.s del Partido del 
Trabajo (independiente del 
PCUS), de cuyo Comité Central 
formó parte hasta su elección 
a la jefatura del Gobierno.

El martes por la mañana la 
primera ministra realizó un via
je relámpago a Moscú para 
entrevistarse con el presidente 
Mijail Gorbachov, con quien 
discutió la decisión del mando 
militar soviético de utilizar a 
unidades de paracaidistas para 
alistar por la fuerza a los jóve
nes lituanos al Ejército de la 
URSS.

Gorbachov accedió a que 
este conflicto fuese tratado 
directamente entre la dirección 
lituana y el jefe del estado 
mayor soviético, Mijail Moise- 
yev, que tiene posiciones más 
moderadas que el ministro de 
Defensa de la URSS, mariscal 
Dmitri Yazov. Durante la reu
nión, Gorbachov insistió para 
que en Lituania se convoque 
un referéndum que decida la 
secesión de esa república que 
el pasado 11 de marzo se declaró 
independiente de la URSS.

Toshiki Kaifu 
visita Corea del 

Sur con el fin di 
entablar nuevas 
relaciones

TOKIO. (Efe).- El pn, 1 - 
ministro japonés, Toshiki U ; ' 
inicia hoy una visita oficial 
Corea del Sur para mejorar'^ 
relaciones bilaterales y coix 
guir el visto bueno de Sa 
sobre el acercamiento diplos 
tico entre Tokio y Pyonm

Kaifu mantendrá dos reum 
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nes de trabajo con el presides 
surcoreano, Roh Tae Woo^^ 
visitó Japón el pasado año.pj 
tratar las relaciones de Tol 
y Pyongyang, el status de ■ 
coreanos residentes en Japó 
el comercio y la transieres; 
tecnológica.

El principal asunto a lí
es la negociación que Japón r 
ciara con Corea del Norte, é 
co país en el que no es váh 
el pasaporte japonés, con va 
a normalizar las relación 
diplómaticas, y que tendrá te 
en Pyongyang a finales a 
enero.

Aunque oficialmente no¡ 
reconoció que Kaifu tratará! 
acercamiento de Japón « 
Corea del Norte, analistas te 
les aseguran que el tema salla 
a la mesa de negociaciones,; 
que Japón desea conocer te 
que punto Seúl tolerará te 
movimientos.

Corea del Sur desea quei 
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mejora de relaciones de Japó 
con el Norte no empeore el Jii 
logo que con mucho esto 
se ha logrado entre Seúl 
Pyongyang, que pretende lana pj 
ficación de la península corean Hj 
en esta nueva era posterior
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.la guerra fría.
También cree que Pyongai 

sólo desea de Japón su dmif' 
ya que financieramente el 
men comunista de Coroa 
Norte está en apuros al W 
una deuda acumulada de .• 
millones de dólares y an p- 
dueto nacional bruto per 
equivalente a una décima [» 
del de Corea del Sur.
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Condiciones^^^

Seúl impuso cinco co^ 
nes a Tokio para dar 
formidad a la normalizado^^ 
lazos diplomáticos con 
del Norte, y Roh ¡ 
espera de Kaifu la pro 
respetar tales reglas. ,

Entre las cond.cf, 
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desarrollo nuclear P^® ^ । j » 
la Agencia 1'’*?"'*’,a|E) 
Energía A^He la 
informar a Seúl d . 
de las negociaciones,y ^ 
mesa de que la 
mica al Norte n ^^^jij 
multiplicar su potenc 1

En esta visita a i 
mer ministro' Jí|< 
comunicar a R°. 199^ 
adelantará al oton ^^|,^ , 
eliminación del reg j > 
llas dactilares requ^ uji) 
extranjeros p coread 
entre ellos 680.1 u ^^^,|^,,

Para la mejora 
entre Tokio y Seu ’ igunai^ 
japonés podrá ‘“'”j,„¡|i< 
ciativa a fm de jmlj 
balanza comercia ip. j 
países, favorable .^|g^í ! 
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transferencia de |
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Jns primeros indicios señalan que los jóvenes murieron por asfixia

Aparecen en una furgoneta 
los cadáveres de una pareja

Aparecen los restos de la chalana perdida el domingo

Herido de bala un bebé 
gitano tras una disputa

Se fugan 10 polizones liberianos de un buque panameño anclado en Valencia
oficié 
jorar!. Los cadáveres de la pareja 

de novios de Ubrique (Cá
diz) que desapareció el 
pasado 29 de diciembre 
fueron encontrados ayer 
dentro de la furgoneta en 
¡a que viajaban en la loca
lidad cordobesa de La 
Rambla con síntomas de 
haber fallecido por asfixia.

apóiiÉ 
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es valí 
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e no¡ 
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CADIZ (Efe).- Los prime
ros indicios señalan que la 
joven pareja murió asfixiada 
al inhalar el gas de un peque
ño calentador localizado en 
su furgoneta, que apareció 
con la bombona agotada, 
informaron fuentes de la poli
cía local de La Rambla. .

La autopsia a los cadáveres 
será realizada mañana en 
Córdoba, indicaron las mis
mas fuentes, que agregaron 
que, aparentemente, los cuer
pos no presentaban signos de 
violencia y que los jóvenes 
parecían haberse quedado 
dormidos.

Los cadáveres de Manuel 
Pérez Sánchez, de 22 años,

Familiares de la pareja denunciaron su desaparición el día 1 de enero

y su novia Silvia González
ie Mateos, de 18, aparecieron
■eeld* esta mañana en su furgoneta 
esfuera r- •

Seúl 
lelami 
corean 
¡terior

onga® 
1 diñen 
; el [éi 
)rea í 
altes 
de 11

estacionada en un aparca
miento de la barriada de Los 
Pintores de La Rambla, loca
lidad cordobesa de unos 8.000 
habitantes que dista unos 40 
blómetros de la capital de la 
provincia.

■ó

ación' 
a Ces 
ae 
mesn'

i^ Guardia Civil localizó 
vehículo después de ser avi- 

por vecinos de la zona, 
tenían noticias del caso 

la televisión.
^^^To^ estaban en la 

e posterior de la furgo- 
3 en la que habían partido 

2^ ^^ diciembre 
«de la localidad gaditana de 

allí - ^- °®'^®’’ y comprar 
de '‘^”'’^^ P^^a una tienda 
* propiedad.
ter P’’®^enciales han 
pre "^' cuerpos no

vecina '^‘entras otros
señalaron que la fur-

goneta había llegado al pue
blo el día 29 de diciembre 
y que hasta el pasado día 5 
estuvo realizando movimien
tos por el pueblo.

Los familiares de los jóve
nes denunciaron su desapa
rición el pasado día 1, al com
probar que no acudían a la 
cena de Nochevieja, tal como 
habían anunciado, y al no 
recibir noticias suyas desde 
que salieron de Ubrique en 
dirección a Bailén.

Un centenar de vecinos de 
Ubrique participaron durante 
varios días, junto con fuerzas 
de la Guardia Civil y de la 
Policía Nacional, en la bús
queda de los jóvenes por las 
provincias de Málaga, Cádiz, 
Córdoba y Jaén.

Durante ese tiempo, en 
Ubrique circularon todo tipo 
de especulaciones sobre el 
paradero de la pareja y la 
familia llegó a pensar que los 
jóvenes habían sido víctimas 
de un atraco -llevaban

300.000 pesetas en efectivoo 
de un secuestro.

Fuentes de la, policía local 
de La Rambla han indicado 
que las víctimas seguían 
teniendo el dinero.

Por otro lado, diez polizo
nes liberianos, que se encon
traban retenidos en el interior 
del buque panameño “Luba” 
en el puerto de Valencia, con
siguieron escapar en la noche 
del martes, aunque cuatro de 
ellos han sido ya detenidos. 
Los polizones se habían 
encerrado en el mercante 
“Luba”, de bandera paname
ña, antes de partir de Cen- 
troáfrica hacia El Grao y, en 
el trayecto, fueron descubier
tos por el capitán del buque 
escondidos entre el carga
mento de café.

* Una vez en Valencia, se 
avisó a la policía, que montó 
vigilancia para mantenerles 
en el barco, en espera de su 
repatriación cuando el mer
cante partiese de este puerto.

MADRID (EFe).- Un niño 
gitano de 18 meses resultó heri
do en la noche del martes en 
una rodilla por una bala que 
disparó un tío suyo desde la 
calle tras una discusión conyu
gal y que alcanzó al -pequeño 
tras atravesar la puerta de la 
casa de sus padres, informó ayer 
la Jefatura Superior de Policía 
de Madrid.

El bebé, José Pardo Suárez, 
fue ingresado en el Hospital 
Gregorio Marañón de Madrid 
con una herida de bala de entra
da y salida en la pierna izquier
da, y su pronóstico es “leve sal
vo coríiplicaciones”, según el 
parte médico facilitado ayer.

El suceso tuvo lugar hacia las 
doce y media de la noche, en 
un lugar de ambiente marginal 
de Madrid conocido como “Los 
Módulos”, donde viven nume
rosas familias en casas prefa
bricadas.

El padre del pequeño ha 
declarado a la Policía que su 
cuñado José Saavedra Jiménez 
es el autor del disparo que hirió 
a su hijo.

Según su versión de los 
hechos, Saavedra salió a la calle 
armado con una pistola del nue
ve largo y disparó repetidas 
veces al aire, al parecer tras 
haber mantenido una fuerte dis
cusión con su esposa.

El padre explicó que uno de 
los proyectiles atravesó la puer

ta de su vivienda, que se 
encuentra a cierta distancia de 
la del agresor, y alcanzó al niño.

Agentes’ de la comisaría de 
San Blas intentan localizar al 
supuesto autor del disparo, que 
al darse cuenta de que había 
herido al pequeño huyó inme
diatamente acompañado de su 
esposa y una hija.

Por otro lado, los restos de 
la chalana en la que el pasado 
domingo desapareció un mari
nero, único tripulante de la 
pequeña embarcación, han sido 
encontrados en una playa del 
municipio de Corcubión, infor
maron los servicios de Salva
mento de la Xunta de Galicia.

Un helicóptero de la Xunta 
sobrevuela desde la tarde de 
ayer la zona en la que se supone 
zozobró la embarcación, en las 
proximidades de Castillo del 
Principe, hecho que originó la 
desaparición del José Caamaño 
Viertes. A

Familiares de Caamaño Vier
tes identificaron los restos de 
la chalana, que fueron locali
zados en la playa de Brens. Fer
nando Novoa, del servicio de 
Salvamento de la Xunta de 
Galicia, manifestó ayer que 
dada la dirección del viento del 
suroeste, es muy posible que el 
mar aproxime a la playa el cuer
po del desaparecido marinero, 
aunque las aguas están oscuras.

Muere una niña por beber 
un producto de limpieza

de

%
 %

lA
iw

ii^

LUGO (Efe).- La niña Sonia 
Cabanas, de 12 años, que falle
ció a consecuencia de una 
.intoxicación causada por ingerir 
un producto de limpieza en un 
colegio público, fue enterrada 
ayer en la localidad lucense de 
Abadín.

El delegado provincial de 
Educación en Lugo, Angel Fer
nández, confirmó que el falle
cimiento de la niña se debió 
a que ingirió, a mediados de 
diciembre, un producto de lim
pieza en el comedor del colegio 
público de Abadín.

Junto con Sonia, se intoxi
caron otras dos niñas, que fue
ron dadas de alta.

Según el delegado dé* Edu-

cación, ese día las niñas acu
dieron con normalidad al come
dor escolar y, sin que el coci
nero se diera cuenta, entraron 
en la cocina en busca de una 
jarra de agua y cogieron otro 
recipieate, que contenía líquido 
lavavajillas.

Sonia Cabanas fue la que 
bebió más líquido, por lo que 
fue ingresada en el Hospital 
Xeral de Galicia y falleció 
“cuando daba la sensación de 
que había experimentado una 
sensible mejoría”, según Angel 
Fernández, que calificó este 
suceso como “accidente casero 
y fortuito”, dijo que desde que 
se detectó la intoxicación se 
actuó “con toda celeridad”.

SEÑORES: ARQUITECTOS, APAREJADORES, CONSTRUCTORES Y PROMOTORES
Instale en sus edificaciones nuestras cajas fuertes BTV, electrónicas y manuales, con precios muy inte

resantes para pisos, además disponemos de cajas fuertes para industrias en general y cajas fuertes
armeros para armas y escopetas, consúltenos sus necesidades.

Disponemos de más de 200 modelos de BUZONES PARA. CARTAS
Exposición y venta:

suministros 
hosteleros

Lepanto,61 Telf.23 25 19
— ALBACETE
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Dos importantes 
exposiciones se 
exhibirán en el 
92 en Toledo e 
Innsbruck

MADRID (Efe).- La ciudad 
austriaca de Innsbruck y Toledo 
serán sede en 1992 de las expo
siciones “Hispania-Austria” y 
“Reyes y Mecenas”, respectiva
mente, en las que se mostrará 
la influencia artística de la Casa 
de Austria en España.

Organizadas conjuntamente 
por Austria y España bajo el 
título común de “Los Reyes 
Católicos-Maximiliano I y los 
comienzos de la Casa de Aus
tria en España”, las exposicio
nes serán presentadas el próxi
mo día 10 en dicha localidad 
austriaca por el ministro de Cul
tura, Jorge Semprún.

En total se exhibirán unas 
250 piezas, entre retratos, reta
blos, estampa, grabados, meda
llas y armas, realizadas entre 
los años 1480 y 1520 y proce
dentes de distintos museos, igle
sias y monasterios tanto espa
ñoles como austriacos, informó 
a EFE el Ministerio de Cultura.

Con estas exposiciones se 
pretende, según Cultura, con
frontar por primera vez la mul
tiplicidad y variedad del mece
nazgo artístico en la España de 
los Reyes Católicos con la pro
moción del arte por parte de 
Maximiliano. “Reyes y Mece
nas” se celebrará en el Museo 
de Santa Cruz de Toledo y se 
dedicará al desarrollo del arte 
español de la Edad Media a 
la Edad Moderna y en las rela
ciones con los estados de la 
Casa de Austria.

El cargo de presidente estaba vacante desde la muerte de Dalí

Tras el nombramiento de Ramón Boixadós como nuevo presidente

La fundación Gala-Dalí
inicia su remodelación

Tras varios escollos queda resuelto el legado del pintor ampurdanés

La Fundación Gala-Dalí ha iniciado su remodelación 
interna tras el nombramiento-de Ramón Boixadós como 
nuevo presidente, cargo vacante desde la muerte del 
pintor ampurdanés hace dos años, y la sustitución 
de representantes políticos de las administraciones por 
técnicos.

Manuel Salvat
inicia su 
actividad 
editorial con 
tres libros

BARCELONA (Efe).- 
Mariuel Salvat Vilá, vinculado 
a la conocida familia barcelo
nesa de editores, inicia su aefí- 
vidad con la publicación de tres 
libros inscritos en las tres líneas 
que seguirá inicialmente, lite
ratura infantil-juvenil, narrativa 
y reportaje. Fundada por 
Manuel Salvat Vilá, de 39 años, 
la nueva editorial ha publicado 
“Sinfonía de la muerte”, de 
Friedrich Fonmanov, novela 
basada en la historia real de 
la transacción en 1944 de mil 
toneladas de oro en un sub
marino desde Alemania a 
Argentina.

Los otros dos textos publi
cados son “Navidad”, de Josse. 
Goffín, un libro ilustrado que 
narra con sus dibujos naifs la 
historia de la Navidad, y “Yo, 
tigre”, de Jacques Binggeli, Vio
lette Diserens y Philippe Roch, 
reportaje basado en escenas 
inéditas tomadas sobre el terre
no que reflejan las costumbres 
y ceremonias en la vida del 
tigre. Para este año, Manuel 
Salvat tiene prevista la publi
cación de una docena de títulos 
infantiles-juveniles, dos o tres 
novelas y un par de libros de 
temática variada. Además pro
yecta dedicar especial atención 
a la novela hispana.

GERONA (Efe).- El pre
sidente de la Generalitat, Jor
di Pujol, significó el inicio de 
una nueva etapa en la Fun
dación, una vez resuelto el 
legado de Dalí, que determi
nará la entrada en la Fun
dación de miembros de carác
ter más técnico que político.

Por parte de la Generalitat, 
el propio Pujol abandonará el 
patronato además del conse
ller de Cultura, Joan Guitart, 
y Jordi Bonet, mientras que 
en representación del Estado 
serán baja Felipe González y 
el ministro de Cultura, Jorge 
Semprún.

Entre los cargos técnicos 
entrantes figuran Eduard Car
bonell, director general de 
Patrimonio Cultural de la 
Generalitat, Joaquim Triadú, 
secretario general del depar- 
famento de Cultura, y María

Corral y Josep Miquel García, 
directores del Centro de Arte 
Reina Sofía y el Centro de 
Arte Santa Mónica de Bar
celona.

Continuará en la Funda
ción el director general de 
Bellas Artes del Ministerio de 
Cultura, Jaume Brihuega, his
toriador del arte que ya inter
vino activamente en las nego
ciaciones para el reparto del 
legado de Dalí.

Ramón Boixadós, de 63 
años, actual coordinador de 
las obras olímpicas de Bar
celona, que consideró prema
turo el avance de cuáles serán 
las líneas que seguirá la Fun
dación bajo su presidencia, 
indicó que de entrada estu
diará la situación actual para 
delimitar las prioridades.

El propio Boixadós anun
ció que antes del 30 de marzo

tendrá lugar una nueva reu
nión de la Fundación en la 
que se definirán más concre
tamente sus primeras actua
ciones.

El nuevo organigrama eje
cutivo de la Fundación, que 
queda completado con la 
designación de Maria Lorca, 
alcalde de Figueras, y el pin
tor Antoni Pitxot como vice
presidentes primero y segun
do, deberá concretar en los 
próximos meses el futuro de 
los centros dalinianos de Port 
Lligat y el castillo de Púbol.

El mandato de Boixadós 
afrontará asimismo el reparto 
efectivo de las obras del lega
do que, según el acuerdo, se 
exhibirán en el Centro de 
Arte Contemporáneo Reina 
Sofía de Madrid y el futuro 
Museo de Arte Contemporá
neo de Barcelona.

Desde que Salvador Dali 
murió el 23 de enero de 1989 
el cargo de presidente de la 

■ Fundación había estado 
vacante por la falta de acuer
do entre el Ministerio de Cul
tura, la Generalitat y el Ayun
tamiento de Figueres.

Las obras de Tiziano y Rafael podrían haber sido ilegalmente exportadas

Italia intenta impedir una 
importante subasta de arte

ROMA (Efe).- El Gobierno 
italiano intervendrá para impe
dir la subasta de un cuadro de 
Tiziano y otro de Rafael, pre
vista en la galería “Cristies” de 
New York para el próximo día 
10, después de que surgiera la 
posibilidad de que fueran ile
galmente exportados del país.

Los cuadros, que se subas
tarán por un valor estimado de 
unos 12 millones de dólares, 
provienen de la colección del 
ex dictador filipino Ferdinando 
Marcos, aunque según Elsa 
DeGiorgi, viuda del nieto del

senador Alessandro Contini 
Bonacossi, pertenecieron antes 
á la colección del político 
italiano.

”Christies” cuenta con subas
tar la tela del Tiziano, “Retrato 
de Giulio Romano”, evaluada 
en unos 8 millones de dólares, 
que al parecer perteneció a la 
colección Contini Bonacossi, 
que originalmente contaba con 
un total de 1.066 piezas de incal
culable valor, entre las cuales 
hay obras de Goya y de Veláz
quez.

A la muerte del senador, la

colección habría pasado a
manos del Estado italiano o de 
la ciudad de Florencia, donde 
Contini Bonocossi nació.

Los herederos se la repartie
ron de modo no demasiado cla
ro, dejando al Estado en total 
65 obras, en concepto de pago 
de derechos de sucesión.

Una sentencia de un tribunal 
de Milán de junio de 1989 se 
refiere a “150 obras restantes 
de la colección Contini Bona
cossi” de las que decretó el 
secuestro cautelar.

Intercambio 
teatral entre Ii 
Comunidad 
Madrid y la 
capital soviétit

MADRID (Efey-UCí 
nidad de Madrid y la ¿ 
de Moscú firmarán un ccR 
de intercambio cultural pe 
cual espectáculos ma(lri¿ 'ate
teatro y danza se represes. KÜ 
en la capital soviéticaj ;
pañías moscovitas traerán! Í 
sus obras, informaron Ik , ? 
de la Comunidad madrils ^^^‘

Para preparar los inte;: 
bios, llegó a Madrid el ¡g 
domingo una delegaciós 
Moscú, que estudiará citáis 
los espectáculos madrilerá

1C1 
?jc

más gustarían al público' a Se
covita. le \

Con tal fin, asistirán dt: squi] 
esta semana a representaí ier i 
teatrales actualmente ene leí f 
y la próxima semana sen pr s 
delegación madrileña la llega 
acudirá a Moscú para sets pill 
nar los espectáculos mow » k 
que viajarán a la capital Mnn 
ñola. Íe

“ Unas cinco compañá fc d
.Elteatro madrileñas represe'?, 

este año sus obras en Ms Mea
y un número aún sin deten? Bala 
de espectáculos soviétiw Igui 
exhibirán aquí”, dijo 1 p-' 
Manuel López, de la Consq Vo, 
de Cultura. ®}

Las discrepancias entre wn 
miembros de la delegacióiF E 
Moscú se hicieron patcnt^te 
durante una rueda de ,
y fueron explicadas t®®’!^] 
mejor síntoma de peresR

Según Kriuchkov, '« 
mejor tender a un arle ffl po

M

dos

lam

Teresa Bergani *
interpretará 12 
Carmen, de 
Bizet, en 
Montecarlo

la < 
les 

le j 
ohi 

Weir 

lek 
Inti

MONACO (Efe}-f 
tante lírica española J 
Berganza interpretara J 
de “Carmen de la , 
Bizet en la apertura de F ? 
porada de Opera e aar
Carlo. „ caí

actuara bajo las ■ «j 
director de orquesta 
nidense Lawrence 
director de escena y 
italiano Pier Lnig* lanza la témpora * „ 
Mónaco por tercer
secutivo. ;,,ptóaiii‘

Berganza «^ ^^t 
mente esta obra 
ter y Pizzi en ei 
deportes de Bercy,

de t

A 

C1989. . gstánLas actuaciones y
tas para el 17» Jaden kb 
de enero en la OP lo
Carlo. 1 oródi'*'

Por otro lado. H ^,e{ ara 
13 se cumple «’^¿jesH 
de la muerte de ^i»’ M 
el creador de 
ua. El escritor irla ^’t 
vaha años rodanri» g, 

países de Europa, 
antigua Úlcera de » 
dolía horrorosaa ' .

rado en “" . días 
falleciendo dos
su casa.
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Decimotercero, con dieciséis puntos y dos negativos, tiene ya muy difícil el retorno a la Primera División

El Celta, un visitante incómodo, aunque sólo
éfe ha ganado una vez fuera de Balaidos
lar 

ncoK 
iral f 
driles

El celeste Ferrando, ex-jugador del At. Albacete, no podrá estar en el Carlos Belmonte por lesión

nteatará el Celta de Vigo alcanzar su segunda
•resem jetoría de la temporada fuera de casa el próximo 
''^ '^' iomingo en el Carlos Belmonte de la mano 

le su nuevo entrenador Chechu Rojo, que ayer 
^^.^ñaiaba a Las Palmas para presenciar “in situ” 
ladras

el encuentro que su nuevo equipo debería dis
putar en el Estadio Insular en partido corres
pondiente a la Copa del Rey. El equipo sólo 
ha ganado hasta la fecha en una ocasión fuera

malos resultados caseros le ha llevado hasta 
la decimotercera posición, con dieciséis puntos 
y dos negativos. Difícil lo tiene ya pues para 
intentar el retorno a la Primera División donde 
permaneció la campana pasada.

inte;;
Adolfo GIMENEZ

gacio! 
cuate iCuando se llevan disputadas

rileños 1 jornadas de competición en 
blico! a segunda División A, el Celta 

de Vigo ha dejado de ser un 
án de equipo “gallito” para pasar a 
lentas ser un equipo luchará a partir 
; eníí del próximo domingo por redu- 
a sen ir su cuenta de negativos. La 
ia h legada de Chechu Rojo al ban- 
■a seis íuillo debe suponer, o al menos 
mow Kí lo esperan en el club celeste, 
ipitali m revulsivo para los jugadores 

¡ue hasta la fecha no han veni- 
npaníí lo dando la talla.
ireseií El Celta no es un equipo que 
en Mi encaje goles fácilmente fuera de 
deten: Raídos, si bien ha sufrido

^una derrota estrepitosa como 
el 3-0 de Riazor ante el Depor- 

Consqlwo» o los tres tantos encajados
a Palamós (3-2). Perdió tam- 
pén en Figueras (1-0) y empató 
w Eibar, Las Palmas, Valencia

dijo Í

entre
gaciói

tenfói 31^ el Levante y Málaga, mien- 
de pw ® Q^e fue capaz de ganar un

mido, en Elche (0-1).
;restroj Más problemas ha tenido en

COIIW

)V, 8 ®cha propia, ya que sólo ha 
irte'iís do capaz de ganar dos par- 
^^ pos ante el Jerez y el Sala- 

isnca, mientras que ha empa- ’

n.
 i 

- CZ
) ^1

«Ma Rayo, Sabadell y Sestao; 
» ado el Murcia de Felipe 
- sones el único equipo capaz 

''fg’^esas y 
^’” grandes pro- ^mas (0-2).

’^^’'^b^‘dos, muy lejos 
inte ®^P®^^ «fe «*n espi

ta an Primera División, le 
I «fecimotercer

talismió ^^ v¡go'

; * condenado >3 X 

wa l'i«Wrad° ’ Principios 

bechando^ ^^ ’ ®* ha

de 13 
en ^

de Balaidos (O-l en Elche) lo que unido a los

§ I

>

»

Una imagen retrospectiva del Celta en Primera División ante la Real. El retorno lo tiene ya muy difícil.

Coco, en el 
dique seco

Los jugadores de la pri
mera plantilla del Alba
cete Balompié regresaron 
ayer a los entrenamientos 
tras los días de descanso 
de lunes y martes, y tan 
sólo el defensa lateral 
Coco se quedó sin entre
nar por lesión, ya que 
sigue con sus problemas 
de abductores que le exi
gen absoluto reposo. Es 
difícil que pueda estar en 
condiciones para el próxi
mo domingo. Asimismo, 
faltó a la cita Zalazar, por 
motivos familiares.

Por otro lado, la expec- 
tación en torno al 
encuentro del próximo 
domingo es grande y ya. 
ha habido aficionados 
que se han interesado por 
la venta anticipada de 
entradas. Estas se pon
drán a la venta mañana 
viernes en la sede del 
club. Por cierto que la
sede puede cambiar 
domicilio social en 
próxima semana, a 
calle del Angel.

de 
la 
la

le han dado, desiguales resul
tados. Los de Vigo dieron la 
baja a Lucas, Mauricio, Zam
brano, Rodolfo, Julio Prieto y 
Lito, mientras que causaron alta 
a principios de temporada Pinto 
(At. Madrileño), Ferrando (Va
lencia) y el yugoslavo Puhalak.

Precisamente, Ferrando no 
podrá estar en Albacete el 
próximo domingo, puesto que 
cayó lesionado en la anterior 
jornada ante el Sabadell con 
distensión de ligamentos y no 
podrá volver a un escenario que 
bien conoce el jugador valen
ciano, puesto que estuvo enro
lado hace algunos años en el

Atlético Albacete a las órdenes 
de Boronat. Ferrando cumplía 
por aquel entonces el servicio 
militar en la Base Aérea y for
mó en la línea medular con 
Catali. Ferrando es, además, 
hermano de Fernando, actual 
capitán del Valencia C.F. y her
mano también de un centro- 
campista organizador del 
Levante por el que Benito Floro 
ha mostrado reiteradamente su 
interés, Juan Carlos.

La última alineación que jugó 
a las órdenes de Maguregui fue 
la compuesta por los siguientes 
hombres: Maté, Emilio II, Man
dia, Cantero, Atilano, Ferrando

(Pinto), Fabiano, Mosquera, 
Nacho (Toni), Vicente II y 
Moska. En este equipo, hom
bres conocidos como el ex-por- 
tero del Real Madrid, Javier 
Maté; Mandia, procedente del 
Catilla y Español; el brasileño 
Fabiano; el venezolano Mos
quera procedente del Alondras 
o Vicente II, procendete del 
Deportivo de La Coruña.

El Celta de Vigo puede estar 
pagando las consecuencias de 
un proceso electoral en verano 
donde la planificación se hizo 
con un presidente, José Luis 
Rivadulla, con un pie fuera del 
club.

Por otro lado, el Alba
cete juvenil viajará el 
próximo fin de semana 
hasta Málaga, donde 
comenzará la fase de 
ascenso. El equipo de 
Vicente Vizcaíno tiene un 
hueso duro de roer en el 
At.Malagueño, ya que es 
uno de los equipos más 
interesados en incorpo
rarse a la Liga más impor
tante de los juveniles. En 
Tercera comienza la 
segunda vuelta y el At. 
Albacete recibe a La 
Solana mientras que 
Villarrobledo viaja a 
Quintanar.

f
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^^3jna rosa

!0!

para evaluar la actuación de un

úrbitj-Q
’^'®^*ficació ^^^^^.’^^^’ Gonzalo Panadero Martínez, 

^^''^^ árbitr^ ''‘gesimoséptima en el ránking de los 
^*^^^9do en ^^ ^^ Primera y Segunda División 
'''^^cionai ?’'^’®”’^^e los informes del propio Cole- 

ifov""’ "^sto qag ® Arbitros le ha dejado más bien frío, 
uenl^* ^^ntías sufie’*^^ ^*’ ^°^ informadores no eúnen las 
mesfj Oslado. Es('^^p^^ P^ra evaluar la actuación de un 
elai’’ ^"'fonnacióJ *^^^’ P’Jf’f’cada ayer en los medios 
és.^*! / los Drnn.J ^^^ ^^ conocida desde el pasado verano

j '‘0. Y g„ y ‘*1 vuus niibuius ic uaii ucmabiauu 
lüod^® Martine, ^^^>,como en el caso del propio Pana- 

úe ^’f^ación 
de^ “Mel robres tan

publicada ayer en los medios

por cuanto corresponde a 
ni ellos mismos le dan demasiado

es más que aceptable, por
ta ^ fútbol'^‘''^ ^?” conocidos en la Primera Divi- 

Morpn ^^P^f^ol como Brito, Urio, Negreira, 
etc.

emre 1q^^ '^^formadores del Colegio Nacional 
^ propios árbitros, que la disparidad

Panadero Martínez, 
vigesimoséptimo

ADOLFO GIMENEZ

de criterios es tan manifiesta como insostenible; pasa 
que no tienen credibilidad alguna porque muchos cole
gios barren para casa y desprecian a los que pueden 
hacerles sombra, y pasa que ni si -quiera hay uni
formidad en las puntuaciones; ¿Cómo valorar de la 
misma forma a una persona especializada en tratar 
de impartir justicia en el Camp Nou, Santiago Ber
nabéu o San Mamés que a la que Jb hace en el 
Carlos Belmonte, Ipurúa o Las Llanas? Pasa que cuan
do las listas salen a la palestra, árbitros buenos están 

en la cola y árbitros que no pasan de discretos ocupan 
lugares de privilegio en la tabla. No extraña pues, 
que a Panadero Martínez un buen puesto como el 
que ha conseguido no le dé ni calor ni frío. No 
le da nada, porque los informadores del Colegio Nacio
nal son uno de los muchos dislates que se producen 
a diario en el estamento arbitral.

Los criterios mundialistas, por ejemplo, han sido 
seguidos con cuenta gotas; ¿qué jugador se va hoy 
a la calle por cortar en falta una acción que lleva 
marchamo de gol? A lo sumo, tarjeta amarilla. Y 
cuando alguien lo hace con la roja, adquiere unas 
notas de protagonismo propias de quien lucha contra 
corriente. La Federación Española de Angel Villar 
tiene que poner urgentemente solución a un mal que 
se extiende como un reguero de pólvora y que des
motiva hasta al más pintado, incluido los árbitros bien 
tratados. ¿Cabe mayor deterioro?
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La irregularidad ha caracterizado al conjunto malacitano durante esta temporada.

‘'Dentro de un mes los clubes serán sociedades anónimas y todo aquel que no rinda irá a la calle” 

El presidente del Málaga, dispuesto a 
tomar medidas si el equipo no mejora

Los malos resultados de los malacitanos provocaron la salida de los sudamericanos Matosas y Usuriaga

José Pardo, presidente del Málaga, ha anunciado que 
está dispuesto a tomar nuevas medidas si el equipo 
no reacciona y empieza a mejorar su rendimiento en 
la Liga tras la derrota el pasado domingo frente al 
Sestao.

MALAGA (Efe).- Este 
anuncio, que ya fue hecho 
hace varias semanas, después 
de haber perdido el equipo 
malagueño en Sabadell, pro
vocó la salida del club del uru
guayo Gustavo Matosas y del 
colombiano Albeiro "Palomo” 
Usuriaga, si bien en esta oca
sión el presidente ha preferido 
dar un margen de confianza 
a los jugadores antes de tomar 
una decisión.

Pardo ha mantenidp una 
reunión con los capitanes 
Esteban, Alvarez y Rivas, con 
el entrenador Ben Barek y su 
ayudante Burgueña, y el secre

Interesante jornada de tenis de
mesa para el fín de semana

LT

Este próximo fin de semana 
vuelven a reaunudarse las com
peticiones dde tenis de mesa, 
en sus diferentes categorías. Por 
lo que respecta a la Liga dé 
Segunda División Nacional los 
partidos que disputarán los 
equipos de Albacete son los 
siguientes: C.P. José 
Solís-C.T.T. Don Bosco; Caja 
Postal Albacele-C.T.T. La Vila 
y C.D. Murcia-Seguros Fiatc-26.

El Sábado en la Sala Poli- 
deportiva Municipal y a partir 

tario técnico Juan Gómez 
“Juanito”, para intentar cono
cer el por qué se ha llegado 
a esta situación, sextos a diez 
puntos del líder, y a qué se 
debe el mal juego del equipo.

Esteban ha dicho que la cul
pa de todo la tienen los fut
bolistas y que lo que hay que 
hacer a partir de ahora “es 
trabajar más y poner un mayor 
empeño por parte de todos”. 
El ex-jugador del Barcelona 
tiene claro que esta tempo
rada el Málaga ha jugado bue
nos y malos partidos, “pero 
hay que ser más regular en 
la Liga”, apuntó.

de las 18,00 horas se disputarán 
dos interesantes encuentros. En 
el primero el C.P. José Solís 
recibe a los alcoyanos del Don 
Bosco que desplazarán hasta 
Albacete el mismo equipo que 
la temporada anterior y forma
rán con Carlos Gomar, Juan 
Vicente Soler y Elvira Sempere. 
Este encuentro cuenta con el 
aliciente de poder ver un equi
po mixto, hecho permitido por 
la Federación Española para las 
ligas de Segunda y Primera 
División Nacional.

En el segundo encuentro el

El presidente del Málaga 
tiene claro que todo aquel que 
no esté a gusto “que lo diga 
y que se marche”, lo mismo, 
según ha señalado, que aque
llos que ya tengan ofertas para 
el año que viene, aunque, 
agregó, “todavía nadie ha 
venido para decirme que no 
está bien”.

Confianza en e1 entrenador

Pardo sigue con confianza 
plena en el entrenador del 
Málaga, Ben Barek, y en este 
sentido ha afirmado que él ya 
le ha dicho al técnico que no 
“muera con las botas puestas” 
y que si hay alguien que no 
funciona que no cuente con 
él. ”Dentro de un mes”, con
tinuó el presidente malague
ño, “los clubes serán socieda
des anónimas y se acabarán

Caja Postal recibe la visita del 
C.T.T. La Vila, un equipo al 
que los albaceteños deben plan
tar cara y obtener un mejor 
resultado que los que hasta el 
momento ha venido cosechan
do. Por su parte el Seguros 
Fiatc-26 se desplaza el domingo 
hasta la capital murciana para 
enfrentarse al C.D. Murcia que 
es un equipo inaccesible (para 
los de Albacete, tanto por la 
calidad de los jugadores locales, 
como por la pista que cuenta 
con una pista resbaladiza y 
pequeña.

los sentimentalismos y todo 
aquel que no rinda irá a la 
calle”.

Para el Málaga en esta tem
porada sólo vale el ascenso, 
y ahora mismo, a falta de 
varias jornadas para el final 
de la primera vuelta, el equipo 
malagueño no ocupa posicio
nes de ascender a Primera 
División.

José Pardo ha anunciado su 
intención de renovar en los 
próximos días, por dos tem
poradas, más al defensa Juan 
Carlos Añón, quien finalizaba 
su vinculación laboral con el 
equipo malagueño el próximo 
30 de junio. Añón ha mani
festado su alegría y la ha con
siderado como un buen regalo 
de Reyes, ya que el anuncio 
de esta renovación la hizo el 
presidente el día antes del últi
mo partido de Liga.

Se reanuda la competición.

Chechu Rojo, entrenador del CelU

Chechu Rojo;
“El Celta es'mái 
competente del' 
que demuestra
la clasificación”

El próximo domingo el Aliu c 
cete Balompié recibirá a ( 
Celta de Vigo, donde lo mí s 
destacado será la presencia^ p 
primera vez en el banquí 
celeste de su nuevo entrenad'' p 
Chechu Rojo. El bilbaíno pff 
scnció ayer desde las gradas do p 
estadio Insular las cvolucioaís j 

de los jugadorc.s con losqj 
va a trabajar hasta el final* 
esta temporada. I

Rojo está ilusionado id 
empezar a trabajar concia® 
al que llegó “a través de < 
contacto qué se produjo 1® 
medio de Miguel Santos, en 
tarde del pasado lunes, a pi^ 
de ahí, el acuerdo fue rap 
y decidí venir al Celta pof^ 
para mí este equipo es un 
que no me asusta, 
do adoptas la decisión de 
vertirte en profesional 
banquillos, ya sabes^ a 
te expones. En el futbo 
ñol, cuando las cosas no 
Chan bien los entrena» 
somos los primeros en ca _ 
Celta no lo he visto este 
pero conozco a varios 
jugadores de la planb a Y 
sidero que es un eq^'P° - 
más competente de 
demuestra la tabla clasifica’

ría”. I o 1 ^

entrené
Para el nuevo cu - 

de los vigueses “lo ^a jj 
tante es mejorar ■ . 
mediante el trabajo y 
jugador pueda recupera 
fianza en sí mismo- ^^¡¡^ 
mi primera función ® igjjji 
Por lo demás, creo q ¡jifj 
so está difícil, poro 
sible. En las óh>ma ^^^1^ 
he visto en San 
poderosos con^ ^ 
Málaga, pero W<^^ 
las suficientes J g^jiif? 
muchos puntos est > 
para reducir la^ 
actuales”. quí ’

Chechu rojo osP^elf^, 
mano se note pronto naí 
po a propósito 
que “yo tengo ni Y e|Cf^ 
me gustaría quejón 
pero a lo mejor, 
se adapta a las ^ 
que pretendo implan

Cí

conjunto”.
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Primera medalla para España en los Campeonatos del Mundo de Natación

El español López Zubero consiguió la 
medalla de oro en los 200 espalda

García Aranda 
sustituye a 
Caetano Bueno 
para arbitrar el 
Albacete-Celta

El presidente de la Federación Española de Natación afírmó que la medalla se repetirá en Barcelona A.G.

E¡ español Martín López Zubero consiguió la medalla 
de oro en la prueba de los 200 metros espalda de 
¡os sextos Campeonatos del Mundo de Natación, que 
se disputan en la ciudad australiana de Perth. El pre
sidente de la Federación Española de Natación afírmó 
que “López Zubero será medalla en Barcelona 92”.

PERTH (Efe).- El nada
dor español consiguió un cro
no de 1:59.52, seguido a algo 
más de cuatro décimas 
(1:59.98) por el italiano Ste
fano Batistelli y con el sovié
tico Vladimir Selkov en ter
cera posición, con un registro 
de 2:00.33.

Enrique Landa, presidente 
,de la Federación Española de 
Natación (FEN), dijo que 
Martín López Zubero, quien 
ganó la medalla de oro en 
200 metros espalda en los 
Campeonatos del Mundo 
que se disputan en Perth 
(Australia), ”es una medalla 
segura en los Juegos Olím
picos de Barcelona”.

Landa, que no pudo des
plazarse a Perth por una 
dolencia en una pierna, vio 
por televisión cómo el nada
dor español conseguía la 
niedalla de oro, tras lo cual 
dijo: “Hay que felicitar a 
toda España”.

”Martín ha ganado con una 
diferencia notable sobre el ita
liano Batistelli”, afirmó un 
emocionado Landa, “dobló 
muy bien y aunque en los pri
meros metros no fue en cabe
za, como acostumbra, en el 
último largo consiguió impo
nerse”.

El presidente de la FEN tie
ne gran confianza, en López 
Zubero para los Juegos Olím
picos de 1992. “Es una medalla 
segura en Barcelona”, argu
mentó, “porque para entonces 
habrá progresado aún más”.

Landa dijo a EFE que no 
será ésta la única medalla para 
la natación española en los 
mundiales de Perth. “Se espe
ra la segunda de Sergio López 
en 200 braza, e incluso la ter
cera de Martín en los 100 
metros espalda”, precisó.

”Gon la euforia de verle 
ganar no caí en la cuenta de 
que no había batido el récord 
nacional y es que nuestros

Martín López Zubero consiguió la primera medalla para España.

nadadores ya no necesitan 
superar sus propias plusmar
cas para proclamarse campeo
nes del mundo. No tuvo lucha 
porque ganó con diferencia y 
por eso no batió el récord”.

Por otro lado el estadou
nidense Kent Ferguson se pro
clamó campeón del mundo de 
saltos de natación, en tram

polín de 3 metros, tras dis
putarse ayer la final de la 
modalidad, en la que el depor
tista logró un total de 650.25 
puntos. Ferguson, que se frac
turó el hombro izquierdo 
durante unos entrenamientos 
de la selección de Estados 
Unidos para los Juegos Olím
picos de Seúl.

El colegiado andaluz Abilio 
Caetano Bueno no será el árbi
tro que el próximo domingo 
esté presente en el encuentro 
Albacete Balompié-Celta de 
Vigo en el Carlos Belmonte, 
según comunicó ayer la Fede
ración Española de Fútbol, por 
encontrarse lesionado. Caetano, 
designado en un princio para 
pitar el encuentro, será susti
tuido por García Aranda, ads
crito al colegio madrileño.

La sustitución del árbitro 
andaluz ha sido bien acogida 
en el club blanco, yá que aún 
se recuerda su última actuación 
en el Estadio Municipal donde 
provocó un fuerte escándalo y 
necesitó de protección oficial 
para acceder 
tuarios ante 
objetos que 
persona.

al túnel de ves- 
la avalancha de 
caían sobre su

En aquella ocasión, tempo
rada 85-86 (Segunda División 
A) el Albacete Balompié empa
tó a dos tantos frente al Saba
dell, después de ir ganando por 
dos goles de diferencia hasta 
el minuto 83 de partido. Una 
serie de expulsiones que deja
ron al equipo local con ocho 
jugadores y el tiempo de des
cuento (cinco minutos) propi
ciaron la reacción del conjunto 
vallesano entrenado entonces 
por el vasco Uribarri.
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PLAN INFORMATIVO 
SOBRE SEGURIDAD Y USO 

DE INSTALACIONES 
EN LAS COMUNIDADES 

DE VECINOS.

TU CASA EN MARCHA Castilla-La Mancha

• Si quieres conocer todo sobre el plan...
• Si quieres asistir a la proyección de una película sobre tu región...

• Si quieres soluciones para el mantenimiento de tu vivienda...

• Si quieres un juego completo de los folletos que hemos editado 
para cada una de las instalaciones....

. • Y, además, si quieres recoger un práctico regalo...

ACUDE A LAS CHARLAS INFORMATIVAS.
10 de ENERO * ALBACETE

Salón de Actos Cámara de Comercio. C/ Tesifonte Gallego, 22.
HELUN/14 de FEBRERO • ALMANSA/19 de FEBRERO * VILLAROBLEDO/20 de FEBRERO 

LA RODA/21 de FEBRERO «ALBACETE/13 de MARZO
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Reumatismos Artritis Artrosis
Obesidad • Celulitis • Depresión • Ulcera Gastroduodenal • Vértigos

• Cefáleas 
Homeopatía

Director Médico: Dr.

• Hipertensión • Ciática • Varices • Herpes • Insomnio •
• Acupuntura • Laserterapia • Fisioterapia • Terapia Neural 

Mesoterapia • Chequeos por organometría funcional •
Abelardo Sánchez Montes — C/ Calderón de la Barca, 3 — 02002 Albacete — Teléfonos: 50 3312 - 50 32 58
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El técnico del Real Madrid afirmó que es él quien hace las alineaciones y no los jugadores

Alfredo Di Stéfano: ‘^Sebastián Losada
debe hablar más con el balón’’

Bernd Schuste 
espera ser mal 
recibido en el 
Santiago 
Bernabéu

“En el partido contra el Sporting jugamos muy bien y espero que frente al Atlético sea igual”

Alfredo Di Stéfano, entre
nador del Real Madrid, 
dijo ayer en conferencia de 
prensa, al fínalizar la 
sesión de entrenamiento 
del conjunto merengue, 
que lo que tiene que hacer 
el delantero de su equipo 
Sebastián Losada es “ha
blar más con el balón”.

MADRID (Efe).- Sebastian 
Losada, delantero del Real 
Madrid, que esperaba jugar en 
Gijón en sustitución de Hugo 
Sánchez, sancionado con dos 
partidos, manifestó, después 
de ese encuentro, que estaba 
molesto con la decisión de su 
entrenador de no alinearle e 
inclusó declaró a algún medio 
informativo que estaba dis
puesto a aceptar ofertas de 
otros clubes.

”Si los jugadores son los 
que van a decidir la alinea
ción, ¿para qué esta el entre
nador?”, dijo Di Stéfano, des
pués de comentar irónicamen
te que cada uno de ellos 
podría muy bien arriesgarse a 
elegir en qué puesto y a cam
bio de quien debería jugar.

**La liga no está perdida’^

El técnico del Real Madrid 
se mostró reacio a opinar 
sobre la decisión de Ramón 
Mendoza de dimitir como pre
sidente del club. “Yo ni entro 
ni salgo en esto. Imagino que 
lo habrá hecho porque cree 
que puede aportar un bene
ficio al club. Yo soy como el 
hombre del campo, no entien
do ni sé de letras”, dijo.

Para Di Stéfana el partido 
de liga que disputará el próxi
mo sábado el Real contra el

91
Hugo podrá jugar el próximo encuentro frente al Atlético de Madrid.

Atlético de Madrid “está aún 
muy lejos” lo mismo que el 
final de la competición liguera 
que, en su opinión, todavía 
no está perdida para su equi
po.

El entrenador, que podrá 
disponer del mexicano Hugo 
Sánchez para formar la ali
neación que se enfrentará al 
conjunto de Tomislav Ivic, 
explicó que la clave para ganar 
el partido será la regularidad 
y la efectividad de sus juga
dores en el terreno de juego.

”En Gijón jugamos muy 
bien y espero que el sábado 
sea igual”, confesó el técnico, 
que opina que con cuatro cen
trocampistas el equipo ataca

y defiende mejor. “Lo impor
tante es sumar puntos para 
acercamos más al lider, el 
Barcelona”, apuntó.

En cuanto a Enríquez 
Negreira, arbitro que dirigirá 
el partido contra el Atlético 
de Madrid, Di Stéfano obser
vó que estaba de más espe
cificar que era catalán, y dijo: 
“No cabe duda de que nadie 
quiere hacerlo mal. Espero 
que no nos de ni nos quite 
nada”.

Aunque todavía es pronto 
para decidir la alineación para 
el sábado. Di Stéfano dejó adi
vinar que ésta tendrá mucho 
que ver con la que disputó 
la primera parte del encuentro

de entrenamiento con el con
junto filial, el Real Madrid de 
segunda división B.

Los hombres que jugaron 
fueron: Buyo; Chendo, San
chis, Hierro, Solana; Michel, 
Maqueda, Aragón, Villarrolla; 
Butragueño y Húgo Sánchez, 
ganaron a los jugadores titu
lares del equipo filial por 3-1, 
goles de Butragueño (2) y 
Hugo Sánchez. López Martín 
marcó para el segundo equipo.

En la segunda parte. Di Sté
fano sacó al terreno de juego 
a los teóricos suplentes de la 
dos plantillas. En esta ocasión 
los jugadores del segundo 
equipo se impusieron por el 
tanteo de 4-3.

MADRID (Efe).- Bet 
Schuster, centrocampista 
Atlético de Madrid y exjugai 
del Real Madrid, declaró a» 
después del entrenamienfei 
su equipo, que cree que 
público del Bernabeu le redi 
muy mal el próximo sábi 
”Espero lo peor, el misino le 
bimiento que cuando fuíalS 
Camp con la camiseta del ft 
Madrid, pero esto no infla 
en mi rendimiento ni enlau 
centración en el partido”, í

Según Schuster, en el Si 
Madrid ha dejado buenos? 
gos, aunque matizó que dep 
tivamente. “He dejado amj 
deportivos en el Madrid. É 
es un encuentro especial”, d

El jugador rojiblanco co® 
tó que el Atlético se encuea 
en un buen momento paran 
cer en el terreno madridis 
“Estamos en una buena p: 
ción y podemos ver un h 
partido. Estos encuentros: 
nen una motivación espec 
Aunque ya he vivido bastáis 
ahora mi obligación es inied 
ganar al Real con la canos 
del Atlético”, precisó.

Schuster no quiso hati 
sobre la dimisión de Ra® 
Mendoza. ”No opino solí 
Mendoza. Es un problema f 
no me importa”, dijo.

Rodax

Para el austríaco RwO 
partido del sábado es el ® 
importante desde que esta 
España. “No se si jugaré.® 
”pero estoy muy nervioso _ 
lo hago será para mi algo w

El presidente del Zaragoza confirmó que 
Pardeza ha recibido ofertas desde Italia

ZARAGOZA (Efe).- José 
Angel Zalba, presidente del 
Real Zaragoza, confirmó que 
ha recibido una oferta de un 
club italiano, “a través de una 
persona”, para fichar al delan
tero Miguel Pardeza, aunque no 
precisó ni el equipo ni la cuan
tía económica.

Según el presidente zarago
cista dicha oferta ha sido deses
timada porque el club “no es 
vendedor” tras lo que añadió: 
”el jugador y nosotros estamos 
contentos unos con otros, y el 
principal deseo es tener tran
quilidad para acabar la liga lo 
mejor posible”.

Chilavert

Sobre el portero paraguayo 
Chilavert, Zalba comentó que 
en caso de que exista alguna 
oferta por él, se estudiará, aun
que indicó que todavía le resta 
esta campaña y la siguiente de 
contrato con el Zaragoza.

José Angel Zalba considera 
que la situación de suplencia 
en la que se encuentra el por
tero paraguayo no significa que 
pueda rebajarse el precio de su 
posible traspaso ya que su cate
goría es conocida y apreciada 
fuera de España.

Respecto a las sociedades 
anónimas, el presidente del 
Real Zaragoza indicó que “trae
rán sorpresas y habrá varios clu
bes que tendrán pocas posibi
lidades de subsistir si lo hacen 
como ahora, fuera de la rea
lidad”, aunque consideró nece
sario “frenar el desmadre que 
existía en la administración de 
los clubes”.

”Con la entrada en vigor de 
las sociedades anónimas en el 
fútbol los grandes grupo,s finan
cieros sólo se van a fijar en 
los grandes clubes, con lo que 
los de economías modestas lo 
tendrán más difícil porque no 
suelen tener rentabilidad”, dijo 
Zalba. El ex-madridista Pardeza, seguido con atención desde Italia.

importante . ,
El delantero no esta sais 

cho de la segunda parte t 
realizó el pasado domingo 
te al Oviedo. “El juego delP' 
no me va. Estaban muy 
dos y así es muy difícil enUJ

Por su parte, 
declaró que su equipo b 
al ataque. “Con un 
como el Real Madrid no 
mos jugar a la defensiva 
de nuestra área, ya ‘l**® , 
tiene muy buenos jugaíoi^ 
esa zona”, precisó.

Según el yugoslavo, 
tico jugará en el ¡ i 
nabeu con el mismo equ^ 
ganó en la última s 
Logroño, es decir sin 
Sabas en el once e 
con Pizo Gómez de i

Para Ivic un 
campo del Madrid jsd 
pero dice que el equip j 

es un . a ganar. Este «5 55 mí
en el que los jugad 
van solos, va a ser 
abierto a cualquier 
señaló. los jo?"Respeto a todos 10 
dores del Real Ma . ’ gpecó 
habrá ningún marcaj ^ 
Lo importante es P ^<1'’ 
de mis jugadores. jefd 
acostumbrar a atac: 
der rápidamente . yó. 
den el balón”, eon^deí 
interesante se pres ’ 
ya que el R«tioe’'’í 
encuentra por “I® i,o«l{ 
sificación de su e 
una diferencia oe 
sobre los utletic 
sobre el Barcelon

D.2022
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lal Jx)s azulgranas intentarán afianzarse en el primer puesto de la liguilla

El Barcelona recibe hoy en
Copa de Europa al Maccabi

El rendimiento barcelonista dependerá del juego de Solozábal, Epi y Norris

El FC Barcelona, líder 
invicto de la liguilla de 
cuartos de fínal de la Copa 
de Europa de baloncesto, 
se enfrenta hoy al Maccabi 
Tel Aviv, en partido que 
debe servir para que los 
barcelonistas se afiancen 
en el primer lugar de la 
clasifícación.

BARCELONA (Efe).- El 
Barcelona afrontará su segun
do encuentro en cancha pro
pia con la moral adquirida 
tras las dos victorias logradas 
en la última semana, en la 
cual consiguió derrotar al Pop 
84 Split, actual campeón de 
Europa, en su propia pista 
(91-87), además de lograr un 
holgado triunfo ante el CAI 
Zaragoza en la Liga ACB 
(112-91).

El histórico equipo israelí 
ha logrado dos victorias en 
los tres primeros partidos dis
putados, y perdió en su único 
desplazamiento en Pesaro, 
donde cayó derrotado por 
86-98.

El Barcelona deberá impo
ner un control sobre los rebo
tes defensivos si quiere poner 
en práctica su mejor arma 
ante equipos menos rápidos 
que los catalanes, que no es 
otra que las transiciones, 
situación del juego en la cual 
los barcelonistas fundamen
tan su juego ofensivo.

Lisard González

Bozidar Maljkovic, entre
nador del FC Barcelona, no 
na variado sustancialmente el 
pego de su equipo pese a 
as ausencias de Crespo y 
nnenez, ambos lesionados de 

gravedad, por lo que ha deci- 
J ’^clpir en el equipo al 
alp'^^íi González, un 

ro de dos metros de altura, 
rp„^^^ ^’^S^rnienda tareas de 

ya que en el 
fue el 

mini?^^^ '^^^^•^^^ algunos 
Kukor ^^* "barcaje sobre

El alero Dominique Wilkins anotó 40 puntos

Los Hawks sorprendieron 
a los San Antonio Spurs

.Ü
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”^0 RECIBIR MAS INFORMACION

NOMBRE

El Barcelona intentará consolidarse líder de la liguilla europea.

■

NUEVA YORK (Efe).Todos 
los equipos favoritos ganaron 
sus respectivos partidos en la 
jornada de liga de la NBA, pero 
las victorias de los Hawks de 
Atlanta, 109-98 sobre los Spurs 
de San Antonio y la de los 
Supersonics de Seattle ante Los 
Angeles Lakers, 96-88, fueron 
las más importantes y las menos 
esperadas. El alero Dominque 
Wilkins anotó 40 puntos, 10 de 
ellos después de que los Spurs 
se acercaran peligrosamente al 
marcador. Wilkins dió el impul
so final para el triunfo, el nove
no consecutivo en su campo.

Los Hawks con siete victorias 
consecutivas siguen acercándo
se a los tres puestos de cabeza 
de la División Central que 
dominan los Bucks de Milwau- 
kee. La derrota de los Lakers 
ante los Supersonics confirma 
la irregularidad del conjunto 
californiano, que esta tempora
da no acaba de coger el ritmo 
de juego adecuado.

Chicago Buils

nadas y que en Chicago per
dieron en la últimas 12 visitas.

Los Bucks ganaron su octavo 
partido consecutivo, imponién
dose en esta ocasión a los Was
hington Bullets, con el base 
reserva Ricky Pierce anotando 
22 puntos. El alero Bernard 
King encestó 30 puntos para los 
Bullets antes de salir expulsado 
en el cuarto periodo por acu
mulación de personales.

Resultados

De todos modos, el ren
dimiento de los barcelonistas 
depende del juego del trián
gulo formado por Solozábal, 
Epi y Norris, con la excelente 
aportación en el rebote de 
Steve Trumbo, mientras que 
José “Piculín” Ortiz y José 
Antonio Montero se están 
mostrando un tanto irregula
res en estos inicios de tem
porada, aunque más el escolta 
que el pivote, ya que Ortiz 
ha mejorado sustancialmente 
en sus últimas actuaciones.

Ante sí los catalanes ten
drán un rival un tanto irre
gular, que demuestra su 
potencial en Tel Aviv, en don
de ha sumado dos victorias, 
mientras que fuera de su pista 
el único partido disputado lo 
saldó con una derrota (98-86) 
en Pesaro ante el Scavolini.

La estructura del equipo 
que dirige Zvi Sherf ha varia
do con relación a la del año 
pasado, puesto que ha cam
biado su pareja de estadou

nidenses habitual en las últi
mas temporadas (Kevin 
Magee y Kent Barlow) por 
sus compatriotas Ed Horton 
(ex-Washington Bullets) y 
Donald Royal (ex-Minnesota 
Timberwolves), que hasta el 
momento no están igualando 
el nivel de sus predecesores 
en el Maccabi.

Al margen de los dos esta
dounidenses, Sherf dispone 
de otros cinco jugadores 
“criados baloncestísticamen
te” en Estados Unidos. Se tra
ta de los escoltas Willi Simms 
y Moti Daniel, el alero Hen- 
feld, y los pivotes Lavon Mer
cer y Barditchev, ambos de 
2.08 metros de altura.

La estrella del equipo de 
Tel Aviv es el alero tirador 
Dorom Jamschy, que es el 
máximo anotador y sobre el 
que gira todo el juego ofen
sivo del Maccabi, aunque en 
los tres encuentros disputados 
por su equipo no ha brillado 
como de él se espera.

Los Bulls volvieron a contar 
con la efectividad de Michael 
Jordan que anotó 41 puntos en 
18 canastas de 28 tiros para 
ganar su noveno partido con
secutivo en su campo después 
de vencer 111-102 a los Nets de 
Nueva Jersey que no conocen 
la victoria desde hace ocho jor

Los resultados que se dieron 
en la última jornada de la NBA 
fueron los siguientes:

Indiana-Pacers 107 LA.Clip- 
pers 122

Atlanta-Hawks 109 San Anto- 
nio-Spurs 98

Nueva York-Knicks 87 Bos- 
ton-Celtics 101

Miami-Heat 95 Sacramen- 
to-Kings 83

Charlotte-Hornets 98
Detroit-Pistons 101

Houston-Rockets 97 Port-
land-Trail Blazers 123

Chicago-Bulls 111 Nueva Jer- 
seyrNets 102

Milwaukee-Bucks 99 Was-
hington-Bullets 96

Utah-Jazz 110 Cleveland-Ca- 
valiers 88

Seattle-Supersonics 96 
LA.Lakers 88

Golden State-Warriors 147 
Denver Nuggets 125.

Mike Tyson convencido de 
ganar a Evander Holyfíeld

MEXICO (Efe).- El estadou
nidense Mike Tyson, excam
peón del mundo del peso pesa
do, dijo hoy en esta capital que 
no tiene duda alguna de que 
recuperará su título. En una 
conferencia de prensa, Mike 
Tyson y su promotor, Don King, 
reiteraron que su presencia en 
México se debía al deseo de 
testimoniar su gratitud al Con
sejo Mundial de Boxeo (CMB). 
El CMB ha sido el único de 
los organismos boxísticos inter
nacionales que ha apoyado a 
Tyson en. su demanda de dis
putar el título mundial al actual 
campeón, su compatriota Evan
der Holyfield, quien defenderá 
próximamente su corona ante

George Foreman.
El mexicano José Sulaimán, 

presidente del CMB, dijo que 
si la Asociación Americana de 
Boxeo le respalda, el organismo 
que preside retirará el recono
cimiento de Evander Holyfield 
como campeón, y que el enfren
tamiento de éste con el vete
rano George Foreman no sería 
considerado por el CMB como 
un combate por el título.

En ese caso, Tyson se enfren
taría al también estadounidense 
Razor Ruddock por el “trono” 
vacante del peso pesado del 
CMB. Tyson señaló “Con Holy
field o sin él, voy a recuperar 
mi cinturón. Sobre eso no tengo 
duda alguna”.

Déjate ayi lApadrínalo

Código postal

Ahora puedes ser padrino de un niño o de una niña 

con nombres y apellidos.
Puedes salvar su vida y preparar su fuiuro 
con un estricto control de tu aportación. 
Pero él puede darte a ti mucho más que eso. 
Puede d'arte algo que el dinero no puede comprar. 
Haz la prueba. Ponte en contacto con nosotros. 
Déjate ayudar.

i ’’’'’''a cedida
P®f Luis Pancorbo, Diseño, Sedan, Agencia, Clak]

Españoleto 13. Tel.: (91)4475211
28010 Madrid
Travesera de Gracia 8. Tel.: (93) 2021142
08021 Barcelona
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Farmacias El tiempo Efemérides

ALBACETE Aumento de las temperaturas

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27 (próximo a Hospital General) 
y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (detrás de 
Aincesa Ford)
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27 (próximo a Hospital General) y FERNANDEZ LOPEZ, 
Gabriel Ciscar, 9 (detrás de Aincesa Ford)
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 
5 (junto a Merkal I)
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 y 
MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (junto a Merkal I) 

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1

HELLIN

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base de Los Llanos, la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 14 grados a las 15,50 horas, mientras que la 
mínima se situó en 4 grados a las 8,45. La humedad relativa 
del aire fue del 80% y la velocidad del viento, del oeste, fue 
de 14 kilómetros a la hora. El cielo estuvo nuboso.

Las temperaturas subirán hoy en Asturias, Cantabria, País Vasco 
y Cataluña y no registrarán cambios en el resto, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Habrá nubosidad abundante con precipitaciones localmente 
moderadas en Galicia y estará muy nuboso con precipitaciones 
en el Cantábrico, ambas Castillas y Extremadura; parcialmente 
nuboso con posibles precipitaciones en Navarra y Pirineos, y 
poco nuboso o despejado en el resto.

Brumas y nieblas matinales en Rioja, Cataluña, Baleares, Cas
tilla-La Mancha y Andalucía.

Vientos fuertes con rachas muy fuertes del SW en Galicia, 
moderados del SW en Castilla-León y Cantábrico y flojos a mode
rados en el resto.

PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 49 
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República 
Perú, 8

Predicción por Comunidades

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
_______________________ LA RODA_______________________
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

ALMANSA

PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

- Galicia.- Continuará la nubosidad abundante con lluvias mode
radas más abundantes en el litoral Atlántico. Temperaturas esta
cionarias y vientos fuertes del SW en el litoral y moderados 
en el interior.

- País Vasco.- Nuboso con precipitaciones. Vientos del SW 
moderados, temperaturas más altas.

- La Rioja.- Cielos parcialmente nubosos con algunas brumas 
matinales. Vientos flojos o moderados del SW. sin cambios en 
las temperaturas.

- Aragón.- Parcialmente nuboso siendo más abundante al norte 
y oeste de la región, vientos flojos de componente sur-suroeste, 
temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos de cielo muy' nuboso con 
precipitaciones, en general, debiles.bancos de brumas y nieblas 
matinales, temperaturas sin cambios significativos, viento flojo, 
intervalos de moderado, predominando el w.

Crucigrama Calendario

4

6

10 11 SANTORAL 356 días

Santos Juan, Gonzalo de 
Amarante y Agatón.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 09
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,37 y
se pone a las 17,06 (H. S.).

La luna sale a las 03,03 
y se pone a las 12,40 (H. S.).

1928 .- Expulsados de Rj 
León Trotski y 30 miemis 
más de la oposición izquieij 
ta. Trotski se exilia a Alma-A

1937 .- La Junta de Defej 
Nacional ordena la evacuaci 
de Madrid a la población ci 
ante la amenaza de una intej 
ofensiva de las tropas nacioj 
les. |

1941 .- Se firma en Berlín j 
pacto germano-soviético J 
delimita las nuevas frontes 
entre los dos países.

1945 .- El rey Jorge VI in» 
gura en Londres los trabajosi 
la Organización de las Nací®! 
Unidas. j

1946 .- Las fuerzas comunia) 
de Mao Tsé-Tung y los efectii; 
de Chang Kai-Chek clecideii 
alto el fuego en China tras 
propuesta mediadora del pE 
sidente estadounidense Tt»
man.,. ' • B

1958 .- El Gobierno espaaj 
aprueba un decreto por el al 
se reorganizan los territoriosif 
Ifni y Sáhara con el “statil 
de provincia.

1972 .- Mujibur Rahman, p 
mer jefe de Gobierno del ñas 
Estado independiente de Bs 
gladesh.

1973 .- El cineasta espÉ 
Luis Buñuel, galardonado e 
Hollywood con el premio ¡ 
mejor filme extranjero por 1 
Discreto Encanto de la Burgií 
sía”-

1983 .- Astrónomos britántó 
descubren un nuevo “puto 
con una capacidad energélk 
mayor que la del sol.

1984 .- El Vaticano y Estado 
Unidos reanudan sus reladoní 
diplomáticas.

1986 .- Los GEO rescatan a 
Basauri (Vizcaya) al-empresa 
Juan Pedro Guzmán, secueslia 
do por ETA doce días anw

1989 .- El paro registrado» 
cendió en España en 
personas en 1988, un 8,44%^ 
pecto a 1987, la mayor disffl 
nución desde 1973.

HORIZONTALES: 1. Cere
monia. Alabad. 2: Insecto hime
nóptero. Idioma de la familia 
indoeuropea usado antiguamen
te en las provincias septentrio
nales de Persia. 3: Término. 
Artículo (femenino). Regalo. 4: 
Al revés, terminación de dimi
nutivo (femenino). Pronombre 
personal. Nombre de mujer. 5: 
Conjunto del reino inorgánico 
de un país o región (Pl).

' Agarrar. 6: Carta de la baraja. 
Nota musical. 7: Nube en con
tacto con la Tierra (Pl). 8: Ciu
dad holandesa. 9: Detener. Al 
revés, embarcación ligera. 10: 
Constelación. Al revés, zoológi
co. Persona encargada en las 
casas de la custodia y educación 
de los niños (femenino). 11:

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Famoso revolucionario francés, 
que acabó guillotinado.

VERTICALES: 1: Golpe de 
viento de poca duración (Pl). 
Preposición. 2: Cabra montés 
(Pl), Sin nubes. 3: Poseía. Al 
revés, título de dignidad. 4: 
Exclamación de asco. Termina
ción de diminutivo. 5: Adverbio 
de tiempo. Vara que usan algu
nos soberanos como insignia de 
su dignidad (Pl). 6: Impar. Nom
bre de letra. Letras de “opio”. 
7: Onomatopeya del ruido de 
un golpe. Al revés, elevarlo 
tirando de la cuerda a la que 
está sujeto. 8: Pronombre per
sonal. Al revés, revés, compo
sición poética. 9: Ola (Pl). 
Curar. 10: Joven hermoso. Letras 
de “mayor”. 11: Regalaría. Se 
derrumba.

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:

HOY TRES SESIONES.
GRAN ESTRENO. El film de ciencia 
ficción más importante de las últimas 
décadas, José Arenas (ABC)

“EL PODER DE UN DIOS”
(No recomendada para menores de 13 
años) Edward Zentara, Alexander Fili- 

penko y Anne Gautier 
Sesiones: 6-8,15 y 10,30

Película galardonada en el fesrival de 
SITGES de 1990, MEJOR GUION Y 

MEJOR MUSICA

ESTRENO CUATRO 
UNICOS DIAS

“MAMA HAY UN HOMBRE 
BLANCO EN TU CAMA”

Pases: 6 - 8T5 y 10‘30

¡Superpomográfico estreno.
“SEXO SALVAJE 

Americana - V.O. ’ 
PROHIBIDA A MENORIA

DE 18 ANOS
Continua desde 5 30 tar

^ateo

Evas. Nuca. 2: níraM. nóriM. 3: Job. Ojo. seB. 4: Ule. Son. Uní. 
5: Taco. esoT. 6: Os. So. 7: olemlóC. 8: Atildadas. 9: Arida. napoC. 
10: Tau. Med. Rto. 11: Enquiridion.

VERTICALES: I: Enjutos. Ates. 2: Violas. Aran. 3: arbeC. oiiuQ. 
4: sA. Lid. 5: Mos. Relamí. 6: Job. MD. Er. 7: Non. Blandí. 8: 
No. Oda. 9: Ursus. Capri. 10: Cienos. Soto. 11: Ambitos. Con.

JOYERO 
DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO: 

RELOJ 
X 

counneges 

♦JOYERIA 
♦RELOJERIA 
♦REGALOS 
♦TALLER PROPIO,
FERIA. 4 TEL. 21 8810 AB

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Comienza una aven
tura totalmente nueva cuando un muchacho regre- 
sa a un mundo maravilloso en alas de su imagina

ción...

“LA HISTORIA INTERMINABLE II”

(El Siguiente Capítulo)

Jonathan Brandis, Kenny MOrnson, Clarissa 
Burt y John Wesley Shipp 

SESIONES: 6 - 8'30 y 10'45.
TODOS LOS PUBLICOS

Precio butaca Laborables: 350 Ptas.
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. Cuando la fami

lia de Kevin se fue de vacaciones olvidaron 
un pequeño delalle: KEVIN.

“SOLO EN CASA”
Macaulay Culkin, Joe Pesci, Daniel Stern, 

John Heard y Catherine O'Hara 
SESIONES: 6 - 8‘30 y 10-45 
TODOS LOS PUBLICOS 

Precio butaca Laborables: 350 Ptas.
Sábados. Domingos y Festivos: 4(X) Ptas.

HOY TRES SESWg L, 

SENSACIONAL EST 

película ganadora ^ - •.¡pal,

«LA SIRENITA
SESIONES: ‘-sis

TODOS LOS PUBLI p^

Precio butaca Labora ¡^^ 40.’ 
Sábados, Domingos y

Pías.

HOY TRES 0; 
SENSACIONAL gigas W*
más polémico,del — re

“LAS EDAO^ 
DE LEW

(No recomendada1K^

Francesca Neri, Oscar

Sesiones: 6 - »>

M.C.D.2022
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¡Ahora es el momento de poner solu- 
Íciones a todo lo que no entiendes 

; ¡NOSOTROS TE 
¡ AYUDAMOS!
INICIAMOS NUEVOS GRUPOS 
ÍeG.B. - BUP - F.P. - E. P0LI- 
ITÉCNICA FACULTAD EC0N0- 
luiCAS Y EMPRESARIALES,...

1 ilNFORMATE!

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

• POR APERTURA delega
ción comercial urgen siete 
personas mayores de 27 
años. Puestos de responsa
bilidad. No imprescindible 
experiencia. Posibilidad de 
promocionarse. Altos ingre
sos. No ventas. (C.M.) Telé
fonos: 977-24 25 71. Sr. 
Fibla.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfonos: 22 02 14 
22 03 52

• VENDO casa adaptable; 
a local comercial. 133 m^ 
en Blasco de Garay, 16?. 
Teléfono: 50 02 46

a o m a r t í n
asesores

Ko*ano. 3 - 7 * iTxlifiao Capítoli 
* 21 04 29 AIJJACFTTE

Tund 
efeciia 
«idea 
1 tras 
del p

GAONA, S

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción.y.xapidez. . .
■(Amortización a su comodidad

967-50 03 06

SE OFRECE 
Aux. administrativo. 
18 años, con expe
riencia demostrable y 
con conocimientos 
de informática. Tef. 
22 25 84. Preguntar 
por Asunción.

APARTAMENTOS, CHALETS 
Y BUNGALOWS

En Playa Ramenca y Urba
nización La Florida (Torre-

r el (11 W) Precios interesantes. 
™Informa: Playas de Orihue-ioriosi 

“staw
la, S.A. Delegación Alba
cete; Dr. Reming, 40-1°. 
Tetétono:22 53 87

W

de Ba

espá

emioi 
pori 
Burgui

COMPRO 
SOLAR

Para edificar. Míni
mo 300 m^. Telé
fonos: 21 91 62 
2194 73

fJ

©

PERIODICO DE MERCADO
ANUNCIOS GRATUITOS DE PARTICULAR A 
PARTICULAR TODAS LAS SEMANAS (SER
VICIO 24 HORAS).

Tlf: 967/ 24 27 33

ritánia 
“pulsa! 
lergétit

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Estado 

;lacionf

YAGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08
Climagas, S.L. . EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano. S.A.

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos erribargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• ASUNTO NUEVO. Podrá 
ganar dinero con nosotros. 
Escríbanos. INICO. Aparta
do 1.209. San Sebastián

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

EMPRESA 
NACIONAL

PRECISA
Para su dpto. Comer
cial, personal ambos 
sexos.. Elevados 
ingresos, fijo más 
comisiones, C.M.
Interesados pre
sentarse de 10 a 
14h en C/ Concep
ción n° 1, entpta. 
puerta A.

C
Q

¡GRAN OPORTUNIDAD!
La Oposición que estabas esperando 

632 PLAZAS DE AYUDANTES DE 
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

Requisitos: -Hombres o mujeres
-Bachiller, F.P. II o similar
Plazo de instancia hasta el 10 de 

enero 
¡EMPEZAMOS NUEVOS GRUPOS!

ÜINFORMATEH

• SE NECESITA aprendiz 
16 años, para almacén y 
montaje interesados presen
tarse en Almacén de Mue
bles Campollano P.I.C. C/A 
n° 4.

. • SE NECESITA aprendiz 
de camarero de 16 a 18

: años. Teléfono; 23 37 96

• ALQUILO local comer
cial. C/ M® Marín junto C/ 
del Rosario. Tel. 
21 57 09/21 35 55

GAONA. S 
■ 241084

VENDO RENAULT -18 TURBO
Año 1986 - 53.000 Km.

Impecable, ver en Aulo-Stars.
Avda. España, 45.

Tef. 23 56 51 - Albacete

• SE TRASPASA peluque
ría por disolución de socie
dad: 250 m^. distribuidos en 
salón de espera, sala chi
co-a, despacho, habitación 
estética y casa anexa. Inte
resados teléfonos; 21 84 67 
22 23 09

• SE ALQUILAN locales 
comerciales calles de 
Ramón y Cajal. Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: Tef. 21 93 61 
(horario comercial)

• SE NECESITA camarero 
de 16 a 17 años. Tef. 
23 48 47

• SE ALQUILA local en 
Hermanos Jiménez. Tef. 
24 05 27 y 21 63 06

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 8'30 a 6. Casa 
con niños. Tef. 22 40 70

• SE TRASPASAN en la 
calle Mayor dos locales de 
100 v 300 m^. Tef. 21 26 52

• SE TRASPASA bar. telé
fono: 22 00 70. Abstenersp 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
da.

• SE TRASPASA bar. Tef.
23 62 52

:atan 
presan
«¡uestfl 
is anw 
ado da

255.1: 
t4%ie 
r diS®

GAONA, 5

MAYORES DE 25 AÑOS 
INGRESO EN LA UNIVERSIDAD

-50 Temas elaborados por nuestro centro.
-Plazo de matrícula del 10 al 30 de enero.
-Grupos de mañana, tarde, noche y grupos con 

horarios especiales.
-Empezamos nuevos grupos.

¡¡COMIENZA YA TU PREPARACION!!
¡¡NOSOTROS TE AYUDAREMOS!!

B
«niro de estudios

■eno! C
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ORTUÑO médico estomató 
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• VENDO máquina coser 
industrial marca PFAFF (do
ble arrastre) modelo: 461. 
Buen estado. Teléfono: 
23 11 94.
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s. 
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aó 
linal 
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GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.G.

SE VENDE OSE 
TRASPASA EN AYORA
C/ Ciudad Jardín, 24.
Telf. 219 11 09 (96)
Bar restaurante, para bodas 
y banquetes para 500 plazas, 
con solar para aparcamiento 
de 2.500 m^. Precio a con
venir se darán' facilidades.

EN HELLIN 
SE ALQUILA 

PISO 
zona parque 

140 m^.
Tef. 20 51 10

• VENDO parapente de 
arrastre para remolcar con 
coche y con lancha. Tef. 
22 88 62. Preguntar por 
Gonzalo.

• SE TRASPASA mesón 
restaurante por no poder 
atender. Tef. 21 82 29

• VENDO Renault-11, 
modelo GTC, seminuevo. 
Llamar de 8 a 10 tardes. Tf. 
24 20 34

• SE TRASPASA local de 
oficinas totalmente amue
blado y acondicionado, sis
tema informático y calefac
ción. 120 m^. 6.000.000 ptas. 
aprox. teléfono de contacto: 
24 23 48

PARQUETS 
EMETERIO

Parquets y tarimas flotan
tes, sin polvo ni obras. 
Antonio Machado, 77, 
teléfono 23 94 80

PRESTAMOS
Gestión tapida. Pla/ ' 

hasta 10 años 
Cancelamos hiootecas
Y embargos Telefono 

967 23 04 14

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

M.G.

• VENDO Citroén GS 
55.000 ptas. C/ San Cristó
bal, 17-2" Izda. (de 12 a 6)

• DOCENTE cuida niños 
oor horas. Tef. 21 02 21

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tef. 21 70 69

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

R.U.I.

SE ALQUILA
LOCAL

Para oficinas o comercial
en Rosario, 16 Entreplanta

62 m^ útiles.
Información: teléfono 23 66 07

La Tribuna
■—.ele *A113acete

Kestaurantr

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE
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John Travolta, protagonista de “Fiebre del sábado noche”, se casa con la actriz Kelly Preston

Paul Newman donó ocho millones de
dólares en 1990 para obras de caridad

Liv Ullmao y Michael York no temen a Husein y deciden quedarse a rodar una película en Israel

El actor estadounidense 
Paul Newman, que hace 
ocho años empezó a comer
cializar salsa para espa
guetis y ahora controla 
una compañía de produc
tos alimenticios que lleva 
su nombre, donó en 1990 
ocho millones de dólares 
para obras de caridad.

CONNECTICUT (EEUU) 
Efe.- Hasta el momento y des
de que se empezaron a comer
cializar los productos New
man, entre los que además de 
salsa de espaguetis, se inclu
yen aliño para ensalada, palo
mitas de maíz y limonada, ha 
donado ya cerca de 36 millo
nes de dólares para obras de 
caridad desde que su empresa 
empezó a dar beneficios.

Con estos fondos se han 
construido escuelas, se ha ayu
dado a las víctimas de desas
tres naturales y, los últimos 
ocho millones se dedicaron a 
hospitales infantiles y a la 
investigación en la prevención 
del SIDA y cáncer, así como 
a programas de vagabundos, 
medio ambiente, imposibilita
dos físicos, arte y educación.

Newman, de 65 años y casa
do con la actriz Joanne Wood
ward, ha gastado también 
varios millones de dólares en 
la instalación de un campa
mento para niños con enfer
medades mortales ubicado en 
el noreste de Connecticut.

El actor, protagonista de

Paul Newman empezó a comercializar productos alimenticios hace 8 años

películas como “El golpe”, 
“La gata sobre el tejado de 
zinc” o “El color del dinero”, 
ha recibido el reconocimiento 
del Congreso de EEUU por 
sus obras de caridad y, a pesar 
de que en algún momento se 
llegó a insinuar que podría 
tener ambiciones políticas, él 
lo ha negado taxativamente.

Boda de Travolta

John Travolta, que adquirió 
enorme fama como protago
nista de la película “Fiebre del

Sábado Noche”, se casará con 
la actriz Kelly Preston, infor
mó un portavoz del actor 
estadounidense.

Travolta, de 36 años, pro
puso el matrimonio a Preston 
en coincidencia con la entrada 
del nuevo año, durante unas 
vacaciones que disfrutaban en 
las montañas de Suiza.

Un anillo de diamantes de 
seis quilates selló la petición 
de mano del actor, quien se 
convirtió en modelo de la 
juventud que acudía a las dis
cotecas en la década de los

años setenta desde que inter
pretó el personaje de “Tony 
Manero” en la citada cinta de 
John Badham.

La boda, cuya fecha aún no 
ha sido fijada, será la primera 
de Travolta y la segunda de 
Preston, de 28 años

La actriz noruega Liv Ull
man y ■ el actor británico 
Michael York han decidido 
quedarse en Israel, a pesar de 
las amenazas del presidente 
iraquí, Sadam Husein, para 
rodar la película “El Padre 
Pródigo”. “Yo me quedo”, 
declaró ayer Ullman a la pren
sa, a pesar de que la embajada 
de su país en Tel Aviv le reco
mendó. “Este es precisanjente 
el momento de demostrar que 
en Israel la vida continua”, 
dijo Michael York, que junto 
con Ullman comenzará está 
semana el rodaje de la pelí
cula. El filme, una coproduc
ción húngaro-norteamerica
no-israelí, trata sobre un actor 
que viaja a Israel 'en busca
de 
el 
su 
de 
en

SUS raíces y para desvelar 
misterio de la muerte de 
padre, un judío originario 
Hungría que se estableció 
este país.
Liv Ullman, una de las

actrices preferidas del director 
sueco Ingmar Bergman, encar
na el papel de la segunda 
esposa de su padre.

La película, que cuenta con 
un modesto presupuesto de 
dos millones y medio de dóla
res, será dirigirá por Zigmond 
Vilmos.

La 1
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John Major.
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ministro británico: “Esperera turí
que Irak se dé cuenta de ip 
no tiene más futuro quei
derrota”.

la 
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TAREK AZÍ pial
ministro de Exteriores iraqi per
“Seguiremos en Kuwait el qiá 
ce de enero”.

- JAMES BAKER, secretan 
de Estado norteamericano: "Si 
dam debe escoger entre la p 
o la guerra antes jdel día IJ 
- RAMON MENDOZA, pres 
dente del Real Madrid: “Dims 
par.'i que las obras sean apu 
badas, no por la marcha ti 
equipo”.
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director teatral: “La SiUbvenM|¡^ 
mediatiza la creatividad". •
REY FAHD DE ARABIA SAO 
DI: “Esperamos alguna tramp 
de Sadam Husein”.

JUAN MARIA BANDRE 
presidente de Euskad^ 
Ezkerra: “Ceder sería constó» 
a ETA como ministro de 0b« 
Públicas”. -ALONSO MILU 
director y gionista: “PrefienX 
éxito a la calidad”.
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Cumpleaños

Rod Stewart.

Hoy, 10 de enero, cumplen 
años las siguentes personas: 
EDUARDO CHILLIDA, escul
tor, 67.

ROD STEWART, cantante, 
46.

EDDIE CHEVERT, ex piloto 
de F-1, 33.

ANTONIO GALLEGO, escri
tor, 68.

RONNE HAWKINS, cantan
te, 56.

GUILLERMO MONTESI
NOS, actor, 43.

AGUSTIN RODRIGUEZ, 
futbolista, 33.

El demandante, Henry Chía, alega que el álbum del cantante español fue una copia de su canción '^B

Comienza el juicio contra Julio Iglesias
por el supuesto plagio del disco ‘^Hey

¡ NUEVA YORK (Fax
( Press).-
j El cantante español Julio 
! Iglesias compareció ayer ante
1 un tribunal de Manhattan al ini- 
i ciarse un juicio por presunto
; plagio entablado contra él, los
¡ demás co-autores de la canción 

“Hey”, la casa discográfica 
“CBS” y otros.

El demandante, Henry Chía, 
de Selma (Alabama), alega que

; “Hey”, del popular álbum del 
i mismo nombre publicado por^ 
: el famoso cantante en 1980, fue 
j copiado de su canción “Es”, en 
j violación de la ley sobre dere- 
; chos de autor.
! Henry Chía, quien testificó 
! ayer que escribió la pieza a 

principios de 1978, pide los 
beneficios, no revelados, que las 
ventas de “Hey” generaron para 

5 Iglesias y los otros acusados, 
¡ incluidos los demás tres co-au- 
i tores de la canción, entre ellos, 
; Ramón Arcusa, del conocido 
! grupo español “Duo Dinámi- 
1 co”.
i Los acusados niegan que se
I haya violado la ley de derechos
i de autor, “la música de “Hey”
i fue compuesta en Italia antes

de que el demandante escribie
ra su canción”, aseguró en un 
comunicado el abogado de Julio 
Iglesias, Robert Sugarman, en 
nombre de su cliente.

Sugarman, en su alegato ini
cial ante el juez, John Keenan 
(quien presidió en 1990 el juicio 
contra la ex-Primera Dama de 
Filipinas, Imelda Marcos), indi
có que no pudo haber plagio 
porque la música de ”Hey” fue 
escrita en 1977 en Italia y gra
bada en una cinta de demos- 
tracióit en ese mismo país en 
octubre de ese año.

Comparecencia de Julio

Fuentes próximas a Julio 
Iglesias informaron que éste no 
testificará probablemente hasta 
la semana próxima y que regre- 

-só ayer a Miami (Florida), don
de reside, indicaron otras fuen
tes.

Sin embargo, el abogado de 
Chía, David Blasband, señaló 
que probablemente termine de 
presentar su caso y testigos 
mañana, con lo cual el testi
monio del cantante podría pro
ducirse el viernes.

■L

El cantante Julio Iglesias comparecerá la próxima semana
COI

C 
14

12.

13 

R

13,

El juicio ha despertado gran 
expectación en medios musica
les y artísticos, donde existe ver
siones a favor y en contra del 
cantante español Julio Iglesias. 
Un experto musical, que decla
ró hoy a favor del demandante 
(que había interpuesto su pleito 
en 1984), aseguró que, tras com
parar las dos canciones, “Hey”

y “Es”, llegó aj® 
de que existen sim

15

15 
10{

16

tanciales.“Es” fue grabadla a P ^ ^b 

de 1979 y. can 
interpretación 
puertorriqueña j ^^g 1 
ge en emisoras . j je 
agregó el aboga 
dante.
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r^da semana participarán dos parejas concursantes a quienes se les formularán una serie de preguntas

Hoy se estrena el divertido programa 
concurso ^‘Locos por la televisión”

“Danzad, danzad 
malditos”, un 
melodrama 
social de 
Sidney Pollack

También se inicia en la ^^2” el espacio documental “El Artico^\ dentro del espacio “Paseo Centrar

¡F/ primer canal de Televisión Española estrena hoy, 
[a partir de las 21.00 horas, un programa híbrido entre 
¡serie de ficción y concurso en el que los participantes 
[deberán contestar preguntas relacionadas con la historia 
[de la televisión en España. Realizado en Barcelona, 
teste programa pretende ser una comedia-concurso en

clave de parodia, al mismo tiempo que un homenaje 
a la propia televisión. En cada programa participarán 
dos parejas concursantes, a quienes se les formularán 
una serie de preguntas ilustradas con la proyección 
de imágenes históricas y actuaciones de Televisión Espa
ñola.

J.L. FERNANDEZ

priffi 
íreoii

Para acceder a los premios, 
que pueden ser desde un 
coche de lujo hasta un viaje

kijí
turístico alrededor del mundo, 
la pareja ganadora deberá

jue i contestar una última pregunta 
AZI! planteada por algún destacado 
ira|i personaje de la historia de 
Iqua TVE.

retan 
o:“&

Junto al concurso propia
mente dicho, en la primera 
parte del programa se ofrecerá 
la proyección de una serie en

lía 15 
pra

Diraii 
i apn 
haá

LACt 
fenció 
’.-B 
tSAÜ 
trainp

clave de humor, una comedia 
de situación.

Dicha serie estará ambien
tada en una emisora ficticia 
llamada “Zeppelin Televisión” 
y sus personajes serán los típi
cos componentes de un equi- 
[X) de televisión: director, rea
lizador, presentador, produc
tor y guionista, entre otros.

La trama argumental se ini-
cm cuando Alfredo Yepes, 
locutor de un informativo de

ID^ madrugada de poca audiencia, 
raw es requerido para sustituir
nsiiM
;0bn 
BU'I 
fiero ¡

un famoso presentador de un
concurso.

Interpretado por Ferrán 
añé, este presentador novato 

w bastante anómalo, ya que

puede aparecer sin gafas, ale
gre, deprimido, borracho e 
incluso intoxicado.

También se estrena hoy en 
el segundo canal el espacio 
documental “El Artico”, den
tro del programa “Paseo Cen
tral”.

Compuesta por seis capítu
los, en esta serie de produc
ción japonesa se muestran los 
diversos aspectos de la gélida 
región del Artico y los cam
bios sociológicos y económi
cos que allí está produciendo 

'la “perestroika”.
El espacio “Metrópolis” 

ofrece hoy bajo el título “Sig- 
graph/3D USA-Japón” un 
reportaje sobre las técnicas 
más evolucionadas de anima
ción por ordenador, en la que 
participan ingenieros, científi
cos y artistas.

Durante el mismo se ofre
cerá “In the search of the mus
cular axis”, una estudio sobre 
la naturaleza del movimiento 
muscular a cargo del japonés 
Takashi Fukumoti, y “The 
nature”, obra de minuciosa 
coreografía en la que insectos 
sintéticos bailan sobre imáge
nes reales, realizado por el 
también japonés Jyun Asaka-

El programa pretende ser una comedia-concurso en clave de parodia.

wa.
También se ofrecerán imá

genes de las películas “Robo- 
cop 2” y “Desafío total”, don
de los efectos especiales fue
ron generados por ordenador.

El espacio “Estrenos TV” 
proyecta “El Joven Houdini”, 
película dirigida por James 
Orr e interpretada por Wil 
Wheaton ,Jefrey Demunn, 
Kerri Green y Barry Corbin.

El filme narra la historia de 
los primeros años del mago 
más famoso de la historia: 
Houdini, especialista por sus 
increíbles números de escapis
mo. Por la “2” a las 16.35 
horas se proyectará “ La 
Regenta”, película española 
dirigida por Gonzalo Suárez 
e interpretada por Emma 
Penella, Keith Baxter Adolfo 
Marsillac y Charo López.

JS Pi'ogramación

£E¡mera cadena

“Santa Bárbara”.

NIDAD
Santiago de Compostela
00,00.- DESPEDIDA

CIERRE

Todos pronostican que doña 
Ana Ozores, la Regenta, no 
tardará en caer en los brazos

MADRID (Efe).- Amplia 
oferta cinematográfica para 
hoy. El segundo canal de tele
visión ofrece hoy la película 
“Danzad, danzad, malditos”, de 
Sydney Pollack, y el estreno de 
las dos entregas del largome
traje polaco “Decálogo”.

' La película de Pollack, a par
tir de las 22.05 horas, es un 
melodrama social sobre los años 
de la depresión en Norteamé
rica ambientado en un largo 

"marathón de baile.
Interpretada por Jane Fonda, 

Gig Young, Red Buttons y 
Susanna York. Mientras las 
parejas se mantienen en pie bai
lando horas y horas, compitien
do para lograr un premio en 
metálico, la narración se detie
ne en las historias de los diver
sos concursantes, algunas con- ¡^ 
movedoras, otras patéticas y a 
veces sórdidas.

^ a Ss
 Í

Dentro de “Ultima sesión de 
cine”, se emitirá hoy el estreno 
de las dos entregas dei largo- 
metraje “Decálogo”, del direc
tor polaco Krysztof Kieslowski. 
Programados en versión origi
nal, estos dos episodios son pre
sentados como una parábola 
sobre los diez mandamientos.

En el primero de ellos se pre
senta la vida cotidiana de un 
hombre y su hijo en una casa 
poblada de equipos informáti
cos, que el padre utiliza para 
su trabajo, mientras que en el 
segundo es un hombre viejo y 
solitario, hundido en la rutina, 
quien protagoniza la acción.

^ Xi

en 
:^ni 
ta*

den

i*»®- CARTA DE AJUS-

^*-BUENOS DUS 

.I^b£[ “«ENA HORA

TELEDIARIO
«^^’^IARIO

W ’^^’^^CION

W^^’^^MACION 

PEOR^^ ^^^ RIAS QUE

OSa BAMA DE 
’^-TElL®^ CASA

:'’4S,'^URIO

LOBo ATIENDE DEL 

H ^ DUNDOS DE

18,30.- CAJON DESASTRE
19,20.- INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
19,29. - CONEXION CON 

LA PROGRAMACION 
NACIONAL

19,30. - OBRAS MARAVI
LLOSAS

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- FALCON CREST
“Eslabones perdidos”
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- PATRIMONIO 

CULTURAL DE LA HUMA-

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUS
TE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV EDUCATIVA
10,00.- NOTICIAS
U,15.- LA HORA DE...
12,00.- NOTICIAS
12,05.- GALERIA DE 

MUSICA
13,05.- BARRIO SESAMO
13,30.- DIBUJA - 2
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30 - ESTADIO 2
15,00.- NATACION
Campeonatos del Mundo
15,30.- PASEO CENTRAL 
“El Artico”
16,30.- NOTICIAS
16,35.- PRIMERA SESION 
“La regenta” (1974 - 89) 
Director: Gonzalo Suárez 
Intérpretes: Emma Penella, 

Nigel Davenport, Keith Bax
ter

A mediados del siglo pasa
do, la villa de Vetusta es un 
hervidero de chismes y habla
durías sociales y políticas.

de algún amante.
18,10.- NOTICIAS
18,15.- HISTORIAS

CADA DIA
19,05.- BIOMAN
19,30.- DIBUJA-2
20,00.- NOTICIAS
20,05.- MR. T.
20,30.- CHEERS
21,00.- NOTICIAS

DE

21,10.- ESPIRAL: DETRAS 
DE LA NOTICIA

“No te rías que es peor”.

22,05.- JUEVES CINE
“¡Danzad, danzad, maldi

tos!” (1969 - 120)
Director: Sydney Pollack
Intérpretes: Michael Sarra- 

zin. Jane Fonda, Gig Young
Se celebra un maratón de 

baile con importantes premios 
para las parejas ganadoras; la 
participación es numerosa, 
porque el país atraviesa una 
grave crisis económica. La 
necesidad de dinero une a dos 
jóvenes dispuestos a vencer a 
toda costa.

00,10.- METROPOLIS
00,35.- ULTIMA SESION
Filmoteca TV:
“Decálogo Uno” (1986 - 53)
Director: Krysztof Kies

lowski
Intérpretes: Henryk Bara- 

nowski. Maja Komorwska
Krzytof es un hombre de 

mediana edad que vive con 
su hijo Pawel de once años.

“Decálogo Dos” (1986 - 56)
Del mismo director
Trata sobre la rutina de un 

director de una clínica, viejo 
y solitario que procura no 
molestar a nadie.

VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN 
CASTELLANO

02,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE



MEDALLA
DE PLATA' 

“FERIA 
ALIMENTARIA 

DE BARCELONA 
1990”

T^ANO
DISTRIBUIDOR.-

^ olinrxntoflQ. xa

C/B N° 6. Polígono Ind. Campollano 
TeléfonoL2419 93 * FAX: 24 00 96> PREMIO “DENOMINA N DE ORIGEN’ EXPOVlCAMAN-90

La Compañía Telefónica 
España, S.A., ha dotado

de 
al

Telefónica 
instala 1.024 
nuevas líneas 
digitales en 
La Roda

municipio de La Roda de una 
nueva central digital, con una 
capacidad inicial de 1.024 nue- 
vas líneas de abonado, cuya 
numeración queda- comprendi
da desde los número 443000 al 
444023.

Con la inauguración de esta 
central, el número de líneas ins
taladas, según nota de prensa 
remitida por la propia Compa
ñía Telefónica, se sitúa en la 
cifra de 4.097. Esta cifra da una 
relación de 33 líneas por habi
tante.

La inversión económica total 
realizada por Telefónica para 
la creación de esta nueva cen
tral en la localidad de La Roda, 
es, de ciento noventa 
de pesetas.

Con la instalación 
nueva central en el 

millones

de esta 
munipio,

queda abierta la demanda exis
tente en esta zona, así como 
la que se prevé a corto y medio 
plazo.

Reflexiones de E 
Chillida, en el 
cuarto número 
de la revista 
“Atlántida”

La revista de humanidades, 
científica y divulgativa “Atlán
tida” ha publicado su cuarto 
número en el que se incluyen 
unas declaraciones del escultor 
Eduardo Chillida en las que 
hace una reflexión sobre las cla
ves de su arte: “la música es 
en el tiempo lo que yo hago 
en el espacio”, “constantemente 
busco ir más allá de mis lími
tes”, “no sé si hay metafíscia 
detrás de mis obras”.

Otras firmas que aparecen en 
la cuarta entrega de “Atlántida” 
con las de Trevor-Roper, his
toriador de Oxford, que pre
senta una lección de despedida 
sobre “Hisotria e imaginación”. 
Rafael Puyol, vicerrector de la 
Complutente, escribe sobre el 
envejecimiento de la población 
española, Joaquín Fuster, cate
drático de Ucla, sobre “Cerebro 
y memoria” y Rafael Frühbeck 
de Burgos mantiene una inte
resante entrevistasobre la situa
ción musical española y mun
dial.

“Atlántida” es- una revista 
que pretende llegár al público 
interesado por la cultura con 
una formulación clara y rigu
rosa de las cuestiones culturales 
más debatidas, dirigida princi
palmente a cualquier estudiante 
y profesorado universitario. En 
el consejo de consultores hay 
catedráticos e intelectuales de 
más de once países.

Marilyn, “Cara a Cara”.- Una de las antiguas componentes del grupo musical 
“Boney M”, Marilyn Scharbaai, visitó ayer LA TRIBUNA antes de partir para Amsterdam 
donde comenzará a trabajar con el grupo “Cara a Cara”, en la grabación de su nuevo 
disco, tras finalizar una gira con “Boney M” por diferentes países europeos, cuarteto que 
ya se ha disuelto. Marilyn piensa ahora en su nuevo trabajo, que presentarán en Alemania, 
bajo el título “Quiero bailar”, luis miguel

Aunque ya han terminado 
las Navidades y, como decía
mos ayer, la iluminación 
especial se ha apagado, no 
ha ocurrido así en todas las 
calles.

Siempre ha habido clases, 
y el Ayuntamiento ha man
tenido encendidas por más 
tiempo las lucecitas del 
Paseo de La Libertad y de 
la calle martínez Villena, 
desde el Altozano. De forma 
que los dos palacios, el del 
municipio y el de la Dipu
tación, han estado de colo
rines más tiempo que el res
to de la ciudad.

* * *
De todas formas, como 

“hasta San Antón, Pascuas 
son”, el retraso no es tan 
grave. Lo único malo es 
aquello del gasto de energía, 
ahora que la crisis del Golfo 
nos recuerda que el petróleo 
puede costar sangre.

Verdadera expectación 
está levantando ePestreno de 
“Las edades de Lulú” entre 
el público albacetense. Sin 
necesidad de ir a la poco 
elegante Sala “X”, podrán 
verse escenas fuertes, casi de 
infarto si atendemos a los 
escrúpulos profesionales de 
Angela Molina. Seguro que 
al final la cosa no es para 
tanto.

Íbamos a decir algo del 
CDS y su “refundación” a 
nivel provincial, pero lo deja
remos para otra ocasión. En 
lugar de eso, dejaremos a

Los Suárez, en cartelera.

Adolfo Suárez para otro día 
y hablaremos de' una de sus 
ilustres “parientes”, Gabriela 
Suárez.

En el episodio de ayer de 
“La Dama de rosa”, esta chi
ca apareció con su nuevo 
“look” que recuerda dema
siado a su aparición en 
“Cristal” y que, lamentamos 
decirlo, no es excesivamente 
atractivo.

Ese pelo oxigenado, esos 
morros brillantes, esos 
mofletes rozagantes... Since
ramente, la Gabriela Suárez 
carcelaria estaba mucho más 
acorde con la sensibilidad 
española que la otra. Espe
remos que, a lo largo de la 
serie, vuelva a sus orígenes.

Convocadas las II Jornadas 
Taurinas de Tarazona

Las Segundas Jornadas Tau
rinas organizadas por la Peña 
Taurina de Tarazona de la 
Mancha, que se celebrarán en 
los bajos de la Biblioteca Muni
cipal de esta localidad, serán 
los días 12 y 19 de enero, a 
partir de las 6,30 de la tarde.

El sábado día 12, se desarro
llarán diferentes conferencias 
en las que intervendrán críticos 
taurinos de la Revista de Toros, 
como Emilio Martínez Espada, 
que es además crítico del diario 
Él País, y José Antonio Naran
jo, crítico también de la Cadena 
Ser. Emilio Martínez hablará 
sobre “La triunfal temporada 
albacetense de 1990 en Madrid” 
y José Antonio Naranjo, sobri
no del simpático personaje D. 
Mariano, del programa Los 
Toros, hablará sobre “Las Ven
tas y cierra España y el Mun
do”.

En este tarde también tendrá 
lugar la presentación del joven 
dibujante taurino Eloy Morales 
y como invitado a esta primera 
jornada estará Antonio Rojas, 
matador de toros y director de 
la Escuela Taurina de Tarazona 
de la Mancha.

Para el sábado, día 19, está 
prevista la intervención de Enri
que García-Solana, crítico tau-
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Novenario y 
próxima 
festividad de 
San Antonio 
Abad

Ya han dado comienzo» 
vísperas de la fiesta patij| 
que como todos los añoso 
estas fechas, viene celebrai® 
la residencia San Antón», 
Albacete. Con este motivo R 
está conmemorando el nove® 
rió anual con misa qije tieffi 
lugar a las cinco de la laiB _ 
y que concluirá el próm 1 
miércoles día 16 de enero. Pi 5 
el día 17, festividad de S y 
Antonio Abad, está prevista a 
celebración eucarística que te 
drá lugar a las nueve de 
mañana, a la que continuad 
las 11,30 horas una misa í 
será oficiada por el obispo i 
la Diócesis para seguidanie! 
pasar a la tradicional bendia 
de animales. Además durar 
la jomada festiva, en las inu 
diaciones del asilo de S 
Antón, tendrá lugar la acostiu 
brada venta de dátiles y to 
secos.
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debate en Tarazo" •
Los toros a
rino de la Cadena SE^ 
el tema “Los toros en 
y Angel Calamar^^< 
Albacete de iunef 
España, que presentara . g 
dio de la temporada *^ 
este día, estara como > ^ 
el matador de toro 
cete, Dámaso Gonf7LnÍ 

En este día de líj 
Jornadas Taurinas 
de Tarazona de la Man ^^^j 
bién comenzarán a j^ | 
la larde, en los * 
Biblioteca Municipa •

Terminaciones y pr^’”^^^
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